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Primera Plana
~ Que falto y que sobra en los barrios de Alcalá 

oxio «coU- y !o$ pwCectes &¡ ¡os ’m n.r.vn^yneo-
:oí se pcesw.an con tos «feOer«isecros Apir canentos. pianos de 
I < ís>va> y ttíkitir.o.ú'' de «psoss u» viv óe los c<o>w-
tos Que hay sobro to ^aa los cstotos dsVílos de la c visa

distritos. Ese era el número de 

delegaciones que existieron hasta 

2004. cuando la Asamblea de Madrid 

reconoció a Alcalá como Gran ciudad.
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Gestión de trámites. Reorganizar los distintos barrios en juntas 

municipales de detrito permite que los ‘mini ayuntam entos’ puedan 

funciona'' admcástratr/amente como ventanilla única.

Realizar todas las gestiones desde los 
‘miniayuntamientos’, reforzar la participación 
ciudadana, crear más plazas de aparcamiento, 
rehabilitar espacios en los barrios o crear nuevas 
infraestructuras son los exámenes a los que se 
someten ahora los alcaldes de los cinco distritos

Ronda por 
los distritos ’ La feria’, por barrios

LAURA ARRIBAS i ■

Quejarse es gratis, poro la ciudad os de 
todos. Son cinco los distritos en los que 
so divido la ciudad y todos sufren pro
blemas más o monos comunes cuyo ro- 
medio no solo precisa la intervención do 
las autoridades municipales. La colabo
ración do los vecinos también es crucial 
para su su resolución. Las nuevas Jun
tas do distrito y el reglamento de partici
pación ciudadana establecen cauces do 
comunicación y do intervención ©n el día 
a día de los barrios más ágiles quo nunca. 
Ésa os al monos la tooni En el 'curso' que 
ahora arranca habrá quo llevarla a la 
práctica.

El problema número uno en todos los 
barrios de la ciudad es el mismo, la su
ciedad de calles y plazas. Ya lo reconoció 
el alcalde, Bartolomé González, hace 
unas semanas en estas mismas página»: 
"Somos un poco xuarrcles". Y ahora lo 
que toca es arrimar el hombro. Así lo 
manifiesu Jesús Fernández Pascual, 
presidente de la 
Junte de Distrito II. y 
el más experimenta
do en estas lides de 
los'mínUk-aldcs'quc 
existen actualmente 
en Alcalá.

Una de sus mayo
res preocupaciones 
es consonar los espacios públicos con 
la mayor limpieza posible, pero asegura 
que es algo que no se puede hacer solo 
desde el -juntamiento. Por ello, señala 
ya se han mantenido reuniones con la 
concejalía de Medio Ambiente para es
tablecer un dispositivo común con em
presa y vecinos para atajar el proble
ma de raíz. Coordinar las tareas y con
cienciar a los ciudadanos de lo que su
pone el incivismo es una de las tareas 
más difíciles pero que están dispues
tos a afrontar. "Es algo que hay que so
lucionar de inmediato, y si no es de esta 
manera probaremos otras líneas* ex- 
plicx

Y es que la cercanía con el vecino, 
asegura, es lo más importante. "En los

La limpieza es el__________  

problema número uno. 

El Ayuntamiento insiste^ 

en la colaboración vecinal

distritos tenemos un parte diario de 
limpieza donde los ciudadanos nos 
dicen qué es lo que se encuentra mal. 
De esa manera lo solucionamos en el 
acto". Asimismo, )a hay preparada una 
■cuadrilla de albañiles" en el Parque 
Municipal de Servicios consagrada en 
exclusiva a las necesidades de los dis
tritos para que puedan dar una res
puesta veloz, a los vecinos. "Si hay que 
reparar un tramo de acera de dos me
tros, pues que se haga. Es una mane
ra de reaccionar de manera rápida a lo 
que el vecino demanda". Ik este modo, 
asegura que en este aspecto ya está co
ordinado todo. "Nosotros pasamos un 
parte y ellos lo ejecutan".

Fernández P.ucual es uno de los cua
tro alcaldes de distrito que hay en la 
actualidad (DoloresCabañas. Amparo 
Morichc y Virginia Sanz) y confiesa que 
el nuevo modelo le ilusiona. "Estemos 
en conlaclo con el vecino y alendemos 
sus necesidades a diario. Incluso el al
calde visita tas barrios y habla con ellos". 
La participación ciudadana, de este 
modo, es u n objetivo que cada vez está 
más cerca de dar sus frutos. En esta 

línea, el edil desta
ca que se está tra
bajando en la re
conversión de Ixs 
juntas municipales 
de distrito para que 
el vecino pueda re
alizar todas las ges
tiones desde las 

mismas. "De esta manera, no tendrá 
que desplazarse al Ayuntamiento para 
nada".

Y otro propósito es que estos 'mí- 
nlayiinhunientos* sean receptores di
rectos de las propuestas y peticiones 
de los vecinos. Por ejemplo las de mc- 
jorar las comunicaciones en autobús ur
bano con el hospital y los centros de 
salud (asunto que se ha tratado en el 
último pleno. Ver página 18). aumen
tar las plazas de aparcamiento o re
convertir solares o edificios en desuso 
en nuevos espacios de aprovechamiento 
vecina), que son las demandas más re
petidas en todos los barrios. Eso sí. cada 
uno tiene sus particularidades y le va 
‘la feria’, en genera), a su manera.

ja*

8

2 4 51 Una ordenación de aparcamientos 
Casco histórico. San twiro. Este-

Dcvofcer el ambulatorio
El W, Juan do Austria. Los Noga-

Distrito IV

ibWí

Distrito

Distrito II

oón. Cabtfc*úE®3ñoto.BamaV3ne- 
dayPuxtadtíVado.

Refuerzos para mantener La zona
Pdgcxx) Puerta de Madrd. B diñ

cal. Royos Catáteos. Los Goníones, 
Peonada y Alcalá.

Distrito I
"i

soterramiento de las was del tren
La Garena. Campo dd Ángel. 

Cborrifo. Rearas Magos y la parto más 
próxima de'Ensanche.

Distrito V

Completar infraestructuras
Ccrap'ef de d resto Ce' Ensan-

che. Oixiad 10. Espartatos Ncrto y Es- 
partetos&r.

tos. Oudad do Ara y carpas extemo 
uraersdario.

Mimguia 
para cuidar 
la ciudad

EXCREMENTOS 
□E ANIMALES

Li mayor parte de los parques 
ruentan con pequeñas bolsas 
para recoger los excrementos de los 

animales. En su defecto, el ciudada
no debe asumir su responsabilidad 
y pasear a su mascota acompañado, 
siempre, por una bolsa para retirar 
las deyecciones. No obstante, en la 
concejalía de Medio Ambiente (C/ 
Navarro y Ledcema 1-3) se pueden 
solicitar de manera gratuita.

BASURA PESADA FUERA 
DEL CONTENEDOR

para no dejar aceras intransita
bles ni estampas deplorables

tanto en las calles como en el rio, el 
Ayuntamiento cuenta con un servi
do de recogida de electrodomésti
cos y muebles en general. Solo hay 
que llamar al 90010 23 96, entre 
las 9 y las 14 h de lunes a viernes, y 
lo recogerán en el contenedor más 
cercano a su domicilio.

* CONSERVACIÓN DEL 
MOBILIARIO URBANO

Si observa objetos del mobiliario 
urbano en mal estado, o defi
ciencias subsanablcs en los par

ques. una llamada también puede 
ayudar a mantener en mejores con
diciones la ciudad. Si encuentra al
guna incidencia en lis calles de Al
calá, como una acera defectuosa o 
un banco fuera de su sitio, puede 
comunicarlo en el teléfono de Inci
dencias. el 900 720 700. En el telé
fono verde -91 87710 11-podrá avi
sar de incidencias en los parques. Y 
en las Juntes Municipales de Distri
to, en persona, también puede pre
sentar propuestas para mejorar el 
aspecto de su barrio.
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2012 calle Santiago. Será a comienzos de año 
cuando la calle presente la msma imagen 

que Cardenal Cisneros o Cerrajeros.

Control en espacios verdes. El ODonnell seguirá la 
tónica de otros parques y será vallado para mejorar su 

conservación y evitar el deterioro de su mobiliario.

Distrito I. El falso mito

Más aparcamientos, 
menos delincuencia

Que solo se limpia en el Centro es 
una frase más que común entre los 
ciudadanos de Alcalá. Sin embargo, 
los que residen en este distrito des
mienten el mito que existe: “Solo se 
limpia en la calle Mayor y en la Plaza 
de Cenantes, el resto de la zona está 
igual de sucia que las demás". Así lo ex
plica Fernando Salas, presidente de la 
Asociación de Vecinos. De hecho, ase
gura que saliendo del Casco Histórico 
"está todo hecho una pena". "Solo hay 
que acercarse a la zona de Haciendan 
a) parque de Sementales para ver que 
faltan papeleras, que el mobiliariour- 
baño está destrozado.."

Sin embargo, a ello se suma la falu 
de aparcamientos, ante la que los ve
cinos han propuesto un plan de orde
nación "para aprovechar tanto los 
'parkings' privadoscomolas plazas en 
superficie". Y es que, a pesar de que 
es una de las zonas con más aparca
mientos subterráneos de la ciudad - 
Plaza de la Paloma. San Lucas, el Mer

cado Municipal— el constante trán
sito por sus calles hace que los vecinos 
se quejen de la alta densidad de cir
culación por la zona.

A estas reclamaciones se suman 
también los robos en muchos de los 
comercios del distrito, por lo que Do
lores Cabañas, presidenta del 'minia
yuntamiento', aseguró el pasado mes 
de julio que se reforzaría la presencia 
policial para disuadir a los amigos de 
lo ajeno.

La reforma y nuevo diseño de ca
lles como Cisneros, San Juan o San
tiago, que continúa todavía en obras 
son solo algunas de las mejoras que se 
están llevando a cabo, pero c) colofón 
final lo pondrá la rehabilitación del 
parque O'Donncll. Y es que ya como 
promcticrael Partido Popularencam- 
paña electoral, este espacio será re
formado integralmente c. incluso, 
contará con una zona de juegos in
fantiles que reproducirán varios mo
numentos de la ciudad. A ello, además.

hay que añadir la rehabilitación a 
fondo del antiguo hospital de San Lu
cas con el Musco de Los Madraza.

Solo habría que solucionar, según 
Femando Salas, un único y preocu
pante tema más: el "botellón orga
nizado" que se da a diario en la calle 
Mayor y aledaños. "Es increíble

EL VECINO

Nombre: Ano Crcvillén
Barrio Centro

•S w'.es ce las das hay guo-
rreda per as calles, los barrenderos pasan m jy poco, 
ai Potos, a la que sc<o se ve en tócocres.
Desde que quitaron la Comísa.<a. se rota"

Veredicto: suspenso

cómo se ha podido permitir la inclu
sión de veladores en esta calle princi
pal sin que nadie diga nada". Eso dice, 

por no mencionar los esta
___ bleeimicntos-qucnocicrran 

y a la hora que deberían y que 

molestan a los vecinos".

Alcaldesa de barrio:
Dolores Cabañas

Distrito II. El olvidado

A la espera de patrullas de barrio
Está en marcha el inicio del apara

miento subterráneo San Vidal II y el 'mi- 
nicalcaldc' de este distrito, Jesús Fer
nández Pascual, adelanta otros 
proyectos que están en mente para la 
zona comprendida pordeje del Polígono 
Puerta de Madrid. Reyes Católicos y 
Nueva Alcalá. Mientras, la palabra que 
más suena entre sus vecinos es la de 
"abandono", la falta de limpieza es el 
problema común que acusan todos los 
barrios, pero cada uno tiene una caren
cia específica que los vednos no quieren 
dejar pasar.

"Nucstrazona está dejada de la mano 
de Dios", denunda Juan Bonachc, presi
dente de la Asodadón de Vecinos Cer
vantes. La ocupación i legal de viviendas. 
ladroga,lapro$titudónylainmigradón 
legal c ilegal", dice, han convertido al po
lígono Puerta de Madrid "en un basurero 
dd extrarradio". Y a muy pocos metras 
en Reyes Católicos, la situadón no me

jora demasiado. ‘Está totalmente aban
donado. Es un distrito que está hecho ya 
que tiene de todo (colegios, comercios, 
pirques-) pero lo que falta es el mante- 
nlmicnto'.cxplittiCMarZanwrano, pre

sidente de la Asodadón de Vednos Cis- 
neros. Por su parte, en la zona de Nueva 
Alcalá, se redama una reordenadón de 
las plazas de aparcamiento para fadlitar 
d espacio a los vehículos. Este barrio ya 
cuenta con el nuevo parking del Pascodc 
Ristranay lacxplanadade la isla de Ix» 
Gardx Pcronocssufidcntc. Pordlo.sc- 
gún Jesús Fernández Pascual, se está 
pensando en acondidonar d auditorio 
de Manuel Azaña. "que ya nadie lo uti
liza", para poder darcabida a más coches 
en el barrio Asimismo, d alcalde del dis
trito destaca que ya se ha aprobado po
ner en la calle Polida de barrio y se ha 
coordinadoun plan para lalimpiezaquc 
implican! Ayuntamiento, a laempresay 
a los vecinos.

EL VECINO

Nofntxe: Mariano García 
Barrio: Reyes Católicos

I •£! tero está íTuyde^pxtoo Hay 

ras. c<í« «ria$ epe bsswwpos efe 
krpezccpenaspM^.Y.sotretcrio. I 
b exS'.e Yofew«M
45 .«áos y soy t«tso efe la ccgrada

yolchcdcbsdecrcejalQje.ysKjec 
snhacw naca están darxío vegua a 
tos wones pora hxe-tza pekb de 
tarro perqué no podemos ctxflrxx.
fWP5tecar.ro Estcy cegatoso de m 1

¡ torro. ¡xrof<Xt¿ntx*as$ccni.nca.
i COnescCrtdl©^.Xmásp¿MQjesy 
| nxxwmáscó^rposenotos
| Muchdmás.iterayr

Veredicto: suspenso
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plazas. Será lacapackiad del 
«C ■ 1 park'ng' del Ensanche, uno de 

los últimos en proyectarse.

Más deporte. El nuevo Espado Deportivo de la Garena está 

a la espera de terminar su úttma instalación: la piscina.

? Mientras, en Espálales aguardan el nuevo potóeportivo.

Distrito III. Al otro lado de la vía

Renovación para un barrio veterano
Ia alcaldesa <k este distrito. Amparo 

Morichc. ya so comprometió hace unos 
meses a poner ascensores en los edifi
cios mis antiguos del mismo. Y así se 
hará. Viviendas como las del Cam po del 
Ángel o de) Chorrillo contarán con los 
tan anhelados elevadores que gran 
parte de la gente mayor que reside en 
estos barrios necesita. Asimismo, 
ya están en marcha los aparca
mientos de José Serrano v la tra

Alcakíesadebatrio
Amparo Moricho

mitación del que se hará en la parte del 
Ensanche, en la Ciudadela, algo que 
descongestionará el tráfico en esta 
zona.

En el área residencial de la La Ca
reno, por su parte, ja funciona el 

nuevo Espacio Deportivo pero 
se sigue reclamando la falta" 

de centros educativos y las malas co
municaciones en cuanto al transporte. 
"Solo hay un autobús, el 11, porque el 1 
ni contamos con él, ya que hay que ir 
hasta El Corte Inglés. Es algo que hay 
que solucionar puesto que en este ba
rrio no hay ningún institutoy todos los 
chavales que ja han salido del colegio 
tienen que moverse en transporte pú
blico", indica Enrique Muela, presi
dente de la Asociación de Vecinos. Asi
mismo, destaca que hay muchas de las 
aceras que están porarreglaryapclaaJ 
civismo de los ciudadanos en relación 
con el molesto problema del •botellón' 
los fines de semana.

Y es que, a pesar de que desde el 
Ajuntamiento ya se han tomado medi
das represoras contra esta práctica, son 
muchos los fines de semana que el ba
rrio amanece lleno de botellas de cris
tal y toneladas de suciedad.

Nombre: Alberto y Laura 
Batrc Chorrillo

la fxmcipal mectóa que se debería 
tañer en esta zcoa es sotena' bs 
vías dei tren, ago QX» se íeva oden- 

desdeñare ya rr<Kí»t<empo y 
que no se termina de acometer. Ade
más, habría que reforma muchas de 
las aceras perqué pd*a nosotros, por 
ejemplo, ir con e< carro Ce los bebés 
por cX barrio c-$ (Ai 'syrrkana'. El 
swiio está (evantado en nachos tra
mos y los espacos son muy reduci
dos. lo qoe o hace vcrddCaaaK'nte 
C'kci Es arioso cue la parte más 
veja. Campo del /rgel c los Phos 
esté-re.cr que la zona do vasa'

Veredicto: aprobado

¿Te imaginas poder proponer el precio de las cosas que más te gustan?

Ahora, en Alcalá de Henares sí puedes.

Visítanos en la nueva tienda de Servihabitat y propón el precio de tu nuevo piso

En el centro comercial Garena Plaza, en la avenida de Juan Carlos I. 13, de Alcalá de Henares

De lunes a viernes, de 10 h a 14 h y de 17 h a 20 h

Sábado, de 9 h a 14 h

www.scrvlhabitat.com - 918 30 55 06

'h Servihabitat
Invito íftfroMu'kH 4' 'UOm

•A MWA 4
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en limpieza. Es el número que la dudad

>* complutense ocupa en el 'rankíng' de bmpicza en a 
W# lista de los 62 municipios más grandes de España.

Distrito IV. El novato

Tú hablas. Los a'.calaínos nos ten contado 

qué calles están más sucias y cuáles más 

Impías Todo, en las páginas 38 y 39.

. VECINO

Una gran barriada por completar
Es el distrito que cuenta con las ins

talaciones más modernas de la ciudad 
ya que abarca dos Ixinios nuevos: En
sanche y Espártales. Sin embargo, to
davía hay que completar lo empezado. 
En este último barrio, el Ayuntamiento 
\ii ha cedido una parcela a la Comuni
dad de Madrid para la construcción de 
una escuela infantil y un colegio. Asi
mismo. se licvará a cabo la ampliación 
del colegio de Espártales Sur. Así lo ha 
comunicado la alcaldesa de! distrito. 
Virginia Sanz.

Una dotación que se reclamaba 
desde hace tiempo desde la Asociación 
de Vecinos. Además, su presidente, Juan 
Josó Manzanares, desteca que es nece
sario que el instituto Lázaro Carreter 
sea bilingüe, puesto que el colegio que 
hay en el barrio lo es. lo que supone que 
los chai-ales tengan que buscar otro cen
tro para seguir su formación con el 
Idioma. Noobsiante, el problema prin
cipal, “y a mvs único*, dice "es la ocu
pación ilegal de viviendas, de donde sa

len todos los problemas del barrio tan 
preocupantes como la inseguridad, la 
falta de limpieza o la sociabilidad”.

En cuanto al Ensanche, la carencia 
que se detecta es la ausencia de un cen
tro de salud en el barrio. ‘Llevamos pi- 
dióndolo ocho años y continuamos con 
la lucha-, indica José María Manzana
res, presidente de la Asociación de Ve
cinos. Además, dice, "es hora de un cen
tro de mayores y de tener un servicio de 
autobús interurbano que conecte la 
zona con la capital los fines de semana, 
ya que estamos totalmente aislados".

No obstante, es consciente de que el 
barrio avanza “poco a poco”. ”Lo bueno 
es que por fin se ha rehabilitedo la calle 
Miguel de Unamuno, dentro de ixku 
tendremos un iwüdcporlivo, se va a 
construir un aparcamientosubte-rráJK-o 
y ya hay perspectivas de hacer más pro- 
ycctos. El barrio en general se va com- 
pk-tando, áun<juc quizá «érta necesario 
plantearse el levantamiento de un ins
tituto-, subraya.

Nombre: Lidia Gómez 
Barrio Ciudad 10 

•En general el «tótrito está b«n. 
tone bjenascom^ixacox-; con la 
núcenal i y eco elcamxis exter«y 
wÁ-ecsitario pero no así ccc d Cen
tro Se tarda mxr-o t empo en ucgx

I en transport e póbxo. ye Oria que
I demasado. y faltan theas de auto- 

bósenágunaszona$.comoenla
i que yo wo.Qjeoo tenemos práctr- 

comente de nada. A$<ni$mo, en el 
barrio de El Emanche falta aún un

1 arntxJatooc. ya que los vecinos íp 
tienen que desplazar a otras ¿cuas 
come Esoartales o Reyes Magos, y

| algunas otras infraestructuras oara 
। que competen el Domo. Es oque 

más se ecna de menos”.

Veredicto: aprobado

Distrito V. El castizo «-amiento, puesto que los problemas

El ‘fantasma’ del ambulatorio
para estacionar el coche, aseguran, son 
constantes. "Ya hace tiempo se intentó 
hacer en la calle del Escudo, junto a Ixs 
víxs del tren, pero no se pudo por razo-

i Hay una zona del distrito que siente 
desde hace años que le falte una paite 
importante. El Val anhela el ambutato- 
rtoyd centro de espedalidadesque hace 
tiempo que no convive con él y que no 
ha dejado de reclamar desde su desapa
rición. Es la principal denuncia que se 
hace notar desde este distrito, pero la 
respuesta de la Comunidad de Madrid 
parece no llegar nunca.

Mientras, los vecinos piden una co
nexión directa con el 1-Yancisco IMaz, en 
el barrio del Ensanche, y una línea de 

autobús circular para paliar su pro- 
btenui. Así lo explica Fcrn¡uido Gome- 
cello. presidente de la Asociación de Ve
cinos. "El Consorcio Regional de 
Transportes deberla llevar a cabo una 
remodelacíón de las líneas de autobús 
para mejorar las comunicaciones. Nos
otros ya pedintos que se alargara la lí
nea 8 «le bus urbano dos paradas para 
llegar al centro de especialidades, algo 
que se aprobó en el pleno pero que to
davía no se ha real izado. E no tener aquí 
otro centro no solo es un problema para 

nosotros, sino para toda la ciudad-, ex
plica.

Y la limpieza, dice, es otro tema que 
preocupa mucho. *$c han visto incluso 
ratas no hace mucho por la calle Segó- 
viayakdañosyadcmáscl hedordemu- 
chas de las alcantarillas es insoporta
ble* subraya. Gomcccllo reclama un 
centro cívico y una biblioteca "en con
diciones- aunque aplaude la creación 
del nuevo centro de mayores en el viejo 
parque de bombcrosyaquc se trata 
de una 7x>na de la ciudad donde 
mucha gente lo solicitaba.

En cuanto a Juan de Austria, lo 
que se pide es una zona de apar-

EL VECINO 
Nombre Francisco Sansidrión 
Barrio El Val

Veredicto: suspenso

nes técnicas”, explica Jaime Montab-o, 
presidente de la Asociación de Vecinos. 
No obstante, h alcaldesa del distrito, Vir- 
ginw Sana, ya ha adelantado que es un 
proyecto que se retomará en otra zona 
del barrio así como en Ciudad del Aire, 
donde también se necesita.

Asimismo, ante las protestes de al
gunos de los tramos del carril bici del 
distrito, Sanz ya aseguró hace unos me
ses que probablemente el carril de la 
calle Avila "sea una de las zonas en los

que tendremosque actuar paraque 
exista una buena convivencia en

: bicis, peatones y circulación 
rodada”.

AcadesaCcba
Virginia Sanz
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Zona de juegos para niños de 5 a 1

Zona de juegos para niños de 0 a 4ranps

Comedor para celebrar cumpleaños

Cafe

y a partir de 
Septiembre abrimos 
LA LUDOTECA 
con talleres, 
apoyo escolar...
Carretera de Daganzo, Km. 2,200.
Polígono La Granja. Naves 18, 19 y 20 

28806 Alcalá de Henares.

El Parque de 
Ocio Infantil 
más grande 

del Corredor
Tlfno: 91 882 53 70 www.elmundodeplk.com
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CONFIDENCIAL Una fábrica que desaparece del todo
IXo fx’ab hs’.ííca sfá c<xrc de pQjcto en mjy peco 
t«xrco Casi et n*smo qo“ d A^ntar^.o dedo :«<» on 

ir p4*> de<»Ale<iiW no n*oc> I otáko. K-«o 
pero tütora Ü <wc texió ü ú {«'na cxpoccOn t0Tp>¿* 
que «KogefA ei An^jeciígco este <iño Página 11

Opinión
El civismo bien vale un pacto local

N
i la división administrativa en cinco úni
cos distritos ni el establecimiento de un 
nuevo reglamento de participación ciu
dadana han mejorado el aspecto de nuestros ba

rrios. Más bien se coi ncide en considerar que el es
tado de conservación de las calles, plazas y demás 
espacios públicos en los cuatro puntos cardinales 
de /Xlcalá ha ido notoriamente a peor de un tiempo 
a esta parte. El propio Gobierno municipal, con el 
alcalde a la cabeza, reconoce a menudo que la lim
pieza deja mucho que desear, dándole así la razón 
a colectivos vecinales y a ciudadanos de a pie, que 
han hecho bandera de esta queja. 1.a decencia es
tética del espacio público, no obstante, depende de 
algo más que un buen servicio de I impieza. Y no es 
responsabilidad exclusiva del Ayuntamiento.

Es evidente que el despllegue eficaz y el control 
riguroso de los servicios de mantenimiento y se
guridad en la vía pública es obligación del Consis-

Cuidar de las calles y plazas 
también es cosa de los vecinos. 
Con su colaboración iodo sería 

más fácil, barato y duradero

torio. Y es igual de legítimo pensar que con una in
versión anual en limpieza y recogida de residuos 
de 15 millones de euros y una plantilla de cerca de 
300 policías locales la ciudad debería tener más 
que suficiente para asegurarse un aspecto digno. 
La realidad dicta lo contrario, lo cual representa 
un problema grave. O los trabajadores municipa
les no son lo bastante diligentes o el ejecutivo lo
cal no fiscaliza, con el rigor necesario, sus servi
cios. Alguna respuesta hayquedara este respecto.

Pero no hay olvidar el papel y la responsabili
dad de los vecinos. A nadie se le escapa que si todo 

el mundo colaborara en la limpieza de su calle o no 
molestara al prójimo con comportamientos incí
vicos; la buena armonía se transformaría en algo 
palpable en la via pública. Tal ideal no existe, por 
desgracia, pero hay que seguir aspirando a conse
guirlo. Porque existe mucho margen de mejora, y 
no sólo con la severa Ordenanza de Convivencia 
que se puso en marcha hace casi un afto. Los ván
dalos son sólo una minoría, pe rosiguen existiendo 
un sinfín de conductas muy extendidas que repre
sentan una suerte de gamberrismo de baja inten
sidad; desde dejar las heces caninas en la acera a 
hablar en voz en grito a horas intempestivas. Aca
bar con esas prácticas, que sólo son cuestión de ele
mental educación, ya supondría un salto adelante.

Recordarlo e incentivarlo también es cosade las 
autoridades locales, que tienen en sus manos pro
mover un gran pacto de todos por la convivencia. 
Así de simple, de sensato y de revolucionario.

La Cisneriana, 
en caída libre

C
ada vez son más las scftalcs que 
alertan del deterioro y la pér
dida de nimbo de la Universi
dad de Alcalá. La última ha surgido a 

raíz de un reparto de fondos de la Co
munidad de Madrid entre las univer
sidades públicas de la región, con arre
glo al rendimiento en docencia e 
investigación. Y el resultado no puede 
ser más humillante para la Cisneriana: 
de los 4 millones de euros que se han 
distribuido, sólo 3.000 irán a parar a 
la Universidad de Alcalá. La siguiente 
universidad en recibir menos dinero 
es La Rey Juan Carlos con 3^ millones. 
1» más penoso es que el equipo recto
ral no se da por aludido, ni tampoco so 
lo da con la desaparición de la institu
ción de los rankings internacionales. 
Todo ella revela el grado de hundi- 
mientoacadémico, económico y social 
de la centenaria institución complu
tense. Confiemos en que otras institu
ciones públicas sí se sientan concerni
das, le saquen los colores al rector y sus 
secuaces y paren esta ruin caída libre.

L MADRE DE DIOS

Tercera ciudad disparatada
T7 IPSOE sacó adelante en el pleno, con los votos de 

| XLlU y UPyD, una moción para reclamar que la ter

cera ciudad deportiva, en Espártales, tenga gestión pú> 
. blica y municipal. Una propuesta de lo más dispara

tada, dadas las circunstancias. Porque éstas apuntan 
justo a lo contrario: contener el máximo el gasto pú
blico, no aumentar las plantillas y buscar la máxima 

। eficacia en los servicios públicos. Precisamente estos

tres grupos se han destacado por sus criticas feroces a 
la enorme deuda que arrastra el Ayuntamiento y a la 
necesidad de reforzar la austeridad. ¿Encaja en ese dis
curso la contratación de 74 funcionarios más? ¿De 
dónde saldrán los 23 millones de euros que le costará 
al Consistorio sólo la apertura de lo ya construido? ¿Se 
seguirá el ‘modelo’ de calidad en el servicio de las otras 
dos ciudades deportivas, que más que atraer usuarios 
los ahuyenu? Que empiecen por responder estas pre
guntas antes de echarse a los brazas del absurdo.

Cdr 

«• \*v:-**z 

cw* fu u .VO
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CARTA DEL DIRECTOR ,a^ox>r.^^

En la pina debajo del mar
Alcalá no se puede permitir 

una Universidad 
irrelevante y mortecina.

Ni la educación un debate 
lamentable de todos.

D
e no ser tan trágicas las conse
cuencias. hasta resultaría có
mico ver ai rector de la Uniecr- 
sidadde.Mcaiádisfrazadodc una mezcla 

de Johnny English y tuno jubilado e im
postando la voz para solemnizar una ca
tarata de obviedades sobre el valor de la 
Unhvnidad mientras, en el mundo real, 
la suya es suspendida por la Comunidad 
de Madrid por su bajo rendimiento y ex
cluida de todas las clasificaciones inter
nacionales.

Mientras este señor sigue tocando la 
lira, ajeno al hundimiento global del sis
tema y creyendo que el tío Paco y sus re
bajas se tragarán la milonga del ‘faro del 
conocimiento' cuando le toque visitar al 
sector, el único antidoto para el previsi
ble cierre de la mitad de las ineficaces 
universidades españolas (y el reforza
miento necesario de las demás) sigue ol
vidado en el fondo de la galopante des
idia: sólo serlos mejores y sólodinamizar 
el entorno salvará de h quema a Cisne- 
ras o a sus primas.

Y ya vemos que aquí el eterno verano 
de hamaca y moscas dura toda la vida: a 
estas alturas del partido, con escombres 
a diestra y siniestra, nuestro particular 
aeropuerto de Ciudad Real sigue sin vue- 
los.sin avionesysin tripulantes, confiada 
en que la inercia, la liturgia, la historia y 
la pose compensen la demoledora tris
teza de una institución muerta, parali
zada y, como en el poema de Dámaso 
Alonso, poblada por un millón de cadá
veres.

Con más de un 20% de paro, la Uni
versidad dehicrasercl principal imán de 
empresas al calor de) conocimiento y la 
enseñanza; el máximo cattlizador del 
comercio con sus estudiantes por las ca
lles; el agitador del lánguido estío com
plutense y el mejor emblema de un mo
delo de ciudad universitaria que tendría 
en su Universidad un pedagogo infatiga
ble en todas las Areas imaginables.

A cambio de todo eso, se garantizaría 
una inmortalidad que hoy. con las cifras 
en la manoy el inevitable adelgazamiento 
de la Administración, ya no tiene. Pero 
nada, que Femando Galván siga com
portándose como el entemeodor Bob Es
ponja y no dude en suscribir como dis

curso central de su gestión, aquello de 
"¿Quién vive en la piña debajo del mar?". 
O una tontería similar: a buen seguro no 
le faltarán pelotas en nómina, socios in
teresados y dirigentes comodones de 
otras instituciones que le aplaudirán la 
gracieta.

ElFarWest

El colegio Hemlngway es un tocho en 
un desierto: el presupuesto no ha dado 
para terminarlo en un plazo prudente, 
pero tampoco para adecentarlo mínima
mente. Su estado, digno de un spaguetti 
western de Sergio Izonc. suscita una pre
gunta recurrente en tiempos de cólera: 
¿Cómo es posible que haya dinero para 
mantener un convenio colectivo que 
cuesta 10.000 millones de pesetas y no lo 
haya para adecentar un espacio de do
cencia y niños?

La educación

El debate sobre la educación ha que- 
dadosepultadopor un duelo a brochazos: 
a cada exceso de la Comunidad, le acom

paña otro de similar envergadura de los 
sindicatos. Entre medias de ambos, los 
chavales, disfrutando de una lección que 
no olvidarán para el resto de sus vidas: la 
única asignatura que no se deja de ejer
cer una vez terminadas las clases es la de
magogia Alguien tendriquedccirics, no 
obstante, que ni nguna de las partes tiene 
toda la razón: hacen falta más profesores, 
pues nunca sobraron: pero hace falta 
también que los existentes asuman su 
responsabilidad en los desastres educa
tivos, la necesidad de replantear a fondo 
la organización de su trabajo y la evi
dencia de que no todo se solventa con re
cursos. Si algo no necesitó de un lamen
table debate ideológico y laboral, es la 
educación: ustedes, profesores, pueden 
trabajar más y mejor sin que tiemblen 
sus cimientos laborales. Y ustedes, polí
ticos. pueden recortar de mil sitios sin 
dar la sensación de que el más impres
cindible de los gastos es el más priorita
rio de los ahorros.

'ibdo lo demás, ruido es.

EL DIRECTOR 
RESPONDE

¿Por qué no hay 
ningún 'ahorro/ 
recorte' en la 
concertada, si 
esta es un por
centaje signifi
cativo en 
Madrid?
Enrique García vía

respuesta

La concertaría sa’.e más 
barata. Para defender la 
pública no hace falta 
agredir a nade ni inventar
se datos inexistentes. 
Sebee este modele, nú 
única pega es que sea un 
monopobo de la iglesia 
echo ce menos más coo
perativas de profesores 
como ocurre en la educa
ción hfanM.

¿Cómo podemos 
decir que no es 
un recorte y que 
no afectará a la 
educación un 
número menor 
de docentes?
Antonio M. c«--*ro

RESPUESTA
Lo hay, una s-mple regla 
de tres lo demuestra. Pero 
hay algo más creo ove 
debemos re/isar la forma 
de trabajo de los profeso
res. Es muy mejorab.e.

¿Cree que la 
inversión es 
suficiente? Yo 
creo que no.
Antonio CS v.» a»

RESPUESTA 
bornea es sufícente ni 
cuando se hace bien, 
imaginen cuando no se 
hace. Toda la comunidad 
educativa (docentes, polí
ticos y padres) deben 
hacer una sincera autocrí
tica y no creer que todo 
es cuestión de rínero 
Wnca lo es.

CÓMO PARTX»AB
rv.-ie&í» w>í«<Mx<*y

•n ww-AjrixJoakatóci
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EL ASCENSOR
‘Operación tijera'.

Sin prisa pero sin pausa, y 
con un grado de consenso 
digno de todas Las causas 
municipales, se <$tá ter
minando de pergeñar en 
c) Ayuntamiento un plan 
de ahorros y de restriccio
nes como jamis se ha co
nocido en el Convento de 
Agonizantes. A no mucho 
Urdftr Se dará á COHOcCr 
esa ‘operación tijera' de la 
que ya se han dado algu
nas pistas en los últimos 
dias pero que promete 
más de una sorpresa.. y 
algún soponcio necesario.

<3 AdiósaHectrolu* 

del todo. La legendaria 
factoría comenzará a ser 
historia de verdad en po

GOTA A GOTA

CONFIDENCIALES

Tijeras, piquetas y una 
invasión musulmana

cas semanas. u junta de 
gobierno municipal ha 
dado ya luz verde a los 
permisos para iniciar los 
derríbM do Itó actuales 
edificios para acondicio
nar la parcela a sus nue
vas funciones como cen
tro logístico de la cadena 
de supermercados Udl. 
Menos dientes de sierra 
para el paisaje alcalaí no. 
pues.

711 no es un prefijo. 
El Musco Arqueológico 

pondrá broche a su ciclo 
de exposiciones tempora
les de este arto con una 
muestra que será sonada. 
Coincidiendo cón el 1^00 
aníwrsario de la invasión 
musulmana, el musco de 
la plaza de las Hornadas 
acogerá una exposición 
conmemorativa que reu
nirá piezas origínales y re
clamos didácticos y cien
tíficos que no sólo serán 
del interés de los especia
listas. Siendo como es un 
momento histórico de 

tanta relevancia y no exis
tiendo otra conmemora
ción arqueológica del 711. 
la exposición promete te
ner gran repercusión.

Pasarelay monu
mento. Es pasible que la 
moderna pasarela asen
tada sobre c) viejo puente 
medieval no sea la única 
novedad en el paraje del 
puente del Zulérná sóbré 
el Henares. Un monu
mento en recuerdo a las 
víctimas de la explosión 
del polvorín en 1947. ubi
cado en lo que hoy es el 
centro de artesanía, po
dría inaugurarse en breve, 
y con un promotor insti
tucional de lujo. El Foro 
del Henares está detrás 
del asunto.

La Patrono manda rwwwtv

Las fiestas en honor a la Virgen del Val. 
patrono, alcaldesa y rectora de Alca
lá. volvieron a contar con la devoción 
multitudinaria de los alcalaínos. La Co
fradía del Val. con Jesús Muítoz al fren
te, estuvo de lo más arropada.

Hablar del balonmano en Alcalá es ha
blar de Antonio Pastor. Un hombre in
cansable que intenta que los jóvenes se 
sumen a practicar el balonmano. Un de
porte que trajo muchas alegrías a la ciu
dad y que hay que recuperar.

El Corral sale a la callo. El viejo teatro de la plaza de Cervantes estrena cartelera el último 

fin de semana de este mes. Y con tal motivo prepara un pasacalles de lo más singular que no 

habrá que perderse. Amargas golosinas. La calle Mayor también ha perdido la tienda de di

seño dedicada a la venta de golosinas. Ni el dulce puede con la crisis. So acabó el verano... 

Y el 'Magic Carden'. La terraza del O’Donnell, un referente de las noches veraniegas de este 

año en Alcalá, ha puesto fin a su temporada. Ya veremos si regresa el próximo junio. Fer

nández Abad, de homenaje. El edil de Obras va a ser protagonista de un homenaje a cargo de 

la asociación Eras de San Isidro por sus años como concejal presidente del Distrito I. Será 

con un ágape a 30 euros por cabeza. Feria artesana. La plaza José Elola, junto a Caballería 

Española, acogerá hasta el 2 de octubre una 'miniferia’ de artesanía. Do 'campamento'

junto a la ermita. Coincidiendo con la celebración del Mercado del Quijote, habrá concentra

ción de autocaravanas en torno a la ermita del Val. Se espera que superen el medio centenar.

ÚLTIMA FILA

Éste es mi barrio (creo)

PEDRO P. HINOJOS

Alcalá y Atcorcón no son, según 
se mire, tan diferentes. Les 
unen parecidos umbién con lUen- 

labrada, Alcobendas, Móstoles, To- 
rrejón o. pongamos, las afueras de 
Villaviciosa de Odón. Que se lo di
gan a aquel tipo que cierta tarde 
puso rumbo desde su oficina en el 
centro de Madrid a su casa, en una 
colmena de adosados de la corona 
de la capital. Entre el atasco en la 
autovía, el cansancio y la cháchara 
cansina de la radio debió despis
tarse. porque no encontró su casa 

en la urbanización. TYas circular 
completamente extraviado durante 
horas, comprobó que había ido a 
parar a otro municipio... pero a 
una urbanización exactamente 
igual a la suya. /XI menos eso, con 
más o menos detalles, se cuenta en 
una leyenda urbana, que como to
dos los relatos orales de esta espe
cie resultan tan kafkianos que po
drían ser perfectamente reales. Son 
los nuevos ensanches, las barriadas 
de ladrillo emergidxs como/cntre 
burbujas en las últimos lustros, las 
que han unificado los arrabales ca
pitalinos, cada vez ntás cerca de 
convertirse en una suerte de Gran 
Madrid. Y con ese cinturón imper
sonal de calles solitarias, cadenas 

de unifamilians y colonias aisladas 
por setos impenetrables, son las 
ciudades de más tradición, como la 
nuestra, quienes más tienen que 
perder. O así debería ser, al menas 
por aquello de que las urbes histó
ricas deberían guardar sus esencias 
centenarias. Aunque hay que reco
nocer que no es fácil conjugar esa 
aspiración, ese deber, con el pro
greso y las demandas de vivienda 
de las nuevas generaciones de veci
nos y de los promotores inmobilia
rios. Espártales, c) Ensanche o 1 j 
Carena son, por esta cruel para
doja urbanística, barrios tan aléala- 
ínos como, digamos, las nuevos 
barrios alcorconeros. ¿O sería al re
vés?

Tiempo do recortes uccoMftxio

El concejal Javier Bello tiene sobre sus 
hombros la máxima responsabilidad 
en el diseño de las políticas de ajuste 
en el Ayuntamiento. Éstas ya están en 
marcha, tratándose de buscar el mayor 
equilibrio entre eficacia y austeridad. 
Aunque muchas de ellas podrían ha
berse puesto en marcha mucho antes.

Ia Deportiva se trajo una buena go
leada de tierras gallegas. Cinco goles 
en la portería y muchas más dudas de 
las que ya tenía antes del viaje. Adem- 
ñas, la afición empieza a impacientarse 
y redama un cambio en el equipo.

Bcfcuio enneriano ia pao

Además de no aparecer ni por error en 
los rinkin^s internadonales, la Uni
versidad ha quedado en la cola de las 
ayudas al rendimiento en docencia e 
investigación: de 4 millones de euros, 
sólo le ha correspondido una limosna 
de 3.000. Otro 'éxito' del rector Gaiván.
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El alcalde pide que la nueva ciudad 
eportiva llegue “abierta y funcionando”

Cree que rechazar una gestión mixta de Espártales provocará un nuevo retraso

Papá 
alcalde 
“ya no 
existe”
El concejal de Hacienda, 
Javier Bello, anuncia que 
“los tiempos en los que 
se subvencionaba todo" 
se han terminado 
y quiere adaptar 
el convenio 
colectivo "a 
la realidad"
PAGUAS Í4. 15 y 1G
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Oasis cultural

yi es otoño. Y además
Je celebrarse unas 

elecciones en las que Zapa
tero abandonará el podery 
lo asumirá Rajoy. otro po
lítico con altura de miras 
capazdedecirque'EspaiYa 
tiene españoles y eso es u na 
cosa muy seria-, estos me
ses estarán marcados en 
Alcalá por su agenda cul
tural. Llega el Mercado del 
QuUote, el Don Juan y el 
Festival de One. tres citas 
de primer orden: un oasis 
cultural en el desierto in
dustrial en el que se hacon- 
vertido Alcalá y para el que 
ahora se busca suelo sin 
parar. La ciudad sucia y de 
espaldas al rio, con casi 
20.000 parados y dcsin- 
dustrializada, y con una 
universidad diluida cobra 
vida estos meses y ñas 
muestra todo su potencial. 
Aparecen por sus calles la 
locura de Don Quijote 
frente al realismo de San
cho Panza, la ingenuidad 
de Doña Inte y la vida en 
sorbos cortos a golpe de ac
ción, para que Don Juan 
Tenorio nos vuelva a con
quistar entre ripios amo
rosos y nos recuerde que 
Alcalá es una ciudad por la 
que merece h pena luchar, 
esperando qued rcflcjodcl 
agua del oasis se convierta 
en realidad.

Un vídeo para cazar autor de un navajazo
Detenido el hombre que hirió a otro en una trifulca en el parque O'Donnell el 12 de septiembre. Un vídeo 

grabado por unos niños ayudó a identificar al autor en el barrio de Reyes Católicos p/gma24
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Entrevista. Javier Bello, primer teniente de alcalde, fue uno de los fiches estrella de Bartolomé González en esta legislatura. Tras 

los primeros con días de gobierno su .mano ya se rota en la estructura y gestión municipal que busca nacer más con menos

JAVIER BELLO NIETO • PRIMER TENIENTE DE ALCALDE

"Seis empresas nos demandan 
unos 150.000 metros cuadrados"
El 'número dos' del alcalde prevé un abono de 200 millones de euros en diez años con 
el plan de ajuste / "El primer edil presiona a la Comunidad de Madrid para tener más 

suelo industrial"/ Cuestiona la proporcionalidad de los sueldos de la Corporación
FERNANDO ESCUDERO

____________________

JOSÉ L. ENRÍQUEZ i

T<MW< •'/

Javier Bello (AJcaü. 1971) está de nicltn 
en osla plaza, donde hace años ya fue con
cejal, y osla dispuesto a demostrar que la$ 
segundas partes son buenas. So muevo 
con tanta soltura por la Casa do los Lizana. 
corazón financiero de Alcalá, quo conta
gia su ímpetu. Ahora asume la responsa- 
bdcfád de modcouzxv el Ayvnt Amkent o y ro* 
plantear ol modelo do dudad.

/Vunquc los números mandan el paso y las 
arcas municipales tienen poco que ver 
con los aftas <!c bonanza. Bello tiene como 
objetñ'O garantizar la prestación de ser- 
'icios. Para cito, trabaja en un plan de 
ajuste que podría ahorrar en tos próji

mos diez años 200 miltones de euros.
P. La oposición les suspende en estos cien 
primeros días. ¿Qué le parece?
R. Que el compañero de pupitre que ha 
sacado muy deficiente' en su gestión te 
diga que tú has suspendido, no me vale . 
Enticndoquccsel juego políticoyque tie
nen que decirio, pero aquí se está traba
jando desde el 11 de junio. Todos les con
cejales y concejalías están trabajando 
muy en serio, dando posos. Hay cosas de 
gestión que tienen que ir al pleno y otras 
en las que estarnos empezan-lo a sentar 
las bases, con» d aliono, la revisión de 
consumos, contratos y hasta puerta tria 
que estamos haciendo con losgnipos in
versores para ofrecer la ciudad de Alcalá. 
P. ¿Seguirán con la tijera? ¿Hay margen? 
R. Ixjhay.pocsupncstoycsacslaluzcn 
todo este túnel. Hay posibilidad de rea- 
grapar contratos. Es cuestión de sentarse 

y agrupar toda la cuento que tenemos en 
telcfonía.scguridad,ctc...yvamosaapro- 
vcchar las sinergias, hacer fuerza. Htoda 
margen para el abono.
P.ttto búsqueda de lacfidcnda puede po
ner en peligro la pcvstoaón de servidas 
públicos básicns?
R. No. Y lo d igo tajantemente como tam
bién lohadicho el alcalde. Ixjquehayquc 
analizar son los senados que presta el 
Ayuntamiento, por los que rvdbinw» o 
nofmandarión loque hay que ver es si 
ahora, con tos ingresos que tenemos, so
mos capaces de dar esos sen-icios de la 
forma actual. I os sonidos esenciales es
tán garantizados pero habrá otras que sí 
que tendremos que ir valorando o hacer
los de otra forma.
P. ¿Nos «pera alguna sorpresa? En una 
entrevista >a dejó caer la posibilidad de 
que no se recoja La haw ra a diario...

R. Hay grandes capítoles europeas que lo 
hacen. Nos han dicho que si estamos lo
cos, que qué va a pasar en julio.. Sé que 
estomas en España, en una zona cálida en 
wrano, pero no pasa nada. Hay que ape
lar a la responsabilidad de todos. No es
tamos diciendo que no se vaya a recoger 
la basura en seis días, sino que igual hay 
algún día que se pueda aprovechar para 
no haccrto. o hacerlo de forma diferente. 
Todo es pasible.
P. ¿Qué capacidad tiene el Ayuntamiento 
para refinauxiar la deuda?
R. Para el capítulo uno, de salarios y re
cursos humanos, no podemos pedir fi
nanciación. Pero para el resto hay mar
gen de actuación. Con el plan de ajuste 
podríamos estimar que en tos próximos 
diez años podríamos llegar a un aliorro 
de cerca de200millones de curas. Si agru
pamos tos facturas, si vamos siendo a los
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Polémica. El alcalde ha hecho púWca su nómina, es el presidente de una empresa de dos mil empleados, con 200 millones 

de presupuesto y disponibilidad las 24 horas" / 'la propuesta de UPyD es demagógica porque estamos en precampaña"

proveedores, si aprovechamos las siner
gias- Eso nos da una garantía para ir a 
ciialquicr entidad finanderaydedr que 
para provecto queremos una financia
ción porque tenemos un plan de habili
dad para los próxima diez artos. Es una 
cifra técnica, pero no cerrada.
P. Só)o en de telefonía se han abo
rrado W mílloocs de cures. ¿Por quó no 
so ha bocho anta? ¿Es que antro vtvíii- 
mos como nuevos ricos?
K Esa última pregunta me la hago Uun- 
bk'n en casa-No pienso queso bajan he
cho mal las cosas en el Ayuntamiento. 
¿Mcjorabks? Para todos. Se han hecho 
como doblan de e hacerse en una época 
en la que el dinero corría y era mis ftcil 
el acceso al capital que permitía inw- 
siones y generar servidos que sin ser del 
Ayuntamiento podían darse. Hemos ti
rado un poco la casa por la \vn tana. Ib- 
das las empresas lo lian hecho, las ad
ministraciones públicas... y a nivel 
particular el que me diga que no, se en- 
gaíli Hemos vivido arto de bonanza que 
nos han permitido gastar mis de lo que 
ingresábamos. Ahora coindde que cier
tos ingresos ya no llegan.
P. ¿Cuándo ow que los proveedores y 
pymes podrán empezar acobrar las fac
turas pendientes através delatínea ICO? 
R. Estamos viendo con todas las entida
des financieras lo que nos esta reirá- 
sandoun poco más. El crédito de h línea 
ICO done muy tasado, pero estamos si- 
Oliendo los plazos. Somo-uno de ¡os pri
meros ayuntamientos que ha presentado 
las facturas. Tenemos viabilidad. Esta
mos aprovechado la oíerta del ICO para 
que la entidad financiara que se lo lleve 
también tenga que aportar algo a cam
bio.
P. El alcalde ya ha anunciado que el IBJ 
bajará pero advierte que afectará a la ca
pacidad inversora. ¿Cómo se compon-

R Lo primero que hay que ver, con los 
presupuestos, son k« ingresos que va a 
recibir d Ayvntamicnto para poder ha
blar de gasto. En cuanto a los ingresos 
como el 1BI, cualquier recorte en un 
punto puede su poner una media deunos 
700.000 euros de bajada de ingresos. Y 
700.000 euros en un Ayuntamiento 
como Ak-.dA es una cifra bastante im
portante y que puede hacer que el seni- 
doseprestedeotra forma. Ixu servicios 
esenciales no se van a dejar de prestar 
pero hay cosas que el Ayuntamiento va 
a dejar de hacer. El pspA Ayuntamiento, 
en el que se subvencionaba todo, va ade
jar de existir y hay que pedir a la sole
dad que aporte algo más. El alcalde puso 
el ejemplo del curso de macramé. Y es 
quela política del gratis total nóvale por
que no se valora y no es rentable.
P. ¿La reunión de Ia senvuia pasadA con 
el consejero de Economía, Perdval Man-

TO DEL ICO: “Estamos siguiendo los plazos

y negociando con varias entidades financieras para 

que la que lo financie aporte algo a cambio" 

SUELDOS. “A lo mejor es excesivo que el portavoz de 

un grupo m noritario gane lo mismo que un teniente 

de alcalde que puede ir a la cárcel por una firma" 

RECORTES. "El 'papa Ayuntamiento' en el que se 

subvencionaba todo va a dejar de existir y hay que 

pedir a la sociedad que aporte algo más" 

AHORRO. "Hemos vivido ate de bonanza que nos 

han permitido gastar más de lo que ingresábamos" 

Todos hemos tirado un poco la casa por la ventana". 

PRESUPUESTO. 'Tendrá que ser más restrictivo, 

adecuado y compartido con la oposición"

ENTUSIASMO. Javier Bello, en su despacho de la Casa de los IJzana

glano, ha servido para propiciar la lle
gada de alguna de las grandes empresas 
interesadas en asentarse en Alcalá?
R. Hay que vender Alcalá. El consejero, 
además de ser una persona completa- 
nwnte receptiva y abierta, preguntó lo 
que no está en los escritos sobre la situa
ción de /Mcalá Ix dimos toda la infor
mación. El alcalde presionó para agilizar 
todo el tema de la zona Zopa y, así, per
mitir avanzar en el PGOU en el que va
mos a trabajar durante rota legislatura, 
con el objetivo de tener disponibles mi- 
Honro de metros cuadrados de suelo para 
ofertarlo a las empresas.
P. ¿Hay alguna empresa que haya dicho 
que se ínstala si hay sudo?
R. Tenemos seis empresas cuya petición 
de suelo está rondando los 1.50.000 me
tros cuadrados, sin haber propuesto más 
suda Estarnas líabltuxlo con todos los 
sectores» drosk- el pequeño proyecto por 
volumen de una tienda, basta el gran 
grupo inwrsorogran superficial Es muy 
importante resaltar la figura que hemos 
creado del asesor Vi a ser un funciona
rio. desde el concejal hasta el último ad
ministrativo. que va a ir de la mano de 
cualqulcrproyvcto.ayudár.dolccn todos 
los procesos y pasos que precise en el 
Ayuntamentoycn la Comunidad de Ma
drid para facilitar la implantación de la 
forma más rápida y más económica po
sible. De hecho, ya están trabajando con 
proyectos en Alcalá, en los cuales el ase
sor se rota sentanrlo para disertar la pro
puesta de proyecto con el mvvrsor para 
que una vez que esté definido lo presen
ten sus arquitectos y no se eche atrás en 
nada. Es decir, nos estamos adelantando 
previamente. Y ya rota empezando a te
ner éxito. Pero claro, montar una em
presa o una gran superficie, cualquier 
cosa, Eeva tiempo. Algo que también te
nemos que intentar es lograr la finan
ciación para todos esos proyectos.
P. ¿Antro de que aofoc el arto habrá más 
sudo industrial en Alcalá?
R. Estamos trabajando ya en ello de la 
mano de Urbanismo. Tbmbién nos cri
tica la oposición en el Ayuntamiento que 
no hay coordinación del equipo de Go
bierno. Precisamente, Urbanismo y Do- 
arrollo Económico estamos yendo de la 
mano; en la apertura de los servicios,en 
analizar el PGOU con el pianteamícnto 
de usa en la propuesta de suelo. Pero eso 
y-a lo está gestionando Urbanismo de 
fonna correcta y de forma inmediata.
P. ¿Alcalá seta pionera en acabar con el 
mito de “vudv-a usted mañana’?
R. Alcalá ha roto el mita Hablo en pre
sente. Ya es diferente.
P. ¿Van a tener que elaborar a ciegas el 
presupuestoen Akalá?. El vtapresidaite 
regional. Ignado González dice que para

(Sigue en ¡a página 16)
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Reajustes, los servicios esenciales están garantizados pero habrá otros que tendremos que valorar hacerlos de otra forma" / la 

productividad o retribución variable no consiste en penalizar, sino en incentivar al que trabaja y ofrece resultados a la ciudad'

(\'icncdc¡apígina 15)

hrxcr Us cuentas nwl nietos el Estado no 
ha facilitado aún La previsión de ingresos 
ni de n^tonto. • •
R. A ciegas no. porque mis o menos hay 
una tra.wctorM.luiy un» tradición. Los 
mimbres csíán sentados. Sí me preocupa 
que tenemos que analizar mucho quó 
1 JX> de ingresos habrú que tener o redu
cir para beneficiar la acth’id.ui econó
mica, la economía domestica y. en base a 
ello, elaborar las partidas de gastos que, 
por supuesto, van a ser menor» Ttcne 
que haber un presupuesto más restric
tivo. Hay que ir muy despado, porque tal 
y como está la situación, habrá que ha
cer un presupuesto adecuado, por su- 
pucstocom jxutido por la oposición, con 
los que estamos hablando. Pero tal y 
como lo veo, lo dudo.
P. ¿La ejecución presupuestaria de las 
cuentas de este año es acorde con la pre
visión del Ayuntamiento?
R. Sí. Sóquc la oposición no está muy con
forme. Ptro no habrá grandes sorpresas. 
P. ¿Sorprenderá esc presupuesto?
R Debería sorprender.
P. ¿No se incTcmcntan mucho les gastos 
del Ayuntamiento con el impulso a las 
juntas de distrito?
R. Na Se trata de tr abajar con el mismo 
presupuesto de distinta fonna. Las Jun
tas no supondrán un coste ma>»r.
P. ¿Por qué dicen que es demagógica la 
propuesta de UP) D de b^Jar les sueldos 
délos concejales un 20%?
R. Es demagógico que lo propongaahoru. 
encsUprccunixiñaclcctoraLYquesólo 
se haya centrado en los suddw, cuuxlu 
los conccjafcs y grupas políticos conlle
van más gastos. El akaMe ha dicho que 
tamos a hablar de todo y hasta ha hecho 
pública su nómina. El alcalde « el con
sejero delegado o el presidente de una 
cmpresademAsde2.000empleados, con 
un presupuesto de 200 millones de cu- 
rosqucganaatatromíl y pkocuros. Ade
más su disponibilidad es de 24 horas, los 
365 días al arfo. Que cualquier empresa- 
río en una situación jiarccida lo valore. A 
lo mejor, habría que pensar que la res
ponsabilidad tendría que tener también 
un plus. A lo mejor, es excesivo que un 
portavozdc un partido minoritahogane 
casi lo mismo que el primer teniente de 
alcalde, c) cual puede ir a la cárcel por 
una firma, y tiene responsabilidades en 
la toma de decisiones que ese portavoz 
no la ti ene, pues le basta con votar sí o no. 
Decidir sobre d Plan General de Orde
nación Urbana puede llevar a que en el 
(uturohciudadtenf^onoinwrsión Ha- 
bria que hablar de muchísimas cosas.

"Es el momento de adaptar 
el convenio a la realidad"

P. ¿Se pkaitauía apiioir la retribución 
variable a tos edfla de la Corporación? 
R. Yo creo firmemente en la retribución 
variable.
P.¿Y pora los trabajadores municipales? 
R. Para todos. I a productividad o la re
tribución variable no consiste en pena
lizar al que no trabaja o al que da malos 
resultados,sinoincvntivualque trabaja 
y al que ofrece resultados pira la ciudad 
P. ¿Se va a tocar el convento colccti w?
R. Creo que es d momento oportuno y 
económico de tocarlo para adaptarlo a 
la realidad. El actual conwnio tiene mu
chas ineficicncias y eso hay que verlo 
desde el punto de vista económico, en 
ningún caso desde el punto de vista po
lítico o sindical.
P. ¿Si un vecino que quiere hacer un 
curso de macramé se lo tiene que pagar, 
un funcionario que se tenga que hacer 
un empaste se lo tendrá que pagar?
R. Yo sé que ahora mismo todo lo que es 
administración públkacstácn d ojo del 
huracán. Muchísimas empresas tienen 
algún tipo de fondo soda! y casi todas lo

"La Mondoa bien vale un gallego"
P.¿Es innegable que mu
chos le ven a usted como 
deMn de Bartolo. ¿Es usted 
el que más salta?
R Soy el que más nado (ríe\ 
porque me gusta nadar.
Hago natación.
P. ¿1-2 aterrizaje ha sido pla
centero y definitivo?
R. Ik*finitivo, no. Placen- 
toro, sL Es to que me espe
raba. Es wrdad que la situa

están recortando. los fondos sociales 
vienen de una época histórica en la que 
tossueldoscranbnjosysccompciiMban 
con clulxs. dq>ortivos. residencias pora 
empleados, etcétera. Todo ello ha ido 
desapareciendo porque los sueldos son 
mucho más altos. Hay que dejar atrás 
hábitos económicos deesa época Si una 
persona está bien pagada, si quiere irse 
de vacnaon» que se lo pague. El fondo

"l os fondos sedales vienen 

de una época histórica en 

la que los sueldos de los 

funcionarios eran bajos"

social es un coste que se puede irsuavi- 
zandodc forma pauh tina, incorporando 
otro tiix> de retribución, por ejemplo la 
variable.
P. ¿Se redefinirá la plantilla municipal? 
R La Dirección General de Recursos hu
manos está trabajando en dio. Hay mu- 
dia carga de personal en algunas áreas. 

ción está un poco más deli
cada, pero hubo muy buena 
recepción por parte de mis 
compañeros y de mi jefe. 
P. ¿Es de tos de "a Dios ro
gando y con d mazo 
dando"?
R (Ríe) Somctintoi a vcc» 
P. ¿la Mondoa bien vale 
una mica?
R la .Monden bien vale un 
ítallcga

P. ¿Le tocará pa&ir el nuevo 
impuesto del patrimonio? 
R (Ríe) No. porque estoy hi
potecado conx> la mayoría 
de tos espartoks. Y bastante 
hipotecado.
P. Se define en twftr como 
Neocomplutí-nsc. ¿Más neo- 
cón que complutense9 
K Muy complutense.
P. ¿Echa de menos su anti
guo despacho?

mientras que otras no tienen nada. Hay 
que hacer mucho más flexible la rela
ción de puestos de trabajo para que per
mita, como en muchas empresas, hacer 
carrera interna. Aquí es todo jerárquico 
y muy estanco, y pasar de una unidad a 
otra es muy difícil y complejo.
P. ¿Han tomado buena nota de lo que 
hay que hacer después de las polémicas 
oposiciones a conserje?
R Ya to hicimos previamente, porque 
desde el lldcjunfollevansos trabajando 
en la revisión del proceso selectivo para 
acceder a la función pública. No ha te
nido nada que ver con presiones o con 
lo publicado en la prensa. Vi mos que u ti - 
1 izando la propia web municipal, osim- 
ptanente otras herramientas, la publi
cidad de los procesos selectivos es 
mucho mayor. Y digo publicidad, por
que hablar de transparencia me parece 
un poco exagerado. Tanto la concvjala 
de Rccuraos H uníanos como yo nos fui- 

mw luce unos dias al examen para las 
oposiciones de peón y vimos que todo 
fuiKtonó perícctamente.

R.Na
P. ¿Son los banqueros les 
matos de la poética?
R.Na
P. ¿A qué político le bajaría 
eirating?
R No quiero ser muy erad, 
pero se to bajaría directa
mente a ZP porque na; ha 
llevado a mucho ricsgo.Que 
re dedique a los piaros y 
flores que 1o hará mejor.
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Sin clase, con pitidos y pancartas
» Tras dos paros masivos, los institutos 
afrontan hoy el tercer día de huelga

» Profesores, alumnos y padres se 
encerrarán en los centros de Alcalá

MARINA DE LA CRUZ I HCAlA

Una semana después del inicio del curso, 
las aulas do los centros do Secundaria 
volvieron esta semana a quedarse 
solas. Los institutos permanecieron el 
martes y el miércoles casi vacíos y prác
ticamente parados: la huelga do profe
sores, según los sindicatos, alcanzó un 
80% do soguimlonto, y el ruido que fal
taba en las clases so transformó en pi
tadas on la Plaza do Corvantos y la Di
rección Territorial. Los paros, on menor 
medida, se repetirán hoy. en una joma
da en la que la huelga ha sido convoca
da solo por CCOO y que la Consejería de 
Educación califica como "ilcgaT. Lis mo
vilizaciones continuarán y para la pró
xima semana hay previstos encierros en 
los centros do Alcalá.

'Estoy en segundo de Bachillerato y me 
están dando materias profesores que 

no son específicos de la asignatura. 
¿Cómo me \oy a presentar así a Se
lectividad? ¿Y cómo me van a dar cla
ses de apoyo para presentarme, si no 
tienen tiempo?", se quejaba Miguel, 
alumno del IES Pedro Gumiel, junto a 
la valla de su instituto, el pasado mar
tes, el primer día de los tres consecu
tivos de huelga convocados para esta 
semana. La gran mayoría de los alum
nos de Alcalá pasaron las dos jomadas 
en casa o en ios patios de los centros.

En algunos institutos el segui
miento superó el 85%. "El centro está 
prácticamente parado. Solo se está 
dando clase a un grupo de ESO y a otro 
de Bachillerato", señalaba el profesor 
Francisco Antonio Jurado en la puer
ta del IES Antonio Machado. "En este 
instíhemos tenido menos seguimien
to, queda gente recalcitrante", decía, sin 
embargo, otro profesor del IES Com
plutense.

Una semana después del inicio dé
las clases, la confrontación por el au
mento de horas lectivas de los profe
sores de Secundaria no se ha apaci
guado. Docentes y sindicatos siguen 
manteniendo que los recortes para este 
curso se suman a los de años anterio
res y que repercutirán en la calidad de 
la enseñanza y en la organización del 
calendario de los centros. la Consejería 
de Educación, que ha cifrado el se
guimiento de la huelga en la región en 
la mitad -un WK, frente al 80% de los 
sindicatos- prefiere hablar no de "re
cortes, sino de "esfuerzo laboral".

LOS PAROS SEGUIRAN. Los centros de 
Secundaria han afrontado dos joma
das de huelga esta semana. Para el día 
de hoy los paros han sido colocados 
únicamente por CCOO, el sindicato 
mayoritario en Enseñanza, por lo que 
se prOTÓ que será una jomada distin

ta: porque una parte de los docentes 
optará por acudir a los centros, aun
que sea para participar en mesas in- 
fomulivas, y porque para la Conseje
ría de Educación se trata de una jor
nada de huelga "ilegal" por pedirla 
fuera de plazo". Los sen-icios mínimos 
serán los mismos que en los dos días 
precedentes.

Las morilizacioncs no acabarán esta 
semana. Los sindicatos se reunirán el 
próximo lunes para acordar un nuevo 
calendario de movilizaciones. Para los 
días 4,5 y 6 de octubre ya hay previ
sión de otras tres jomadas de huelga 
en la región. En los centros de Alcalá 
continúan celebrándose asambleas y 
mesas informativas. Y el próximo mar
tes, día 27, profesores, alumnos y pa
dres se encerrarán en sus respectivos 
centros. Y para esc mismo día está pre
vista la organización de un festival de 
música.

Lucía Figar: “Ya hemos contratado 783 interinos”
La consejera de Educación afirma que el aumento de horas 

lectivas es “absolutamente necesario" e igual al de Andalucía

i la consejera de Educación y Em
pleo de la Comunidad de Madrid. Luda 
Figar. ha cifrado en 783 el número de 
interinos que han sido contratados 
hasta el momento por la Comunidad 
de Madrid para el presente curso, cifra 
que todavía no es definitiva. En de
claraciones a ¿os Desayvnos de Tele
visión Española, al ser preguntada por 
si, tomando como referencia los 1.700 
Interinos contratados el curso pasado, 
serán por tanto 1.000 menos los pro
fesores que se fícharán este año. Figar Lucía Hxar consejera de Educación

señaló que la afra sí puede estar "cerca' 
del millar.

Lucía Figar insistió en la entrevis
ta que le realizó Ana Pastor en que el 
aumento de las horas lectivas de los 
profesores es 'absolutamente necesa
ria”. una medida que es Igual que la que 
"están realizando en Andalucía-. La 
consejera afirmó que se trata de una 
huelga "clarisimamente" política y 
que el PSOE está "interesado" en alen
tar estos paros que "solo se producen 
donde gobierna el PP". pese a los re
cortes del 7'5% en el presupuesto del 
Ministerio de Educación en los Presu
puestos de 2011. 'El candidato Rubal- 
taba intentará que no se hable de la cri

sis c intentará alargar este conflicto", 
dijo.

La política popular afirmó que con 
las dos horas lectivas más que darán 
los profesores la administración se aho
rrará “unos 80 millones de euros", que 
van a permitir seguir realizando "el pro
grama de bilingüismo, el plan de re
fuerzo en los institutos, las becas para 
libros, comedor o el cheque guardería" 
Asimismo, la consejera fue pregunta
da sobre los nimores que apuntan 
como la sucesor# de Esperanza Aguí- 
rre: "No me veo. Soy consejera de Em
pleo y de Educación, con estas res
ponsabilidad» tengo suficiente", dijo 
Figar
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POLEMICA. Kartcrtomf GonrAln no eompartr lo derísifin <¡r la opofidAn, qar quiert una a cargo de funcionarios

+ PLENO

El alcalde no quiere demorar 
más la Ciudad Deportiva
Si se contrata gestión pública en Espártales habrá que esperar a 2012

Desahucios Presión 

municipal para reclamar 
la dación en pago

■ Entregar la vivienda al banco 
si la entidad qecuta la hipoteca 
no es posible todavía en España, 
pero desde el Ayuntamiento se 
solicitará a) Gobierno central 
que apruebe la dación en pago. 
Asi se acordó en el Consistorio, 
en el pleno, a petición de 1U, 
que también creará una comi
sión mixta municipal para estu
diar los desahucios en Alcalá.

MSÉL.ENRIQUEZr. ...

" I "tic Cy'<O»*.>

La polémica sobre la Tercera Ciudad De 
portiva sigue abierta, aunque lo peor es que 
Las instalaciones están casi acabadas y se 
desconoce cuándo podrán usarías los ve
cinos. La oposición municipai sacó ade
lanto en el pleno una moción en Lt que se 
redamaba una gestión pública, poro ol al- 
caldo guardaba un as do la manga porque 
pedirá al Ejecutivo regional que entroguo 
lainstaladón abiertay ya funcionando' ya 
que si no os así advierto do quo su aper
tura 'podra retrasarse’.

H alcalde, Bartolomé González, pedirá a 
la Comunidad de Madrid que entregue 
la Ciudad Deportiva de Espártales 
■abícrtayfundonando’. De esta manera, 
espera que el Gobierno regional saque a 

concurso un sistema mixtodegestiónde 
la instalación, como ya sucede en oiíós 
municipios donde gobierna el PSOH

Además, ha advertido que si la Co
munidad de Madrid no la entrega fun
cionando habría que esperar "como mí
nimo hasta que entre en vigor el 
presupuesto, como muy pronto en fe
brero”. Timbón precisa que 'los vednos 
serian los primeros perjudicados' por el 
retraso en la apertura de u na instalación 
que “ya está prácticamente terminada”

la respuesta dd alcalde ha sido in
mediata después de que en el pasado 
pleno el PSOE sacara adelante una mo
ción. con el apuyv de IV y UPyD, en la 
qucsolicitaba que lagestión sea publica, 
a cargo del Organismo Autónomo Ciu
dad Deportiva Municipal. En esa mo
ción también se acordó exigi r adoracio

nes al Ejecutivo regional sobre la modi- 
fwárión dé 7 millonw de euros ¡obro él 

presupuesto ¡nidal del proyecto y que 
construya la totalidad de las instalado- 
nesdeportivas previstas parala primera 
fase.

Según d alcalde, la postura de la opo
sición es'irresponsable” al aprobar una 
moción así porque como explicó en el 
pleno d concejal de Deportes, Marcelo 
Isoldi.sólola puesta en marcha de loque 
ya está constru ¡do supondrá para las ar
cas munidpalcs 2,3 millones de euros. 
Por su parte, el portavoz munfcipal del 
PSOE Javier Rodriguce, en declaracio
nes a Onda Cero, rvdiazó la privatiza
ción de la gestión y calificó de “vergon
zoso que tras ocho años digan ahora que 
no puede hacerse cargo de la gestión de 
la Ibrccra Ciudad Deportiva’!

IU PEDÍA LA DISOLUCIÓN DE PROMOCIÓN DE ALCALA Y SE CALLA AL LOGRAR SILLA EN EL CONSEJO

Transporto. A final do 
año estará el proyecto de 

reordenación de líneas

■ Antes de que acabe el año es
tará listo d proyecto de reorde
nación de lincas de autobuses 
para permitir que los vecinos 
accedan, entre otras cosas, acce
der de manera directa al centro 
de Especialidades. 1.a moción 
que IU llevó al pleno fue apro
bada por unanimidad.

Una ‘vuelta de tuerca’ a la gestión cultural
FERNANDO ESCUDERO I

El Ayuntamiento dará una wclta de 
tuerca a la forma de trabajar de la em
presa pública municipal Promoción de 
Alcalá. Así lo decidió, por unanimidad, 
en el Pleno, tras debatir una moción de 
Izquierda Unida (IU) que pedía la diso
lución de un ente que se lleva 1,7 millo
nes de euros, así como la asu nción desús 
coinjxrtcnciA' por la Concejalía de Cul

tura al considerar que la gestión de Pro
moción de Alcalá no ha sido eficaz.

TYas el intenso debate IU decidió 
aceptar la enmienda a la totalidad pre
sentada por el equipo de Gobierno, tras 
lograr el compromiso de éste de que la 
formación estará presente en el Consejo 
de Administración de Promoción de Al
calá, de forma que pueda participar en 
el debate sobre los cambios a acometer 
en esta empresa municipal creada en 
2001 tras la disolución de la Fundación 

Colegio del Rey. Precisamente sobreesté 
asunto se refirió también el alcalde, Bar
tolomé González, que índicóque la mo
ción de IU “se enmienda con una pro
puesta del Grupo Popular' y se aprueba 
por unanimidad, por lo que el compro
miso es'analizar, con c) horizonte de los 
próximos presupuestos,cómo debeges- 
tionarsclaculturacn Alcalá”. Promoción 
de Alcalá ha organizado numerosas ini
ciativas culturales como Ia Noche en 
Blanco, que fue todo un éxito.

Carreteras. Unión para 

solicitar la pasarela 
peatonal sobro la M-100

J H Ayuntamiento exigirá a la 
Comunidad de Madrid que 
construya una pasarela de pea
tones sobre la M-100 (carretera 
de Daganzo), para facilitar la 
comunicación entre los polígo
nos industriales y garantizar la 
seguridad de los peatones. El PP 
respaldó la moción que sobre la 
pasarela que presentó el PSOE



ALCALÁ 19

"Habrá consenso 
para reformar 

el Reglamento"
Javier Rodríguez, Portavoz del PSOE 

- "Mi impresión personal es que habrá consenso" 
Con estas palabras, el portaw. de tos socialistas en 
el Apuntamiento de Alcalá, Javier Rodrijucz, avan
zó el que puede ser uno de tos puntos de la agenda 
política local más importante de los próximos 
meses; la reforma del reglamento orgánico. Y es 
que el PSOE coincide con el PP y con Izquierda 
Unida en que la rebaja de sueldos del 20% pro
puesta por Unión. Progreso y Democracia (UPyD) 
deberla acometerse por esta vía. que. según Rodrí
guez habría que aprovechar para llevar "mayor 
transparen
cia >’ agili
dad" a la ges
tión munid- 
pa), buscar 
nuevas fór
mulas de 
ahorro en la 
Corporación 
adicionales a 
la de tos sala
rios de los 
ediles y lo
grar un re
parto "proporcional* de tos recursos del Ayunta
miento entre tos grupos políticos en función de su 
apoyo electoral.
"Si una formación como el PSOE ha obtenido el 
31,8% de ios votos, debería tener un apoyo en tos 
recursos municipales para los grupos políticos de 
aproxinwdamente esa magnitud", afirmó el porta
voz socialista.
La voz de Javier Rodríguez también se ha dejado 
escuchar en el último Pleno Municijxd en relación 
con la empresa Promoción de .Xk-dá. Dirigiéndose 
al tercer teniente de Alcalde y edil de Cultura. Gus
tavo Severien, afirmó que te historia de este ente 
"es la historia de un fracaso", que sustituyó en 
2004 a b antigua Fundación Colegio de! Rey.

“Promoción de 
Alcalá es la historia 
de un fracaso, una 
empresa opaca y 
poco transparente”

"El PP sigue 
hadendo ae su 
capa un sayo"
Pilar Fernández, Portavoz de IU

La portavoz del Grupo Municipal de Iz
quierda Unida. Pilar Fernández, se ha dedica
do prácticamente la última semana a poner 
calificaciones a la gestión del alcalde, Bartolo
mé González, y del PP en su conjunto, en el 
Ayuntamiento de Alcalá. Y, si fuera por ella, el 
primer edil y los suyos deberían repetir curso. 
En el último Pleno. Fernández aprovechó el 
debate posterior a la votación de la Cuenta 
General del Consistorio correspondiente a 
2010 para afear la gestión económica de los 
populares: "Por cada 10 euros que ustedes 
presupuestan, sólo recaudan cuatro", espetó la 
líder de 1U a la edil de Hacienda, Marta Vi- 
ñuelas, a cuyo partido también acusó de gene
rar durante los últimos ocho altos una deuda 
que hará que "cada alcalaíno tenga que pagar 
1.000 euros".
En definitiva, un suspenso rotundo. Tan ro
tundo como el que Izquierda Unida ha califi
cado los primeros 100 días de gobierno de 
Bartolomé González sin mayoría absoluta. 
Cien días a los que Pilar Fernández no ha du
dado en sumar los 2.290 días en los que el PP 
tuvo mayoría absoluta en Alcalá antes de las 
elecciones del 22 de mayo.
Según Pilar Fernández, "en lo único que han 
cambiado las cosas, es que allí donde hasta 
ahora el PP decía que 'no', ahora dice 'si' para 
a continuación seguir haciendo de su capa un 
sayo, y es que los grandes titulares dados por 
el primer teniente de alcalde y la portavoz 
municipal del PP sobre la mejora y eficacia de 
los servicios se han quedado en eso, en sim
ples titulares". Y es que. tras tres meses de le
gislatura, Izquierda Unida sigue echando de 
menos acciones concretas que "sirvan como 
soluciones reales y no de escaparate". Otro 
suspenso rotundo.

"Suficiente para 
el alcalde, pero 

necesita mejorar"
Anselmo Avendaño, Portavoz UPyD 

- El 'cabreo' político de la semana en Alcalá ha 
sido, sin duda alguna, el de la formación magen
ta. Unión, Progreso y Democracia, que inauguró 
el curso político en la ciudad complutense anun
ciando su intención de meter la tijera en tos sala
rios de los ediles (en un 20%), han visto como, al 
fina), su polémica moción no ha podido ser deba
tida en el Pleno de este mes. Un informe de lega
lidad del secretario general del Consistorio esta
bleció lo que venían defendiendo, desde hace se
manas Unto el equipo de Gobierno, como PSOE 
e Izquierda 
Unida: que 
para que tos 
munícipes re
bajen sus 
emolumentos, 
hay que refor
mar el regla
mento orgáni
co de! Consis
torio.

La respuesta 
de! portavoz 
de UPyD, An
selmo Avcndafto, i» se hizo esperar: "E! alcalde 
ha utilizado un legalismo filibustero y engañoso 
para hurtar a tos ciudadanos el debate sobre tos 
sueldos".
Al igual que Izquierda Unida Avendaño puso 
nota a los 100 días de gobierno de Bartolomé 
González. Eso sí, fue algo más benévolo que Pilar 
Fernández: "Evidentemente, cambiar ocho años 
en tres meses es complicado. Al alcalde le vamos 
a dar un suficiente y le vamos a poner como se 
hacia en los boletines de notas de los niños antes: 
'Necesita Mejorar*. Aún iwy cosas en las que el 
Ejecutivo Local debe mejorar y nuestra misión es 
peneverar es que se siga por el camino de las re
formas".

■«
No se ha podido 
hablar de sueldos 
en el Pleno por un 
legalismo filibustero 
y engañoso”
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Universidad de Alcalá. El rend mento de la Cisneriana en docencia y en nvestigación ha mereodo para la Común dad de Madrid 

una aportadón económica de 3.090 euros sobre un total de 4 millones para las universidades públcas de la regón

La Comunidad ‘catea’ a la UAH 
por su insuficiente rendimiento
De una ¡jaitida de 4 millones de euros, sólo 3.000 llegarán a la UAH

FERNANDO ESCUDERO i

j-wejBssse----------------------------------

Si el ropírto presupuestario de la Co
munidad do Madrid para las universi
dades públicas do la región fuera un bo
letín do notas escolares, el do la Uni
versidad do Alcalá íiguraria con un so
brio 'necesita mejorar', que ha llevado 
a que las arcas do la Cisneriana estén, 
al inicio dol nuevo curso académico, 
monos boyantes quo las do otras uni
versidades públicas madrileñas, quo 
han alcanzado objetivos docentes o in
vestigadores merecedores do mayor fi
nanciación pública.

Hace justo una semana el Consejo de 
Gobierno presidido por Esperanza 
Aguirre aprobó un gasto de 4 millones 
de euros para la financiación do ios gas
tos corrientes de los centros públicos 
de Educación Superior. De esta cifra 
-que se suma a las partidas corres
pondientes a las subvenciones para gas
tos corrientes y de inwrsión, retribu
ciones, incrementos de las pagas ex
traordinarias y complementos especí
ficos y de méritos de los docentes uní- 
versiurios- el dinero destinado a la 
Universidad de Alcalá no llega ni al 
0.1%.

El reparto do la partida aprobada 
por el Ejecutivo madrileño fue el si
guiente: Universidad Autónonta de Ma
drid: 467434 euros; Universidad Car
los ll(, 287.667 euros; Univcniidad Rey 
Juan Carlos. 3241/>O2 euros; y la UAH. 
sólo 3507 euros.

la clave de tan poco suculento in
greso para el gasto corriente de la Cis-

ncriana lo explicaba la propia Comu
nidad de Madrid en una nota de pren
sa: "la distribución de los fondos se 
hace de forma proporcional y se va
loran las actividades docentes e in
vestigadoras y el cumplimiento de los 
objetivos logrados por cada universi
dad con respecto a la valoración media 
alcanzada por el sistema universitario 
público en su conjunto’.

•MÉRITO Y CAPACIDAD'. Fuentes de la 
Consejería de Educación aseguraron 
a Dtuuo t» AuaiÁ que la financiación

Según la CAM, los fondos 

se reparten de acuerdo con 

el plan financiero aceptado 

por todas las universidades 

0

Femando Gallón

de los centros públicos de Educación 
Superior se reparte "en función del nit
rito y de la capacidad de cada univer
sidad. tanto en docencia como en in
vestigación. Es algo en lo que estu
vieron de acuerdo las seis universida
des públicas de la región, cuando, el 
18 de octubre de 2005, firmaron con 
la Comunidad de Madrid el Plan de Fi
nanciación 2006-20I0'.

De acuerdo con aquel convenio, el 
85% de los fondos se destinan a fi
nanciar actividades de docencia (que 

¡representa el 70%) c investigación (un 
30%): un 10% se dedica a la financia- 

_ ción por objetivos y el 5% restante a 
5 sufragar otras actividades singulares

de las universidades públicas.

EL APUNTE

EL SALARIO DE CALVAN

En el rector no cundió 

el ejemplo dado por el 
alcalde y la presidenta

El debate público sobre 1« emo- 
lunrentos que reciben los altos 
cargos en el sector público ha 
vuelto a poner sobre la mesa la ci- 
oueria que el rector limando 
Gaiván. aplica en el seno de la 
Universidad de Akalá a la hora 
de relucir el peso que sobre el 
bolsillo de los alcalaínos y de to- 
des los madrileños tiene el coste 
del 'aparató cixncriano. Ya el arta 
pasado, ctwndo el Gobierno cen
tral aprobó el Rea) Decreto que 
ordenaba b rebaja en los sueldos 
de todos los funcionarios -con 
una media de reducción dd 5%- 
Galván demostró que el ejemplo 
de otros responsables públicos no 
iba con G.
El tijeretazo a las retribuciones 
por cargo que se aplicó el rector 
equivalió, asi. a un tercio dd que 
se aplicaron otros relevantes ser
vidores de lo público, como d 
propio alcalde de AkaJá. Barto
lomé González, y b presidenta de 
la Comunidad de Madrid Espe
ranza Aguirre. Si bien estos últi
mos se recortaron la nómina en 
un 15% Amando Gabán se li
mitó a hacerlo sólo en un 55%. 
Es decir, 75 euros menos al mes. 
La cantidad que d rector cobra 
en función de su cargo quedó, de 
este modo, reducida a los 1.424,79 
euros mensuales. Cifra que se 
suma a b retribución (sueldo 
más comjílcmcntos y trienios) 
que le pertenece por razón de la 
catcgoria de su plaza de funcio
nario docente. lila última as
ciende a un mínimo de 2.957,69 
euros.

Galván reclama 30 millones..
Xo es la primera vez.

..Y Aguirre otros 29 millones
La UAH ha llevado a 

los tribunales a b CAM 
para reclamarte 30 mi
llones de euros, b can
tidad que. según el 
equi|x> rectoral de Fer
nando Galván, adeuda 
el Ejecutivo de Espe
ranza Aguirre a la Cis
neriana. tras ’d recor
te’ en las Inversiones 
para las universidades 

que se produjo a fina
les de 2009. De este 
modo. Galván ha se
guido la senda de sus 
cinco homólogos, con 
los que acordó, antes 
del verano, exigir judi
cialmente a Aguirre 
que cumpla de una vez 
por todos con el Plan 
de Inversiones 2007
2011’.

que el rector de la Uni
versidad de Alcalá 
pone en entredicho d 
compromiso económi
co de la CAM con la 
Cisneriana. ya en abril 
de 2010, poco después 
de llegar al cargo, de- 
nundó un ‘recorte 
drástico" en «I capítulo 
de inversiones. 

:r A principios de este 
año, la Comunidad de 
Madrid presentó una 
demanda judicial para 
redamar a la Universi
dad de Alcalá 29 millo
nes de euros por la 
construcción -a cargo 
del Instituto de la Vi
vienda de Madrid 
(IVI.MA) de 200 vivien
das para la empresa de 

la UAH Ciudad Resi
dencial Universitaria 
(Crusa). En esta canti
dad están incluidos 
tanto el pendiente 
como los intereses de 
demora.

En febrero de 1994, 
el ex rector Manuel 
Gab se comprometió 
a abonar esta deuda en 
el plazo máximo de 

tres meses. Sin embar
go han pasado casi 18 
años y el IVIMA no ha 
cobrado ni un euro de 
una cifra que Virgilio 
Zapatero se negó a re
conocer durante su 
mandato. Por su parte, 
el actual rector, parece 
decidido a encomen
darse a lo que dictami
nen los tribunales.
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Universidad de Alcalá. La ausencia de la Csneriana en el top 500 elatxxado por la Un^ersidad de Shanghai pone de manifiesto 

que la apuesta de Gatván por aumenta' la visibilidad y el prestigio internacional de la UAH todavía Lene asignaturas pendentes

Ni entre las 500 
ni entre las 

700 primeras
La Universidad de Alcalá sigue sin figurar en 
los principales 'top' universitarios mundiales

Uno de tos objetivos que se marcó Fer
nando Calvin cuando llegó al Recto
rado de la Universidad de Alcalá en 
marzo del arto pasado fue mejorar la 
visibilidad y el prcstiRio internacio
nales de la segunda institución más 
importante de la ciudad compluten
se. Sin embargo, aún queda mucho tra
bajo por hacer. A la UAH parece eos- 
tarlc subirse en el tren que ya han to
mado, desde hace años, otras univer
sidades de la región.

El último botón de muestra llegó 
el pasado mes de agosto, cuando la 
Universidad de las Comunicaciones de 
Shanghai hizo pública la edición 
2011 de su clasificación mundial de 
universidades. Este ranking -recono
cido como uno de los más influyentes 
del planeta- incluye a las 500 enti
dades de Educación Superior más 
prestigiosas.

En el top 500 de este año figuran, 
entre otras universidades españolas, 
la Autónoma de Madrid y la Com
plutense, ambas entre las 300 prime
ras. Sin embargo, la Cisneriana brilla 
por su ausencia, algo que se repite 
desde 2003, año en que se publicó el 
primer ranking Shanghai.

Esta clasificación tiene en cuenta

seis criterios para medir la calidad de 
la enseñanza y para ello tiene en cuen
ta una serie de factores teóricamen
te objetivos: el número de premios 
Nobel entre profesores y entre sus an
tiguos alumnos; el número de inves
tigadores más citados en sus respec
tivas disciplinas; el número de publi
caciones en los revistas Naturcy Scien
ce, el número de artículos indiciados 
en el SCI (índice internacional de ci
taciones en publicaciones científicas); 
y el número total de la plantilla de pro
feso res.

OTRO RANKING QUE SE LE RESISTE. El 
de Shanghai no es la única clasifica
ción de prestigio que se le resiste a la 
Universidad de Alcalá. Otro ranking 
de autoridad es la QS World Univcr- 
sity, que contiene los 700 mejores uni
versidades del mundo, en base a la ca
lidad en la investigación y la ense
ñanza, la cmplcabilidad y la interna
cionalización. En dicho ranking si apa
recen, en cambio, este año, cuatro de 
las universidades públicas de la Co
munidad de Madrid: Complutense; Po
litécnica de Madrid; Universidad Au
tónoma de Madrid y Universidad Car
los III.

T a camarilla 
X-Jquc dirige la 
Unhvnádaddc 
Alcalá la tiene he
cha unos zorros, 
sumida en el des
crédito ante la 
Comunidad de Madrid 
y excluida de todos tos 
ranking internacionales 
del sector, para bo
chorno de un Ctsncros 
que se remueve en su 
tumba mientras su su
cesor baila sobre ella 
como en la canción de 
Siniestro Tota): 
Pero que le sa.a horro 
rosamente nud n la Uni- 
wrsidad. por mucho ex
pediente que ande 
preparando para lograr 
la concesión de un 
Campus de Excelencia 
de cuarta división, no 
significa que no les vaya 
muy bien a su aristocra
cia.
El día que sea obligato
rio hacer pública la dc- 
daradón de patrimonio 
de estos sacrificados 
servidores, como ha pa
sado con diputados y 
senadores, más de uno 
y de dos se llevará las 
manos a la cabera y se 
preguntará, con pérfida 
razón, cómo es posible 
alcanzar tales cotas con 
salarios aparentemente 
incompatibles con se
mejante riqueza.
En uno de los sitios de 
predilección de la mano 
derecha del rector (o a

EL TOPO

Los aires de 
'Guadarrama

la inversa), donde iban 
tos pudientes de Madrid 
a respirar el aire limpio 
que no debe haber en el 
Barrio Sa^unanca 
(donde ambos viven ha- 
bitualmentc) llegan 
ecos de uno de esos ne
gocios, apai\os y compo
ne ndas que no ayiKLm 
a la UAH pero no deben 
perjudicar demasiado a 
sus impulsores.
Miren a Guadarrama, 
que no siempre hay que 
irse a las cálidas costas 
levantinas ni canarias 
ni a tos remotas tierras 
argentinas, chilenas u 
orientales; para buscar 
la huella de otro engen
dro incipiente. z\DÍ, la 
mano que mece la cuna 
argentina perpetra con 
el ayuntamiento una 
¡wcudocscucla de ve
rano con cursos de lo 
más sugerentes pora la 
ciudadanía serrana, con 
Egipocomo 
inspiración, 
que podrían 
estarle res
tando rceur- 
sos a otros 
programas so
ciales y de mu
jer que hasta 
ahora se ha

cían.
Sí. como lo oyen: 
la misma UAH 
que cierra tres 

z meses en vrrano y 
es incapaz de 
crear unos cursos 

que llenen Alcalá de 
vida y jóvenes, se está 
planteando un sucedá
neo pitagónico a la 
sombrado El Escorial, 
que algo sabe de esto. 
Busquen quién lo orga
niza, quién le respalda y 
quién en la 
zona de su estrés via
jero y darán en el clavo. 
Si pronuncian un Waya 
cara', no se lo reprocha
remos.
Y hablando de cara, la 
de Manuel Marín 
cuesta 10.000 euros: el 
ex profesor univenita- 
rio conocido por su ha
bilidad para tos enchu
fes ha tenido el hocico 
suficiente para encar
garse un retrato foto
gráfico con esa tarifa 
para adornar tos pare
des de! Congreso de tos 
Diputados. A quien le 
cante, que despierte del 
letargo: también iba de

Al Core a la española 
y ha acabado ga
nando un pasti
zal en una em

presa eléctrica 
que no ha dejado 
de subir d pre
cio de la taza 
los curritos en 

plena crisis.

Tiene el gas a la puerta. 
Y nunca ha sido tan fácil dejarle entrar

€ 

ahorro
Cambíese al gas natural antes del 30 de nerriembee 

y le ingresamos en cuenta 200c'

XW. M » o >w* l»4 O» -

ti , 
mas 
fajidoi

Disponer do Oos Nolvrol choro ton fócil y rcotoWo cocno 
disponer do 2C0( en su cuento*, solo poc instalado ontes 
dol 30 do noviombro. Y no os solo todo Jo quo osa ooorgío 
puedo bocor pac usted, también os lodo lo quo no necesito 
hocor po- olio: ni eocorgorfo, ni ospoeorto, ni almocooodo. 
Todo lo quo ho do hoccr poro ompozor o disfrutar do 
un color mós económico y mós sosleniblo os llomorrtos.

tkxnool

^,5° í Madrileña
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SEMANA A LA VISTA
LA POLÉMICA LA LETRA PEQUEÑA

"Algunos dicen que Alcalá es una
$W ciudad irrespirable: todo eso es mentira"

Miguel Pérez Huysmans, consejero delegado de Medio Ambiente

"Se superan los máximos permitidos"
Juan García Vicente, membro de Ecologistas en Acción

La pasada semana preguntamos al consejero dele* 
gado de Medio Ambiente si era malo el aire de Alca* 
lá. “La calidad del aire es satisfactoria y hemos con
seguido mejorarla en todos sus parámetros. Desde 
200» tenemos hecho un seguimiento y se ve como va 
disminuyendo' dijo Miguel Ángel Pérez Huysman& 

Esta semana turo la réplica desde Ecologistas en Ac
ción. que tachó de 'triunfalistas y desajustadas de la 
realidad' las declaraciones de Huysmans. "Ixis datos 
demuestran que la situación no es nada halagüeña y 
que hay mucho por hacer para garantizar que en Al

calá se respire un aire saludable. Un buen ejemplo de 
ello es la contaminación por ozono troposférico', dijo 
Juan García Vicente, de Ecologistas en Acción, en 
Punto Radio Henares. El Ayuntamiento no se ha que
dado callado; -No entendemos que ante estos datos 
objetivos y científicos tan positivos, alguien siga pre
tendiendo confundir a nuestros vecinos. Si no quie
ren reconocer la progresiva mejora de la calidad del 
aire, al menos que no tergiversen la información cre
ando. además, alarma social', dice el consejero. 
Mientras haya datos, habrá polémica.

ELSUSTO

Incendio. Columna de humo en una parcela industrial

s El domingo fueron necesarias seis dotaciones de bomberos y un he
licóptero para acabar con el fuego declarado en una parcela indus
trial junto a la Escuela de Hostelería, cerca de la Dehesa.

La idea. ¿Dónde ponemos 
las nuevas zonas para 
perros?

i. Esta es la pregunta que hace el 
Ayuntamiento a los vecinos para 
decidir en qué parques ubicar 
diez Areas caninas nuevas, la pri
mera ya tiene destino: la Isla del 
Colegio. Pero para saber dónde 
crear otra decena de lugares de 
esparcimiento para los perros, la 
consejería delegada de Medio 
Ambiente ha abierto una consul
ta en su sede, en la Quinta de 
Cervantes, junto con una exposi
ción explicativa que recopila la 
información de los ya existentes y 
los puntos donde se podrían ins
talar los nuevos. De 11 a 14 y de 
16 a 19 horas, los vecinos de la 
ciudad pueden pasar por la sala 
de exposiciones de Navarro y Lc- 
desma 1 y 3. y responder a la pre
gunta de cuáles serían las zonas 
verdes más convenientes.

Lo nunca visto. Alcalá acoge batallas de la II Guerra Mundial

■ Este domingo Alcalá viaja en el tiempo a la Segunda Guerra Mundial, 
con la reconstrucción de combates históricos en la Huerta del Obispo. Se 
cumplen 72 artos del comienzo de la contienda y por ello entre las 11 y las 
19 horas, habrá un Museo Vivo, varias actividades para niitos y juegos de 
mesa de estrategia. Además, 60 actores participarán de las reconstruccio
nes de algunas de los combates más importantes de la contienda: los de 
septiembre de 1939 (a las 12:30 horas), de Nonnandía de 19-M (a las 16:30 
horas) y de la Insurrección de Varsovia de 19H (a las 18:00 horas).

C/lslai Caimán. interior de
Vaciado de par edificio y ocu
eóla». Hernán pación de vía
López Fcrrcr, pública con
en rcp. de contenedor
Campo rroso ti po saco, en
prómtórA Sóli- «iieSóike.
cita Licencia
de Obras para Aumb<*do De
excavación y clarado desierto.
vaciado de El concejal de
parcelas en Obras y Servi
calle Islas Cai cios propuso
mán. declarar des

ierta la contra
EnUOobcM. tación. del su
Vondcxán Cos ministro de
mético*. Im energía eléc
planta Arqui trica del alum
tectura. S.L. brado público
en representa del Ayunta
ción de de miento.
Kiko Ratall
pidió licencia Plaza José Elola.
de obras para Feria do Artesa
acondiciona nía. El colecti
miento de vo de artesa
local destina nos Incamaya
do a venta de pide autoriza
artículos cos ción de ocupa
méticos y com ción de vía pú
plementos en blica para la
el Centro Co celebración de
mercial Ia De su feria (20
hesa. l/»cal 14- stands) desde
15. el día 22 de

septiembre
C'Ssnlldcfomo. hasta el 2 de
Obta* y cícom- octubre de
brot. La comu 2011.
nidad de pro
pietarios de Inserción Social.
San Ildefonso, Asociación Cen
1 pide licencia tro Trama, la
de obras para Junta de Go
adecuación de bierno ha
sala de calde aprobado la
ras y ocupa prórroga del
ción de vía pú contrato sus
blica con con crito con la
tenedor y valla Asociación
pcrimctral. Centro TYama,

adjudicataria
CaHe Solí». Mon del Servicio
ja* con ascensor. denominado
Las Hijas de Proyecto de
María, de las inserción socio
Escuelas Pías laboral con fa
solicitan licen milias en si
cia de obras tuación de ex
para instala clusión social
ción de ascen para el perio
sor en patio do de un arto.
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¿otgún problema on tu callo?...

Y en diartodtakaliOí: Ya «tí la Hita provitlonaJ do aprobado! para la» plua» «lo po4n

TELEGRAMAS DE MADRID

JOSÉ LUIS
enbIqucz

1 Polka». Aguirrc tiene boca y se 
equivoca. Hace unos días entonaba 
el mea culpa por el lapsus que co
metió al decir que los profesores

de secundaria sólo trabajaban 20 horas y ahora ha reconocido otro des
liz. Tras apuntar que no toda la educación tiene que ser obligatoria y 
gratuita, horas después tuvo que matizar que se referia a estudiar un 
iH&Móh Claró, que Si estás palabras sé dicen en la víspera de una huelga, 
la movida está servida. 2 •ACtprop'. Como la semana va de frases no puedo 
obviar ¡a que el vicepresidente regional, Ignacio González, dedicó a Ru: 
baleaba al que tachó de -hooligan” y ser “el agitprop de los movimientos 
prcclcctoralcs" por la huega de docentes. 3. Aau» Si se habla de privati-

M

zar el 49% del Canal de Isabel II tanto PSOE como IV ponen el grito en 
el cielo. Sin embargo, si el Gobierno central privatiza la gestión del aero
puerto de Barajas y el Prat o en la empesa Aguas de Barcelona hay capi
tal privado no pasa nada. De eso se habló esta semana en la comisión de 
la Asamblea de Madrid en la que Ignacio Gonzá!«¡ confirmó que se pon
drá en marcha el proceso de capitalización. El tema tendrá mucho reco
rrido... a. CMcalhna Y ya que hablamos de la Asamblea, la presencia de) 
cxalcalde de Alcorcón, Enriquc^ascallana, como diputado regional va a 
dar mucho juego político. Todo a cuenta de la supuesta deuda de más de 
250 millones que los populares le achacan. Cascallana lo niega y procla
ma que tiene ‘ganas de comparecer como e* alcalde para explicar las 
mentiras del PP". Vamos, que el toma y daca está servido.

LA NOTICIA, CARA B / El hombre codicia a los galgos, pero no siempre sabe amarlos

Las malvados caen por naderías. La Guardia Civil detuvo a un coche 
en la M-116 por una infracción de tráfico y se en
contró con los perros hacinados en el maletero sin 

apenas espacio para respirar. Ante la sospecha 
de que pudieran ser robados, la Policía Local 
de Meco se desplazó hasta el lugar con un 
lector de mlcrochlps, gradas al cual se 
pudo saber el número de Identificación 
de los anímales y se localizó al propieta
rio de los perros, quien confirmó que 
habían sido sustraídos, apenas una 
hora y media antes, de su parcela de 
Pioz, en GuadalAjara. después de rom
per la valla.

Ficll do robar. !x>$ perros robados, pueden 
valer desde 1.200 euros hasta 12.000 según 
estiman especialistas del blog El Rincón de las

Cuatro Patas Un campeón vale una fortuna y en algunos casos son ro
bados por encargo. La pcrsecudón de estos delincuentes es muy 

costosa: los chips se quitan con facilidad y se implanta el 
mlcrochip de otro legalmentc adquirido, pero con esca

sas cualidades para la competición.

La maldición. Producen mucho dinero en carreras o 
vendidos como perros de caza. Pero los que que
dan fuera de clite no encuentran salida en un 
mercado tan competitivo. Así, los galgos se han 
convertido en España en perros ‘de usar y tirar" 
que son utilizados durante la temporada de caza 
y luego son abandonados o sacrificados, general
mente por métodos violentos: quemando o ahor- 

' / cando a ios perros. Afortunadamente hay entida

des que los protegen, como sosgalgos.com que pro- 
/ mueve programas de adopción. Y en foros de Internet 

la gente hasta ha colgado matrículas de sospechosos.

LA FIRMA

Las inexistentes elecciones del 20-N

ANTONIO A.
CAMPUZANO

/~ton la inestimable ayuda de las encuestas y de 

V_/los vientos mucho más que favorables, se 
puede asistir, si nadie lo remedia, a un espectácu
lo verdaderamente insólito como lo es el hecho de 
ganar unas elecciones generales sin haberlas dis
putado. Mariano Rajoy Brey -entre los espacios 
administrativos de los registros de la propiedad, 
cuyas oposiciones han ganado tanto Mariano 
como un hermano suso, se dice que cuidado con 
las personas con dos apellidos que terminen en “y 
griega"-« portador de lodos aquellos virus litera
rios que le Devan de la moUdtf a la indolencia, del 
descanso puntual al abandono eterno, y así. l«as 
cosas más estrictamente electorales, como por 
ejemplo los programas, son soportados por Rajo)' 
con la misma identidad fatal con que Félix de 
Azúa habla de dos ciudades en su estupendo libro

Idiotas y humillados (Ed. .\n.Tgrama>: "Las dife
rencias entro Vicna y Ciudad Real no admiten 
comparación alguna, son dos fatalidades". El pro 
grama es una cosa detestable a la par que fatal 
pora Rajoy. Se tienen que cuadrar algunas magni
tud» como las cuentas públicas, las cifras de des
empleo, la población activa, la demografía, la den
sidad urbana, etc., pero la expectativa gallega 
tiene una fe inconfundible en precisamente aque
llo que deplora del presidente actual. Zapatero, 
que no es otra cosa que gobernar para “las próxi
mas veinticuatro horas". Cas todo el mundo, en 
este momento, parece coincidir en que lia llegado 
la hora de Rajoy y ya solo se trata de averiguar tos 
cucrjxis de ventaja con que alcanzará la meta del

Casi todos creen q je 
ha llegado la hora de 

Rajoy y ya sólo se trata de 
averiguar los cuerpos de ventaja" 

día 20 de noviembre Fran usual hombre de 
izquierdas y miembro de número en la dirección 
federal tic Izquierda Unida, sólo atiende humoris- 
tkamente al adjetivo "holgada" referido a la victo
ria del Partido Popular abanderado por Mariano 
Rnjoy, Si es más o menos holgada. Esc escepticis
mo antropológico con el que se maneja entre tos 
seres humanos nuestro hombre del momento, esa 
dejación a un lado de las cosas firmes, profundas, 
serias, sustanciales, dejadas así sóto con c! propó
sito de que sean analizadle por tos verdaderos es
pecialistas y profesionales, es un rasgo muy de 
Rajoy, quien admite en privado estar únicamente 
en el pescante del carruaje para dotar de armonía 
a la grey que otro, osan llamar España. Franca
mente delicada la misión el aspirante al sillón de 
la MoiK-toa. 20-N. las primeras dccdoms que no 
solamente tienden a la ruptura dd fetiche de la 
fecha en que murió el anterior Jefe del Estado, 
sino que serán conocidas, a este paso, por cele
brarse sin necesidad de ello. Todo está a favor de 
Rajoy. no hace falta acudir. No hay elecciones.
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Le roban el coche en marcha 
tras colarse por su ventanilla
La abordaron en la rotonda de Hat dos hombres que huían de la Polida

MECO

Fallece un vecino 
de Alovera en 
un accidente de 
moto en la A-2
REDACCIÓN i -. a)

MARINA DE LA CRUZ) Ca

W.

So montaron on su cocho, on marcha, 
cuando tomaba la rotonda do Fiat. For
cejearon con olla y lograron sacarla del 
vehículo. Y huyeron con él, ya que oso era 
lo único para lo quo lo querían. La víctima 
fuo una comerciante do Alcalá quo una 
voz cerrado su negocio salía do la locali
dad el pasado sábado, pasadas las tros do 
la tardo. Los hombros quo lo robaron ol 
vehículo, do no más de 25 años, acaba
ban do sustraer otro coche en Costada: y 
lo Intentaron una vez más. sin suerto. en 
el apareamiento do El Corto Ingjcs. antes 
do abordar on marcha a su víctima.

la conductora tomó la rotonda después 
de pasar el subterráneo de la avenida 
Carlos III de la Carena, para dirigirse 
a la carretera del Gurugú. Pero no llegó 
a pisarla. 1.a abordaron mientras pa
saba frente a la salida de Madrid. "Vi 
que se ponían delante de mi coche dos

Pillado gracias al vídeo de unos niños
Detienen al hombre que hirió a otro en una trifulca en el O'Donnell
MARINA DE LA CRUZ i ' ‘

El hombrvque presuntamente apuñaló 
a otro en el pecho tras una discusión en 
el parque O’Donnell, el pasado 12 de 
septiembre, ya ha sido detenido, según 
informó la Comisaría de Alcalá. Los 
agentes del Grupo I de la Policía Judi
cial de Alcalá le localizaron el pasado 
viernes en la avenida de Reyes Católi
cos. Consiguieron identificarle, en 
parte, gracias a la grabación que unos 
jóvenes que se encontraban en ese mo
mento en el parque hicieron de la pe
lea. Mientras que en otras ocasiones 
este tipo de documentos acaban en 
Youtube de forma macabra, el video 
que registraron en su teléfono móvil 
sirvió, en este caso, ¡vara dar con el pre
sunto agresor.

Ese día, en torno a las tres y media 
de la tarde, los dos hombres, habitua
les del parque, comenzaron a discutir. 
Según los testimonios que recabaron 

hombres, me pareeióque tenían la cara 
ensangrenuda. con las manos en la ca
beza. gritando. Pensé que había habido 
un accidente, y bajé la velocidad", 
afirma, aún llenado magulladuras. Pri- 
mcrointcntaron abrirla puertadel con
ductor, pero estaba bloqueada. ”Como 
no pudieron abrirla, uno de ellos salló 
por mi ventanilla, y cuando me quise 
dar cuenta lo tenía al lado".

Aún con el coche en marcha, y con 
la recaudación de su negocio encima, 
la víct ma come nzó a forcejear con el jo
ven que se acababa de colar por su ven• 
tanillx A la desesperada, intentó hacer 
qucscbajaracmpotGUidosucochecon- 
t ra el muro de la empresa Fíat. Cuando 
el vehículo se caló, y el bloqueo de puer
tas automático se desactivó, el joven 
que permanecía en el exterior aprove
chó la ocasión para abrir la puerta del 
conductor; y entre los dos, amenazán
dola con u n destornillador, sacaron a la 
mujer del vehículo. "Nadie fue capaz de 
venir a ayudarme, solo cuando me vie

CASOS EN LOS QUE EL 
MÓVIL ES EL 'TESTIGO'

El video que dos jóvenes grabaron 
con su móvil, visionudo por la Po
licía Judicial, ayudó a identificar al 
presunto agresor. En ocasiones, ví
deos de este tipo acaban en You
tube, bien como entretenimiento o 
como petición de ayuda para iden
tificar a los autores.

PELEA EN CR4NA0* Entonres rl móvil sirvió a la Policía

ron ya tendida en el suelo. No iban a 
por mi, pero fui la primera que se en
contraron. Me pasó a mí como le pudo 
pasar acualquiera", señala la mujer, que 
sufre una fisura en la muñeca y contu
siones derivadas del forcejeo.

Huyeron en su coche, que horas más 
tarde apareció quemado en Cortada. IX1 
ahí procedían sus asaltantes. Esc día 
habían robado un coche en el munici
pio. desde donde se dirigieron a Alca
lá para intentar hacer lo mismo en el 
aparcamiento de El Corte Inglés. Pero 
fueron descubiertos por los empleados 
de seguridad, yen su huida estrellaron 
el vehículo robado en las inmediacio
nes de la rotonda de Hat

Intentaron robar otro, primero, sin 
suerte, en la misma empresa de auto- 
moción. Y a continuación asaltaron a 
la comerciante, a la que con el coche 
robaron también el dinero de la caja 
de ese día I lasta ayer los dos hombres 
no habían sido detenidos, según indi
caron desde la Comisaría de Alcalá.

los agentes, los dos comenzaron a agrv- 
dirse mutuamente con sendas botellas 
de vidrio. La pelea terminó cuando u no 
de ellos sacó una navaja y apuñaló al 
otro en el tórax. Una UVI móvil del 
Summa 112 atendió al herido, de na
cionalidad española y 36 años, en el 
mismo parque O’Donnell. Posterior
mente fue trasladado al Hospital Prín
cipe de Asturias, y desde ahí.ese mismo 
día. al Hospital de la Paz. donde fue 
intervenido quirúrgicamente.

1.0$ agentes 
del Grupo I de la 
Policía Judicial 
identificaron a) 
presunto agre
sor. un varón es
pañol de 45 años, 
al que local iza
ron en la avenida 
de Reyes Católi
cos tras estable
cer un disposi
tivo para su 
detención.

Conducía ix>r el kilómetro 47 de la 
autovía cuando ha sufrido un cho
que con un vehículo, que poste
riormente le arrolló.

Un hombre de 38 años con do
micilio en Alovera, D.V.S., murió 
poco después de las 7.30 horas de la 
mañana del jueves en un accidente 
de tráfico ocurrido en el kilómetro 
47 de la A2, según informó la Sub- 
dclcgación del Gobierno en Gua
dal ajara.

El fallecido conducía una moto
cicleta en sentido Madrid cuando su
frió un choque por alcance de un tu
rismo, a consecuencia del cual se 
desestabilizó y cayó al suelo, sien
do arrollado posteriormente por el 
mismo vehículo. El equipo de ates
tados de la Guardia Civil de Tráfi
co investiga las causas del siniestro, 
que tuvo lugar a las 7.41 horas del 
jueves. Desde el Motoclub Alovera, 
además de mostrar su pésame por 
la muerte del motorista, se ha pe
dido ayuda para recabar datos 
sobre el siniestro.

EN BARTOLOMÉ DE CASTRO

Les cogen con un 
coche robado en 
Puerta de Madrid
MARINA DE LA CRUZ

’IYes hombres de 25.39 y 44 años 
fueron detenidos en la madrugada 
de) martes en la calle Bartolomé de 
Castro mientras manipulaban la ce
rradura de un vehículo robado 
días antes en Tbrrejón de Ardoz. Un 
vecino llamó a Comisaría, y dos pa
trullas del Cuerpo Nacional de Po
licía localizaron a los tres hombres 
en el interior de la furgoneta en la 
que se habían desplazado hasta la 
calle dd polígono Puerta de Madrid, 
después de salir corriendo tras ver 
a los agentes. El sistema de arran
que del vehículo se encontraba for
zado. Al cachearlos encontraron 
también las llaves de otros cinco co
ches de diferentes marcas.
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La Comunidad apostará fuerte 
por el festival de Clásicos en Alcalá

que “siempre y cuando las posibilida
des los permitan" Y re que las cuentas 
mandan. No obstante, la intención ¿el 
Ejecutivo regional es seguir propi
ciando la producción y ladistribución 
de obras artísticas, y apoyar la pre
sencia de la creación madrileña con la

Ignacio González defiende la cultura como un "factor estratégico"

JOSÉ LENRlQUEZiv > v
TwltUí.

La Comunidad de Madrid no alberga 
ninguna duda de lo que supone la ac
tividad cultural, que contribuye a co
locar en Madrid como uno de los prin
cipales destinos turísticos de España. 
El Ejecutivo regional mantendrá el im
pulso cultural en la región en esta le
gislatura y así lo puso de manifiesto 
Ignacio González en la Comisión de la 
Asamblea de Madrid donde explicó las 
lineas de actuación de la Viecpresi- 
dcncia. Consejería de Cultura y De
porte y Portavocía del Gobierno en esta 
IX legislatura.

Tras asegurar que “la cultura re un 
factor estratégico y de desarrollo eco
nómico', el vicepresidente regional re- 
pccificó que “se potenciará el festival 
de Clásicos en Alcalá" aunque precisó EJES. Gonxálrx prttcMó las lincas de futuro en las áreas que gestiona

puesta en marcha de coproducciones 
teatrales para que la financiación sea 
compartida con empresas.

En materia de patrimonio, Ignacio 
González destacó la ampliación del 
Museo Arqueológico Regional, así 
como la puesta en marcha del nuevo 
proyecto Abierto porobrAs, que per
mitirá dar a conocer 'aquellos gran
des edificios" que ha recuperado la Co
munidad de Madrid. Además, destaca 
el impulso de) pbn de yacimientos ar
queológicos visitablcs.

Enloqucscrcficreajuvcntud,otro 
árcaquc depende de Ignacio González, 
y que defendió como 'materia trans
versal". el vicepresidente se marca 
como prioridad el empico, y especial
mente, combatir el paro juvenil. Para 
ello quiere facilitar la creación de nue
vas empresas a jóvenes emprendedo
res, además deimplicar al mundouni- 
versitario y al empresariado en la 
oferta de prácticas profesionales para 
mejorar la i aserción laboral de los nue
vos universitarios.

va* Plan Renove va*
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PROGRAMA DE ACTOS
SÁ8AD0-24

COMPETICIONES 
DEPORTIV/^S

EXHIBICION ESCUELA DE 
8AJIE DE GUADALUPE 
20:30/CAJlPA

DOMINGO»

COMPETICIONES 
DEPORTIVAS
DÍA DEL MAYOR 
18:30/CARPA 
ACTUACIÓN MUSICAL Y 
MERIENDA DE MAYORES 
-MANENE Y SU HIJA' 
19:30/CARPA

MARTÍS27

PARQUE INFANTIL DE 
HINCHABLES
DI 16:00 A 20:00 H-/PUUA 
MAYOR

ENCIERRO INFANTIL 
-ARTECHIQUI-
18:00/$ALI DA Dt$M PASCO 
Df PIRÍDA
DESFILE DE PEÑAS Y 
CHARANGA -LOS 
METRALLETA'
21:00/SAUDA DI IA PtAXDOA 
PREGÓN PEÑA LA PANDA 
Y CHUPINAZO INICIO 
FIESTAS 21J0/BALC0M DÍL 
AYUNTAMItWTO
SANGRÍA POPULAR DE U\ 
COMISIÓN DE FESTEJOS 
21:30/PtAZA MAYOR

| mvtw ~

SOLEMNE MISA .
18. 00/ICLHIA Dt W Sí NORA 
DE LA ASUNCION DI 
VILLALBILLA
SOLEALE PROCESIÓN DE 
SAN AA1GUEL 
19^0/Rí CORRI DO 
TRADiaOXAL

CARRERA DE CAMAS A 
CARGO DE LA PENA LOS 
BARBAROS 
2O:3O/RICORR1DO
TRADICIONAL

ORQUESTA -FASHION- 
22:00/CARPA
FIESTA DE LOS JÓVENES 
ORGANIZA LA PENA EL 
PITORREO 011:00 A 
6:00/PtAZA DI TOROS

VIERNES30

HUMOR AMARILLO 
COLABORACIÓN DE LAS 
PENAS EL BOMBIN, EL 
PITORREO Y LOS 
IMPARABLES 
18:00/PLAZA DI TOROS

TRADICIONAL 
CONCURSO DE 
DISFRACES
21:00/PUJA MAYOR

ORQUESTA -CENTAURO' 
0:00/CARPA

ORQUESTA -CLAN CERO1 
3:30/PUZUHA

_____ SÁBADO!__________

TRADICIONAL ENCERRO 
1I:OO/RÍCO«R1DO: CALLA LAS 
ÍRAS-PASIO DI PIRÍDA

BAILE DEL VERMOUTH 
CON CHARANGA
•LOS METRALLETA- 
I4:OO/CARPA

TRADICIONAL ENCIERRO 
18:00/RÍCO«RIDO: CAU1 LAS 
IRAS-PASIO DI PIRIDA

ORQUESTA -BANDA SUR' 
0:00/CARPA

_________ DOMINGO?_________

TRADICONAI i-NCí-SO 
113O/RIC0RRID0: CALLE LAS 
ÍRAS-PASIO Dt PIRIDA

BAILE DEL VERMOUTH 
CON -TRIO AZUL* 
14,00/CARPA

CERTAMEN DE 
RONDALLAS 
19,00/CARPA

Más información en www.ayto-villalbilla.org
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Policías y bomberos encienden la

LAURA ARRIBAS llama olímpica
No solo los calendarios so jactan do te
nerlos. Padres do familia, deportistas o 
incluso autores do libros do cocina, ios 
bomberos do Alcalá no solo apagan fue
gos, sino ruó también son olímpicos. Y 
no os por su multiplicidad do tarcas, quo 
buena cuenta dan do sus capacidades, 
sino por su paso por los juegos do Nueva 
York, do donde han vuelto con 11 meda
llas. Poro esta voz no lo han hecho so
los. Cinco policías locales han fundido 
con ellos sus uniformes para evidenciar 
la buena forma física do la quo gozan los 
dos cuerpos do la ciudad.

No es sencillo competir con deportis
tas de élite, pero ellos lo han hecho y 
han salido victoriosos en su cometido. 
Los llamados héroes han dejado alto 
el pabellón en las Olimpiadas de Nueva 
YorK con el nombre de la ciudad com
plutense por bandera. Once han sido 
los que se han atrevido a enfrentarse 
a las diferentes pmebas de esta edición 
en la que participaron 15.000 profe
sionales de "O países.

Elentrenamientodebc ser ■duro'. Así 
lo explica ClermÁn Castro Él es el bom

bero de Alcalá mAs veterano en los jue
gos y es consciente de que, a pesar de la 
condición física imprescindible para su 
profesión, hay que prepararse a fondo 
para unas olimpiadas "alas que no todo 
el mundo da el valor que se merecen". 
Qu ízá con dos hijas pcquetlas parezca en
trenamiento suficiente, pero con una me
dalla de oro en Squash conseguida en 
2005 en Canadá y tres olimpiadas a sus 
espaldas, (¡cmtfin ahora se prepara para

JuanManudMuñox 
Bombero. 31 ¿A» 
Se«s son las meda

llas que ha cor seguido 
i>nrt3tacto.de tascantes

hacerse con el podio de 'El 
bombero más completo'.

Una prueba para la que 
en trena d«<lc haced» arias 
y que se vió suspendida por 
la irrupción del huracán 
'Irene’. Noobstante.cstonofue 
un obstáculo para obtener, do? 
días antes, dos medallas en natación: 
bronce y plata que comparte con 
su hermano Héctor, Policía Lo
cal de Alcali

Para este último, al igual 
que sus compañeros, era la 
primera vez que acudía a 
unos juegos de este calibre. Y /
no será la última. H ambiente <4^ 
qucsccrea.hcnmpcticjónyelrc- 
conocimiento, 'sobre todo exterior", 
que existe sobre los cuerpos de se- 
gundád <* más qué premiosufi. 

ciento para este agente.
Y de la misma manera le 

ocurre a Ángel Muñoz, plata 

en Ihckvvondo. A este bom- 
berono’ecucsla nada levantar 
una pierna por encima de su ca
beza yes que d entrenamiento con 
José Sanabria y Eduardo Mathcu na 
dado sus frutos. Padre de un hijo, 
y* se plantea acudir también al 
Campeonato Europeo de Bom- 
bcros y Policías.

Perosi hay un complutense I 
que ha arrasado, literalmente, 
en nueva York, ese ha sido Juan 
Manuel Muñoz. El que fuera cam
peón de España en la categoría jun 
de natación, ahora.con31 aftos.<stct 

el b

Germán Castro 
fiombe/o, 35 a/ios 
No ora la primera 

vez quo acudía a tas 
oSmpíadas y la plata y

lian roe/c

mostrado en la

na modosa d<

Héctor Castro

Ángel Muñoz

36 ato: 
losuyocscHdO*

Ademas do saiv 
2rc. compartid t nur> 

on su iKrmjino 
toalobtcwrlas

boro ha conseguido seis medallas de su 
disciplina en los juegos olímpicas. En
trenado por Manuel Revilla, Juan Ma
nuel es uno de Jos protagonistas del ca
lendario y del libro de cocina que los 
bomberos han hecho para jxxlcr finan
ciarse este v-kye.

UN FUEGO INCESANTE. laímaginación no 
« algo que les falte a los miembros del 
cuerpo de bomberos de Alcali. Así. tras 
el calendario que publicaron para el an
terior viaje, la forma de fi nanciar las oli m- 
piadas de Nueva York nació bajo el nom
bre Que nose te apague d fuego, un libro 
decocinaqucscpublkóafinalesdeMlO 
de la mano de Germán Castro y que ha 
cuntido con la colaboración de decenas 
de cocineros de prestigio. Parte de) di
ñero i rú dcsti nado a la Fúndadón Bertí n 
Osbome y, además de las recetas, las ío- 
tografías de algunos bomberos coci
nando no tienen desperdicio.

Y es que este es el único hand:c.<p de 
lasolimpiadas: -La falta dcayudas". Qw 

mán asegura que para las prúxi mas, que 
se celebrarán en Bclfast en 2013, ya se le 
ounirú algo, aunquesenala que tenerun 
patrocinador sería algo de gran ayuda. 
1» estamos buscando porque si no se 
hace imposible ir. Muchos bomberas 
cuentan con apoyos", dice. Asi. destaca 
que eran los únicas participantes de las 
olimpiadas que no llevaban una equipa- 
cito conjunta. "Sabíanqueeramosde Al- 
caláde Henares porquelodccíamos nos
otros. prro nada njás".

la Policía también destaca que repe
tirá sin pensarlo y ya estamos conside
rando algún» provwtos para poder fi
nanciamos el viaje", dicen Manuel Rayón 
y Carlos Castillejo. Sin embargo, no se 
aventuran a ¡idelantar iu«li
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VICTIMA OE UN CANCER

Fallece el actor 
Jordi Dauder, 
el Manuel Azaña 
de la gran pantalla
PP. HINOJOS l«£X»

La semana pasada falleció en una clí
nica de Madrid, a la edad de 73 artos, y 
victima de un cáncer, el actor catalán 
Jordi Dauder, que encamó al alcalaíno 
Manuel Azafta en la película /Uarta 
cuatro días de julio, dirigida por San
tiago San Miguel en 2007.

Esta i ntcrprctación es sólo uno más 
de los hitos de este actor polivalente, 
comprometido y reconocido por el pú
blico y la profesión. Precisamente su 
encamación del presidente de la Se
gunda República le valió el premio 
Gaudí de la academia catalana de cine 
a la mejor interpretación masculina. 
Aunque en cuestión de cine, fue su in
terpretación en la aclamada Camino, 

Al cielo... 
Un asiento 
hecho 
astillas

Circula el rumor de que el Apuntamiento no pone 
más bancos por no dar más 'madera' a los vánda
los. Viendo el aspecto de este banco de la calle 
García en Espártale?;, el rumor podría estar 
confirmado. Ix-s cafres han hecho un buen tra
bajo- Y no hay más bancos en toda esta calle.

de Javier FCsser. la que le concedió el 
mayor reconocimiento, con el (Joya a) 
mejor secundario por su rotunda in
terpretación del sacerdote don Luis.

Es en el teatro, no obstante, donde 
alcanzó Dauder (Badalona, 193S) el 
mayor reconocimiento de la critica. 
Destaca así su trabajo en obras clásicas 
como Medca y en textos de Chéjov y 
Shakespeare, que presentó en escena
rios de Unto prestigio como el Teatro 
Nacional dcCatalunya. el Mercat de les 
Rors, c! Teatro Uiuro. la Sala Bcckett o 
el Centro Dramático Nacioxnal

H festival Clásicos en Alcalá fue tes
tigo de su buen hacer en la edición de 
2005, formando parte del elenco de I j 
entretenida, de Cervantes, con la Com
partía Nacional de Teatro Clásico; y en 
la última edición, el pasado junio, Um- 
bión estuvo presente, pero solo con su 
voz, como narrador en off de El castigo 
sin wngama, de Lope de Vega.

Al infierno... 
Un sencillo 
pero eficaz 
rincón de 
descanso

En realidad, hay mu
chos bancos reparti
dos por la ciudad, 
aunque menos de lo 
que «rían deseables. 
Los más coquetos y 
resistentes se hallan 
en el casco histórico. 
Y en los barrios se 
opta por el banco de 
madera común, 
como éste de la calle 
Alonso Martínez. No 
es espectacular pero 
$1 cumple con efica
cia su cometido: dar 
descanso a los tran
seúntes o punto de 
encuentro a amigos y 
vecinos. FVro por fa
vor, no pongan los 
pies encima.

ÁNGEL Y DEMONIO la iltima
============

"Florentino 
Pérez es una 

de las personas 
más completas 
que conozco"

-¿Es verdad que le pronosticó que 
iba a ser presidente del Gobierno? 
-Pues sí, es al único al que se lo he 
dicho y mira que he tenido alum
nos brillantísimos y alguno que si 
yo fuera a ver sus méritos políti
cos o intelectuales, también sería 
un excelente presidente, pero a) 
único con el que lo presentí fue 
con él.
-Ahora las encuestas suspenden 
tanto a Rajoy como a Zapatero. 
¿Entonces eran más aplicados?
-Es muy difícil satisfacer a un 
gran parte de la población. Luego 
gobernar es decidir y no siempre 
lo puedes hacer de modo que sa
tisfaga a todos. Hablé el otro día 
con Zapatero y le vi muy suelto, 
muy cuajado, con unacnormcex- 
periencia personal porto quelcha 
tocadovivir, perocon la humildad 
de decir que había cosas que aun
que decidiera no podía solucionar, 
que no es fácil y más en una crisis 
tan mundial como ésta. Imagine
mos que Sarkozy es un grand í si mo 
político, que Merkel, que no lo sa
bemos, pues tampoco termina de 
arreglar los problcnus. Ni Obama. 
Es un problema de modelo filósó- 
fico de vida, de modelo econó
mico, de poca altura de miras. Te
nemos que hacer una gran 
reflexión sobre hacia dónde va el 
mundo. José Luis tiene toda la ra
zón y es que el mundo está diví- 
didoen dos partes: Occidente, que 
gasta y se endeuda, y otra parte, 
Asia y sobro todo China, que es la 
que ahorra y no tiene consumido
res. Y cómo conjugar eso es muy 
complicado.
•De todos modos, háganos de pro- 
íesorydlganos una virtud y un de
fecto de Zapatero y de Rajoy.
•La virtud de Zapatero, el talante. 
El defecto, su terquedad. Si está 
convencido, aunque esté equivo- 
cado.sígueysigue. DeRajóy.como 
virtud, su prudencia; y su defecto 
di ría que es un hombre que parece 
demasiado tibio, aunque no me 
atrevo asegurar que lo sea.
- ¿Y quién es un ser superior: Flo
rentino Pérez, Zapatero o Rajoy? 
- De las personas más inteligentes 
y completas que he conocido es 
Florentino Pérez.
- Ahora que apenas nos escuchan. 
¿Va a fichar el Madrid a Ncymftr? 
- Yo soto les puedo decir que no os 
preocupéis.
-¿Pero para cuándo?
- Solo os digo que no os preocu
péis.
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De manifestaciones, huelgas 
y plenos paralelos en Twitter
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El Hospital de Torrejón 
ya tiene abiertas sus 
consultas externas

Taya «manila. Nos qwxia- 
% / mas sin escuchar hablar de
▼ sueldos en el Ayuntamiento 

pero tuvimos ración triple de deba
te en un pleno que se hizo largo y 
poco práctico si tenemos en cuenta 
que algunas mociones caerán por 
su propio peso y otras se limitan a 
enviar súplicas a los distintos go
biernos, como el rechazo a los re
cortes en Educación que ha tenido 
a profes y alumnos de huelga.

1 MOCIONES .

Ahora se aprueba todo o casi en 
el Ayuntamiento de Alcalá de 
1 leñares. ¿Reina el bucnrollismo? 

No. surgen los acuerdos entre los 
distintos grupos, las enmiendas a 
lo ya enmendado, lo que sea con tal 
de sacar adelante propuestas que 
no llegaban con el rodillo del PR 

I ¿Nace el rodillo de la oposición?

2DIÁLOGO

/furiosa y a la par inquietante 
fase de diálogo entre los 

grujx<$ con decisiones como la del 
PP aprobando la dación en pago, 
IU entrando a formar parte de la 
empresa que quería eliminar o 
UPyD crigií-ndosc como defensor 
de los medios de comunicación im* 
parciales. Surrealismo puro.

3̂̂
FILIBUSTERO

Tanto hablar de los sueldos de la 
Corporación municipal en las 
últimas semanas para que, al final, 

un defecto de forma echara por tie
rra la moñón do UPyl) que propo
nía reducirlas salarios. El partido 
magenta lo ha calificado de 'lega- 
lismo filibustero y engañoso" 
¿Caerá en saco roto la propuesta?

4^ SUELO INDUSTRIAL

A lealá necesita suelo industrial 

XJLpara acoger a las empresas in
teresadas en llegar a la dudad pero 
dispuestas al mismo tiempo a bus
car otra ubicación si no se cumplen 
sus necesidades. Se hace impresdn- 
diblc la liberación de terrenos qc 
los agentes del Pacto bxal pidie
ron al consejero de Empleo en una 
reunión casi de urgencia

5^ PISCINAS

Resulta que las piscinas de la 
dudad Deportiva de Espárta
les han sido diseñadas por equipo 

del arquitecto que hará las de los 
JJ.OO. de Brasil pero ¿cuándo po
dremos uul izarlas? Rodeadas de 
demagogia, falsas promesas e inte
reses políticos, parvee que se com
plica. Una lástima porque el nuevo 
polideportivo es muy necesario.

HUELGA

l? 1 paro de los profesores de Se- 
.l_A'undaria ha dejado a la mayo

ría de los institutos funcionando a 
medio gas. a padres y alumnos pre
ocupados y a los políticos a la gres
ca. Aguirre dice que la huelga es 
poli tica y los profesores creen que 
son políticos como ella los que la 
han provocado.

7> TWITTER

La red social TWttCT ha converti
do a vecinos y concejales en 
'corresponsales de pleno! Black- 

berry o IPhonc en mano. mucho¡ 
andan como locos por ser los pri
meros en contar al mundo exterior 
lo que está pasando en el Ayunta- 
meinto. ¿Calará la afición por los 
mensyes de MO caracteres y nos 
sorprenderán los ediles con brew- 
«tid en sil* exposiciones ?

Aguirre quiere que en un futuro el nuevo 
centro sanitario esté vinculado a la UAH

EM1U0 SÁNCHEZ,

TYas décadas de espera, que no 180 días 
(un tiempo récord de construcción), To
rrejón ha dejado de ser la dudad con 
más de 100.000 habitantes de España 
que no tiene hospital. Los torrejoncros 
comenzarán a desfilar hoy por d'hair 
del recinto hospitalario, -aunque a pri
mera operación quirúrgica deberá es
perar hasta el 6 de octubre-, dotado con 
250 camas, seis paritorios, diez, quiró
fanos y avanzada tecnología médica 
capaz de atender el 95% de las pato
logías. En teoría, el nuevo centro per
mitirá también disminuir la presión 
asistencia! del Hospital Príncipe de As
turias.

D JOAQUÍN 
GINER BELMONTE

Falleció en Madrid el 19 de Septiembre de 2011 

Sus familias ruegan una oración por su alma. 

Los compañeros de GRUPO PRENSA UNIVERSAL 

se unen al dolor, ánimos y besos para 

ti Piluca y tu familia.

La mita recordatorio se celebrará en Li Iglesia de 

Agustinas Recoletas de Santa María Magdalena el dia 

27 de Septiembre a las 19:30 h.

"Este es un día muy importante para 
mí. ya que es el noveno hospital que se 
incorpora a nuestra red pública desde 
que soy presidenta” aseguró Esperan
za Aguirre, presidenta de la Comuni
dad de Madrid, quien ayer inauguró el 
centro junto al alcalde, Pedro RoDán, 
quien calificó la ocasión como "un hito 
histórico” Junto a ellos, estuvo presente 
el rector de la Universidad, Femando 
Gabán, al que Aguirre invitó a que "en 
el futuro pueda llegar a ser un hospi
tal universitario conectado a la UAH".

El moderno hospital, “una infraes
tructura extraordinaria que hace jus
ticia con sus ciudadanos", atenderá a 
13Ó.000 ciudadanos de Tbrrejón, AJal- 
vir, Daganzo de Arriba. Fresno de Tu
róte y Ribatejada.

r»<vd>® > tspoaw c*l> nvA» j # Lis 7 W / 8S0 h
<O«WT0 •KAOO 100.9 FM
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_ ESTO NO LO HAS VISTO NUNCA

LA lapida EN EL muro. Iktalk de la estela romana que cierra una de las esquinas del torreón de la Fuente, vestiglo del antiguo palacio Arzobispal

EN EL RECODO, lo torre en cuestión se encuentra en un rincón de la plaza del Palacio

Piedras que 
saben latín

Pese al devastador incendio 
del palacio Arzobispal, allá 
por 1939. el torreón de la 
Fuente sigue teniendo histo
ria. «Xlgunas de sus piedras 
son autenticas lápida de la 
ciudad de Complutum, 'reu- 
tllizadas' luego para la cons
trucción del palacio y de la 
muralla, ya que en la ciudad 
y la comarca escaseaban las 
cantera de piedras. Si nos fi

jamos un poco podemos lle
gar a ver alguna más por la 
zona, conservando a día de 
hoy incluso sus frases en 
latín. Y no son las únicas 
piedras romanas que ador
nan y sostienen la ciudad. 
Hay más... Aunque no son 
fáciles de ver.

IVAN ESPINOLA

fdiariodealcala es
tiíintl/tim mi... „

tuuitter^ _. ¿SÍGUENOS!
>new.t^UMr.cor<Jdtiirlo<Ula¡caia
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¿HOMBRES o DIOSES?
UNA NUEVA MIRADA 

A LA ESCULTURA 
DEL MUNDO 

IBÉRICO

LU

inri 9

/ISITAS GUIADAS
Sobados a tos 12 b

^laza de las Bernardas, s/n 

ALCALÁ DE HENARES

rrado

Exposición

Del 8 de julio 
al 16 de Octubre 

de 2011

MUSEO 
ARQUEOLÓGICO 

REGIONAL

Martes a sábados 
de 11:00 a 19:00 h.

Domingos y festivos 
de 11:00 a 15:00 h.

nAmiinkUd de M Jdod
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ElC^Corredor
ECONOMÍA ._ Impuesto de Patrimonio, ¿a favor o en contra? 

104 txpotos conu4jco> D0< Owo a A.q««* enavntr<>n a gwxn- 
tos a iroy «fokxW. A fa\O’. su capocxfód rccaudotoo y su efecto 
en (« cxpectatwi En corúa una paüe fuga de
cap-taes y su efecto sotre bs ciases medias-ahas y parnés

PILAR. EN su CASA. E$calopirM a la naranja o tirumisú, algunos (le sus píalos favoritos

LA FICHA

NOMBRE: wuwomoencasade- 
nvuna.com.

QUÉ ES: Un servido de comida 

casera a domidlio. Reparte en 
Madrid. Alcalá y Cu-ulala^ra

MENÚ: Desde una ensalada 

campera con una tortilla de atún 
pasando por pisto con hueso y 
cscalopines de pavo a la naranja

CUÁNTO CUESTA: El menú 
completo 8 euros. Pero también 
hay sandwiches, hamburguesas, 
albdixiigas-.

CÓMO SE PIDE: Hasta las 18 

horas del día anterior. Se puede 
hacer por teléfono (649 80 6» 81) o 
por mai! (pcdidos@comoencasad<> 
num&com).

Yo lo guiso, tú te lo comes
»'Como en casa de mamá' reparte 
comida casera a domidlio y trabajo

» Pilar ha pasado de tener 'jefes 
muy malos a dientes estupendos"

YOLANDA BERNADi \

Twtttw.__________________

La vida os como una caja do bombones, 
nunca sabes lo quo to va a tocar. Pilar Co
nejero. tampoco. Mientras estudiaba psi- 
colopa. jamás pensó en dedicarse a la te
levisión. O quo torminaria dirigiendo ol 
departamento do marketing do varios ca
nales do cocina, ni tampoco quo, tras 20 
años dedicada a la pequeña pantalla, so 
vCra en la cite por primera vez en su vida. 
Pero hay quien sabe hacer do la necesi
dad su virtud, y Li suya ya ticno nombres 
y apellidos: www.comocncasadcma- 
maxom. Una empresa que oferta •comida 
casera, sana y equilibrada' a domidlio.- 
y trabajo.

•Hay sida después del paro', asegura 
esta mujer reinventada a los 46 años. 
Acostumbrada a trabajar (y estudiar a 
la wz) desde los 18 años, su vida dio un 
giro de 180 grados cuando el canal de 
cocina para el cual trabajaba cerró a 
consecuencia de la crisis. la-jos de com

padecerse, se puso manos a h obra. •'D-a- 
bajé durante 6 años en Canal Cocina, 
para posteriormente lanzar iXcasa y 
Hoganitil" explica esta emprendedora. 
-Y nunca imaginé que acabaría coci
nando'. Pero como dice la canción. la 
«da te da sorpresas, sorpresas te da ¡a 
vida. En apenas seis meses, www.co- 
mocncasademanixcom lia conseguido 
posicionarsc muy alto en los buscado
res especializados. Y espera seguir cre
ciendo. "Como en casa de mamá nace 
como respuesta a u na demanda que du - 
rantc años he escuchado en los centros 
de trabajo donde he estado. •Estoy harto 
de comer fuera de casa', ‘me gustaría po
nerme a dicta pero comiendo fuera'-" 
Su empresa espera satisfacer a esos es
tómagos delicados y paladares exigen
tes que buscan calidad asequible a sus 
bolsillos.

Por 8 euros el menú completo. 6 el 
plato principal y postre, el cliente llene 
en su cas.i (o en su mesa) las recetas de 
Pilar. Un menú para cada «lia de la se

mana. O si se prefiere, platos más rá
pidos pero igual de apetitosos (y sanos) 
en la sección Comida rápida. Ham
burguesas, sandwiches, pinchos o mon- 
taditos... Todo cocinado con ingre
dientes "de cal idad', algunos de ellos en 
vasijas de barro (ver imagen) pero sobre 
todo, con mucho esmera

los pedidos, que deben ser realiza
dos con antelación (hasta las 18 lloras 
del día de antes), se distribuyen en Ma
drid, Alcalá de Henares y Guadalajara. 
Por si esto fuera poco, Pilar también ‘al
quila' una parte de su casa de Alcalá de 
Henares para ofrecer servidos de co
mida y cena aun máximo de veinte per
sonas. El servicio está pensado, sobre 
todo, para estudiantes del Campus (su 
vivienda, en Ciudad 10, está próxima al 
Hospital y la Universidad) y la reserva 
ha de ser con un día de antelación,

CUATRO HORAS ENTRE FOGONES. Pilar 
afirma que ha pasado de tener ■jefes 
muy malos a clientes estupendos'. Eso 

.tí, a menudo echa en falta más horas 
al cabo del día. En la cocina, ¡xua una 
media de cuatro horas diarias. Iaicro 
viene todo lo demás (d envasado de los 
platos, la distribución—), incluido el Wog 
www.hoycomocncasademama.blogs- 
pot.com. un cuaderno de bitácora que 
actual iza cada día. Allí, Pilar escribe sus 
recetas "ricas, sanas y fáciles, además 
de informadón y algunos consejos' para 
no descuidar una buena alimentación.

Con dos hijos a su cargo, universi
tarios, para más inri, Conejero defien

de su aportación a la economía. "Si yo 
dejo de trabajar, tampoco empleo ni 
consuma Así que contribuyo, junto con 
el resto de cmpn-ndcdorxs, a rcactivwria, 
a pesar de las escasas facilidades que 
ofrecen las administraciones*.

Mientras tanto, Pilar Conejero con
tinúa en varios frentes- y fregados. Lo 
que incluyen las redes sociales. Eace- 
book. TVItter, Googlc»... 'En Internet 
hay que estar; no hacerlo es una locu
ra'. O peor aún. no existir.

cuentas
Pilar Conejero n«Xf0C<X'0<nn>?/M.:0taT{O$n«>zaí 

vatnar. Ew (o cx6t0. ikWnís. ro to» d
BUn uxufa'.to ccnsejo a cmcxcsarioc

•Cu» mw a su aooxíy. ojo owctro 
«giro row>Jxl y<g>c co crox Ypxro 
PXíto. ro ha» caso a i) 9i»<e ox oco 03» 
«ó txa. A rri rrc l> repico ccníruynogo’.ntr& vafo ro-a u-c<-.tc'
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estos profesionales se los rifan
Delegado comercial, programador o analista finandero, los más buscados

YOLANDA BERNAD i »íC*U.

Hay preguntas que, bien contestadas, 
pueden ser determinantes en nuestras 
sidas. Aquellos que. al interrogante de 
qué quieres ser de ma>or‘ respondie
ron delegado comercia], analista fi
nanciero© programador de Jasa, pue
den sentirse orgullosos (y afortunados). 
Porque en estos momentos son los más 
buscados y deseados por las empresas.

Según un estudio realizado por el 
buscador de Empleo 2.0, Jobssy, a estos 
profesionales se los rifan. Y no sólo eso, 
sinoque se les paga y bien. Con un con
sumo en claro retroceso, impulsar el 
área comercial se ha convertido en el 
pilar estratégico de cualquier compa
ñía que busque Mbrcvivir y crecer. Pero 
no el único. Las tecnologías de la in
formación continúan generando va
cantes en el mercado laboral.

Ix> que empezó siendo el futuro ya 
es el presente, y ahora los profesiona
les más solicitados son aquellos pn> 
gramadores especializados en Internet 
La recesión resulta ajena para este co
lectivo, que está cobrando entre un 10 
y un 15 por ciento de salario más que 
c! año pasado.

Según este buscador, Java se ha con
vertido en el lenguaje de programación 
de software libre más usado por los dcs- 
arrolladorcs de aplicaciones informá
ticas. Y para dedicarse a ello, basto con 
haber trabajado un año como progra
mador, haber realizado un estudio 
medio de Formación Profesional o una 
carrera universitaria de Informática y 
tener un buen nivel de inglés.

Con casi cinco millones de parados.

EMPLEO. programadorts e infarmátiecs, lo/ más ‘empleablci

La recesión resulta ajena a 

¡os programadores de Java, 

que cobran entre un 10 y 

un 15% más de salario 

las necesidades del mercado laboral no 
sólo cambian en función del perfil pro
fesional (se necesitan menos albañiles 
y más informáticos). la experiencia ha 
dejado de ser el pilar fundamental a la 
hora de conseguir un puesto de traba
jo. Se reducen los años de experiencia 
y a cambio, la compañía oferto la for
mación específica para el puesto.

En cualquier caso, la competencia la
bora) abruma, según se desprende del 
informe elaborado por el buscador de 
empleo Online Infojobs. En 2010, la ofer-

Se han reducido los años de 

experiencia exigidos para un 

puesto de trabajo a cambio 

de una mayor flexibilidad

la de empleo disminuyó un 10.3% pero 
aumentó el número de candidatos: cada 
aspirante se enfrentaba a otros 67, fren
te a los 59 de 2009.

Menos ofertas laborales, más can
didatos- y una mayor concentración en 
el sector de las tecnologías. Infojobs 
coincide en que es el colccti'o más de
seado por las compañías. Y aquellos que 
optaron por otras disciplinas se tiran 
de los pelos por no haber respondido 
con acierto a la pregunta de 'qué quie
ro ser de mayor*.

Joaquín Almunia

EN OCTUBRE

Joaquín Almunia 
analizará en 
Alcalá la crisis 
de la zona euro

El vicepresidente de la Comisión 
Europea y Comisario de la Compe
tencia, Joaquín Almunia, visitará la 
ciudad de Alcalá de Henares con mo
tivo de) decimoquinto aniversario 
del Instituto Universitario de Aná
lisis Económico y Social (1AES) de 
la Universidad de Alcalá Con el tí
tulo 'La situación económica actual 
en la zona curo'. Almunia dará una 
conferencia el próximo 3 de octubre, 
a las 13 horas, en el Paraninfo, donde 
analizará los retos y las dificultades 
a las que se enfrenta la economía eu
ropea.

El acto espera concitar aun buen 
número de académicos y econo
mistas, y contará con la participa
ción, entre otros, de Tomás Mancha, 
director del IAES. A modo de ba
lance, el Instituto ha llevado a cabo 
35 proyectos de investigación com
petitivos y 135 no competitivos, y ha 
preparado la formación de dos do
cenas de investigadores con tesis 
doctorales.

¿Buscas empleo? Echa un vistazo a las ofertas de esta semana
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VUELVE EL IMPUESTO A LOS RICOS 
¿Electoralista o necesario?

27.600 personas podrían verse afectadas en la Comunidad de Madrid

YOLANDA BERNADxCA'

El Gobierno ha resucitado d Impuesto al 
Patrimonio (IPX y con d. la polémica. Si 
atiramos a nuestro alredccJor. en la ac
tualidad solo Randa mantiencestCKre- 
vamen a las grandes fortunas, con un te
cho de 7í>0.000 euros. En Esparta, el 
impuesto afectara, de manera transitoria, 
a aquellos patrimonios de mis de 
700.000 (coa una exención de 300.0)0 
por hogar habitual). Y aunque no existen 
datos dcstíosados por municipios se es- 
timaqucenlaComunidaddcMadrid.de 
serapiieado. podría afcctaraunas27.600 
personas.

Ix»s economistas consultados por este 
periódico coinciden en la carga electora- 
lista de la ntedida. Pero a la hora de va
lorar su eficacia existen opiniones dis
tintas.

Para José Morilla, Calcdrtticode His
toria c Instituciones Económicas de la 
Universidad de Alca! A (UAH), la recu pe- 
radón del impuesto es "oportuna desde 
un punto de vista de justida fiscal*. A su 
juicio.durante tolos «tos artos se ha se

guido la curva de Laffer que. a grosso 
modo, seftala que una rebaja de los im
puestos provoca un íncrcmcntoen Iw in
gresos del Estado vaque anima la activi
dad económica. "Esta política funciona 
en (-pocas de expansión, pero no en la ac
tual crisis en la que nos encontramos". En 
su opinión, la línea trazada por el ejecu
tivo de José l aiis Rodríguez Zapatero va 
en la buena dirección. "Se deben aumen
tar los impuestos porque hay unas usas 
de crecimiento muy ridiculas y. sobre 
todo, unas expectativas empresariales 
muybjjas*. la preguntóos si el Impuesto, 
tal y como se ha planteado, conseguiría 

Fórmulas para eludir el Impuesto de Patrimonio
11 Si posee más de un 5% de participaciones de una empresa en la que tra
baja y cobra un sueldo, éstas quedan exentas de la tributación.

Si tiene un patrimonio inmobiliario y lo agrupa en una sociedad que rea
liza una actividad empresarial (arrendamiento de inmuebles) y cumple 
con los requisitos de que sea una actividad empresarial, tampoco.

Si cambia de residencia fiscal a un país de la UE que no lo apli
que. Y en Esparta, País Vasco o Navarra tampoco cuentan con él. 
Y hay otras como la Comunidad de Madrid que ha dicho que 
no lo aplicará.

animarlas previsiones. Yla respuesucs 
no. "Es necoaria una annonizadón fis
cal a nhvl europeo")- poner fin al "actual 
caos" en el que nos encontramos, opina.

l)e distinto modo lo ve Pedro Tv 
buciK.i, asesor fiscal de la empresa Te- 
fico. "Es un impuesto caduco, que grava 
el ahorro, con poca capaddad recauda
toria y unosefectCR negativos en losgran- 
des patrimonios que puede provocar una 
fuga de capitales". El impuesto afectaría, 
incluso, a famll las más modestas que po
drían verse obligadas a vender algún in
mueble "para hacer frente al pago*. Eso 
por no hablar de la confusión generada 

entre las comunidades autónomaN con 
la competencia transferida en otó ma
teria. *H Gobierno de Zapatero no eli
minó el impuesto sino que lo dejó con- 
geiadoobibcnudi. al establecer en2008 
una bonificación en cuota dei KXMúy eli
minar la uWijoición de presentar la dc- 
daradón*. observa TabuenaL El ejecu
tivo creó entonces un sistema de 
compensación a las comunidades autó
nomas liaste 2013. Pero con el nuevo re- 
gLunento, se puede dar la paradoja de 
que haya comunidades que cobren dos 
vxws: una. en forma de compensación 
por parte del Estado, y otra, directa
mente, por los ingresos del impuesto, al 
menos en 2011. ya que cada CQ\A llene 
fijados un mí ni mo exento distinto.

Éste es uno de los aspectos más deli
cados. ajuicio de Tomás Mancha. Cate- 
drttícodc Economía AplicadadclaUAH. 
"lo que distorsiona es que cada comu
nidad haga lo que quiera". A su juicio, 
existen argumentos a favor y en contra. 
En el primero de los casos, el impuesto 
serví rá para recaudar dinero (las cifras a 
este respecto varían: las más optimistas 
hablan de 1&00 millones euros; los pesi
mistas, de -100 millones); comprobar las 
rentas y, por tanto, controlar Lis ganan
cias de capital. En contra, "dcsincvntiva 
la inversión y afecta sobre todo a las 
pymes*. Además, el techo "afectará a las 
clases medias altes*, porque si de lo que 
se trataba era gravar a los más ricos, "el 
tope debería haberse incrementado". En 
una cosa sí coinciden todos: los grandes 
patrimonios siempre encticnlran la ma
nera de eludir les impuestos.

José Morilla (Economista): 
“Hay que volver a los 
principios de progresividad 
y elevar la carga impositiva 
a los ricos porque en los 

últimos años se ha reducido” 

Pedro Tabuenca (Asesor 
fiscal): “El IP es un impuesto 
caduco, que grava el ahorro, 

recauda poco y puede 
provocar la fuga de capitales 
a otros países o regiones”

Tomás Mancha (Economista) 
‘No me parecería mal que 
grabara a partir de los 3 
millones de euros porque el 
techo actual afecta a la dase 

media alta, no a los iros”
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RECREACION HISTORICA
Do Broni

25 DE SEPTIEMBRE DE 11 A 19.30 HORAS 
HUERTO DEL OBISPO-ALCALÁ DE HENARES

SEPTIEMBRE 1939 12.30 HORAS

NORMANDIA 1944 16.30 HORAS

VARSOVIA 1944 18.00 HORAS

Museo Vivo 
Recreación histórica, 
Airsoft, Miniaturas

Colaboran: Organizan:
ALCALÁ DE HENARES
AYUNTAMIENTO

w-* www.ayto-alcalddehenares.es



Te Escuchamos
-.¿Cuál os la calle más sucia?
lo> res han ócho <»X- oto

y oty«üsmá; Wn 
y nos han s» fotos pxa

denésvato To». en l» pags. 38 y 39

#Así ven los lectores la huelga de los profesores de Secundaria

QUÉ: los profesores de 
Sccunciíirift cclcl^r^mn 
el manes y ayer sus pri

meras jomadas de 
huelga. Para hoy está 
prevista la tercera.
LA POLÉMICA: la Co
munidad de Madrid 
obligará a ampliar el 
número de horas de 
clase que imparten los 
docentes. Estos serta- 
lan. sin embargo, que 
esta medida supondrá 
despidos de profesores 
interinos y incrmGrA 13 
calidad de la enseñanza 
pública.

Seguro que en la ense
ñanza privada no hay 
recortes. Que dejen de 
dar subvenciones a cole
gios privados e invier
tan más en la enseñanza 
pública. Dónde iremos a 
parar con esu sra. presi
denta. Es vergonzoso. 
(-)
Yo
V^V.W)

¡.os profesores de la en
señanza privada suelen 
estar peor. Iz» que es 
una lástima es que 
siempre’.o pagan los 
mismos, los chavales, 
los cuales se tienen que 

convertir en autodidac
tas ja que c) temario se 
debe dar por completo, 
y más si se están prepa

“Ellos tienen que estar en el centro, 

¿no? Pues que estén, sea para corregir 

exámenes, preparar temas, actividades, 

tutorías y demás, no les quitemos ese 

derecho. Pero el que esté en la cafetería, 

o en su casa, a la calle y cojan a otro que 
le ponga más ganas" Alcalino va

rando para ir a la uni
versidad. Porque, que 
quitan las horas de tuto
rías. ¿quita va a tuto- 
das? Y cuando se va, 
¿cuántas vvccs no hay 

nadie? No mintamos y 
«■amos la realidad. (_) 
Alcalino
M3V.C0

No me creo que no 
haya suficientes profe
sores para enseñar a 
nuestros hijos. Señores 
profesores, no se que
jen tanto, que mucha 

gente trabaja muchas 
más horas que ustedes 
y en peores condiciones 
(_\ Con esto no digo 
que no trabajen y ha
gan su labor.
Y por último, no ponga
mos como excusa que 
la enseñanza se va a ver 
perjudicada por las rei
vindicaciones de unas 
personas que no tienen 
una plaza fija, porque 
eso da a entender que 
ustedes vivían muy 
Nen, mientras que los 
interinas hadan parte 
de su trabajo.
Carillos 
vavxo

Si os gusta la privada, 
llevad a vuestros hijos a 
elli ¿O el problema es 
que no pod«$? Queréis 
buenas profes. que pa
sen por un sistemado 
selección como es una 
oposición con coste 
cero. Lxs queréis gratis 
o muy baratos. 1» 
bueno siempre hay que 
pagarlo. En el PP esto lo 
saben bien. I» bueno 
para ellos y si son pocos 
mejor, asi son sus hijos 
los que llegan a directi
vos y los demis de «írri
tos.
Decepcionado 
vazco

LA CALLE RESPONDE M M ¿En qué recortaría antes que en Educación? w

"Yo recortaría 
en sueldos 
de los cargos 
públicos y en 
el número de 
funcionarios: 
sobra gente"

María José Martín 
* txrax 33 ya 

"Reduciría 
ios gastos 
innecesarios 
en política: 
bastante nos 
gastamos en lo 
que ganan"

Victoria Montaño 
nmcrKasjym

"Que los 
ricos paguen 
más 
impuestos. 
Lo notan 
menos que 
nosotros"

GekiLakhici 
hj»)37 yo.

Cartas de los lectores. Envíe sus escritos al correo electrónico opinion@diariodealcala.es
Unión, progreso y demagogia 
He contemplado como muchadios ws- 
tidos de magenta (_) informaban sobre 
su propuesta de bajar los sueldas de las 
concejales un 20%. Propuesta que (-) no 
deja de ser una ocurrencia para liawr 
populismo de saldo. Tenemos a la vuelta 
de la esquina unas elecciones de carác
ter nacional. UPyD ha decidido sacar 
ahora. lx\|o consigna nacional, esta cues
tión. Durante mtw sus concejales lian 
estado cobrando ese sueldo que ahora 
les parcw escandaloso. UPyD busca luí- 
cerae hueco en la política de la peor 
forma: con propuestas poro reflexiona
das, de Gtrúeter pueril y abusando del 
populismo de visión cortoplacista. En 
esta cuestión no han encontrado ningún 

apujv del resto de los partidos... bueno, 
excepto de España 2000. parad¡gnu de 
las protniestas ‘razonables'. (-.) 1.a falta 
de apojv del resto dolos partidas no es 
por cuestiones interesadas, sino porque 
si se analiza cómo alionar con respecto 
a les gastos que suponen los políticos del 
Ayuntan) iento, se tendría que modificar 
todo el reglan tentó orgánico, que es el 
que establece el baremo de los sueldos. 
Este baren» se basa en que d alcalde 
cobra en función de los sueldos de un 
consejero de la Comunidad, y de allí 
para abajo, se calculan el resto de suel
dos de los concejales. Es un reglamento 
aprobado por todos los partidos de la 
dudad. Modificarlo a dos meses de la 
aprobación de los presupuestos anuales 

es ‘enfangar’ la ya de por sí dificu] tusa 
elaboración de dichos presu puestos. 
Puestos a modificar el reglamento me 
quedo con las dedaradones de Javier 
Rodríguez sobre lo poco razonable que 
es que dos concejales de UPyD cuenten 
con dos empleados en su grupo político 
(_), y sin embargo para 9 concejales del 
PSOE se cuente tan sólo con tres. ¿Es 
que los rotos del PSOE valen tres roces 
menos que los de UPyD? ¿Es equitativo 
en proporción a los rotos? ¿no es eso 
mayor derroche de sueldas y medios? 
¿D>r qué las das concejales de UPyD han 
optado por la dedicación plena? ¿Que 
pasa con el grupo mixto formado por un 
solo cvnci jal con dereclio a asesor y ad
ministrativo? ¿No sería más razonable 

qued grupo mixto lo fonnasen UPyD y 
España2000 para así ahorramos en asc- 
sores, despachos y asignaciones por 
grupo? El reglamento se puede modifi
car de muchas formas para legrar un 
ahorro eficaz, pero llegando hasta las úl
timas consecuencias. No apliquemos la 
ley del embudo sólo para k> que nos in
teresa. Con» ron bi projiuesta de UPyD 
parveo muy luminosa, pero corno cual
quier luz. proyecta sombras largas, oscu
ras y repletas de demagogia.

A. A. Carpintero

Otario de Afcalí serwvaddwchoCoput* 
car teccWxraccrtn.<CT»rrt»so edrcctotas 
las cartas deten r *m>aas eco nyrtire y «pe
to» !N y «laceo.
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#Tú eres importante
v¿

Gracias, doctor Jaime Tomer

En el año 1997 conoe.nios al Doctor 
Tomer, cirujano y designado en el 
Hospital Príncipe de Asturias para 
llevar a cabo un ensaj© clínico de 
patología mamaria para todas aque
llas mujeres con riesgo medio y alto 
de padecer «incer de mama, llegan
do a seleccionar mas de -JOO mujeres 

(y tambií-n hombres) En la primera 
etapa de «te servicio, descubrimos 
una atención y mttodo de trabajo 
avanzadísimo en detección, trata
miento y cirugía de la mama, gracias 
a los conocimientos utilizados por c! 
Dr. Tomer, consiguiendo una satis
facción altísima por parto de las/los 
pacientes que de medicina no sabe
mos nada, pero nos dimos cuenta en 
seguida que la atención y el recono
cimiento era exhaustivo, profesional 
y muy humano, características indis
pensables para este tipo de patologíx 
Pero como lo bueno dura poco, sin 

previo aviso nos comunica el doctor 
Ibmer que este ensayo clínico que
daba suspendido y por consiguiente 
la atención a las pacientes sin damos 
ninguna clase de explicación por 
parte del Hospital Príncipe de 
Asturias, promotor de dicho ensayo.

fue la impotencia y rabia por la 
pórdida de una consulta que esta
ba cumpliendo las expectati
vas del ensayo clínico que 
no nos resignamos a 
decir 'sí, vale’ y a partir 
de esc momento empe
zó nuestro calvario: del 
Hospital (Gerencia)
Defensor dd Pueblo, carta a S.
M. la Reina, entregadas 5.000 firmas 
en el Ministerio de Sanidad, entrevis
ta con todos los grupos políticos de 
;\kalá, Propuesta no de Ley en la 
Asamblea de Madrid, demanda judi
cial en los Juzgados de Alcalá etc., 
todo esto difundido por los medios 
de comunicación Diario de Alcalá y 

Puerta de Madrid (a los que desde 
aquí agradecemos su implicación). 
Después de toda esta 'andura-calv*. 
rio' que empezó en el año 1997, unos 
años mis tarde nos dieron una 
'limosna' (2 horas semanales do con
sulta en el ambulatorio del Val) pero 
«o sí, condicionada únicamente a 

las pacientes que ja estaban den
tro del ensayo clínico. Esto se 

llama discriminación al 
resto de mujeres con pro
blemas serios de mama, 
porque gracias a este 

cnsajo clínico, consulta o 
llánxsc como quieran, 

muchas de las pacientes hoy día 
celebran fecha de nacimiento más de 
una \ez.
Gracias, Dr. Tomer, por dedicamos 
este tiempo de su vida que ha sido 
profesionalmcnte satisfactorio y muy 
duro de soportar por las continuas y 
numerosas dificultades por las que 
ha tenido que pasar a lo largo de

estos años
hir su integridad y creer en la sani
dad pública, porque para Ud. hubie
ra sido más fácil y rentable poner 
una consulta privada.
I*' deseamos mucha suerte donde 
quiera que esté a partir de ahora y le 
decimos que conocer a personas 
como usted enriquece y merece la 
pena aunque sea por tener una pato
logía mamarix Esperamos que nos 
recuerde a las más de 100 mujeres 
que tuvimos la suerte de conocerlo 
como médico y como jKrsonx 
Gradas, gracias, gracias.

Encama Martínez. Pepita Fonscca 
y el Colectivo de Pacientes 

con Patología de Mama 

'¿Hay alguien que sea muy 
importante para ti y quieres 
hacerle un homenaje público 

en estas páginas? Envía 
tus textos y fotografías a 

rcdaccion@diariodcalcala.es

ENCUESTA REALIZADA POR LAURA ARRIBAS

"En obras 
sin sentido, 
hechas sin 
cabeza, como 
levantar la 
misma acera 
tres veces"

EstherCaWertMi

"En sueldos 
de concejales, 
encargos 
públicos,

"En coches 
oficiales, en 
dietas, en 
gastos de los

en cualquier políticos y en
cosa menos en í otras

Educación" partidas más"
fdcrtheCZmez ■-Miguel Ángel Rubio
a en jyrp 4’ ¿O

#La denuncia de! lector #El sorteo de la semana
¿Peatonalización?
Calle del Cardenal Cisnerw;
sábado. 3 de septiembre de 
2011:1030 horas;
tramo 'peatonalízado'.
Automóvil estacionado sobre 
la acera y en sentido contrario 
a la circulación.
Esta situación es más habitual 
de lo que pudiera parecer.
¿Llegará el día en que una 
parte de los ciudadanos y el 
gobierno municipal se tomen 
en serio los asuntos que hacen 
más habitable nuestra ciu
dad?
Imagen y queja enviada por 
F. Javier Blasco

Sorteamos 
entradas nara 
el musical TI 
mago de OZ 
Diario di AlcajA le invita a 
disfrutar del cpectáculo 
familiar que inaugura la 
nueva temporada del 1SC 
■La historia de siempre 
contada como nunca*, pro
meten desde Mundíartlstas, la pro
ductora dd espectáculo que te invita 
a disfrutar Diario de Alcalá, con d 
sonco de cuatro pares de entradas 
(dos para el sábado 24 de septiembre 
y otras dos para el domingo 25. a las 
19 horas)

Para participar, solo liay que enviar 
un correo a kvtor^diariodealadxes
con d asunto 'Entradas Mago de Oz' 
y los datos de contacto (nombre y 
apellido, teléfono y DNI) b» gana
dores se conocerán mañana a medio
día en wwwxllariodealcalxes.
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#¿Cuál es la calle más suda de Alcalá? ¿Y la más limpia?

Una de las quejas más frecuentes en Alcalá es la limpieza de las calles. Por eso 
queremos saber qué calles necesitan un repaso, qué debemos hacer entre todos 

para mejorarlo y también qué zonas son las mejor cuidadas.

Las fotos corresponden a las calles Alfonso de Afcalá. htóflez de Guzmán y la 
caUe Oego López de Zúrtgó (parte peatonal <d barrio Puerta de Madrid). (_) Aun
que se hacen acciones de sensibilización sobre residuos en la escuda, en asocia
ciones. como en GAJE, ayunos ciudadanos tiran la bastra fuera de los coritene- 
dores. papeleras, etc. Tenendo contenedores, algunos vecinos prefieren dejado 
en la cale, con las consiguientes molestias, clores para todos. Esto es una pauta 
habitúa', en el M'ro y ot gra que. en general tengamos tan mala fama. En los 

patios ntericres dd Pot'gono la linpiezd deja mucho que desear, pero la reabdad 
es que los veo¡nos c olabor an a y je esa desidia se vaya incr emen lando y en vez 
Ce tener lugares de esparcimiento, tengamos tugares desaseados donde juegan 
rióos y jóvenes. Falta también una Impieza integral en d barrio, no solo de pasar 
con (os scp^dores y recoger los papeles y nejas del suelo, sino de desinfectar ca
lles que realmente tienen una ccncentración muy alta de restos de basura y que 
han de ser limpiadas a conciencia. (Fotos enviadas por el Colectivo Cajo)

limpio, tas alrededores 
del Ayuntamiento y su
pongo que por donde 
viva el alcalde. Sudo, e) 
resto de la dudad, lim
piando cada cuatro días 
y con todas las papetans 
rotas de aftas no puede 
haber limpieza.
Armando Cad recha 
vafxet»*

Las zonas de Luis Vhxs, 
Reyes Católicos y alrede
dores están hechas un 
asco. R>r la calle de 
F'ucntc del So! los conte
nedores están destroza
dos y con basura por to
dos lados de la xente que 
rebasen en ellos... es una 
pena. Ayvr paseaba por 
Torrcjón de Ardor, y vi lo 
curiosas que tienen sus 
calles, con los contenedo
res subterráneos y alre
dedor de aula uno cés
ped artificial, ki que evita 
manchas. Además mini
puntos limpios para reci
clar cd. bombillas. pQas_ 
igualito que en Alcalá, 
s-amos, que tienes que te
ner músculos de acero 
para levantar las tapas de 
los contenedores i»niue 
el peda) está roto.
Angela San Martin

Las más sucias, por las 
que paso: ralle Ma>vr, 
Empecinado. Siete Es
quinas. Damas, plaza de 
los Irlandeses, plaza de la 
Universidad, Portilla. Las 
más limpias: plaza de 
Atilano Casado, San- 
tingo. Cardenal Cisneros, 
Escritorios.
BeluGmz 
vbfxcx<x

Que se vayan a vivir a la 
zona del Chorrillo o al 
Barrio Vcnccia._ Hasta el 
Lianchi está más limpio... 
Si de verdad multasen a 
los que no recogen las ca
cas de los perros o a los 
que hacen sus necesida
des a plena luzdd día en 
lacalleyíon personas, 
que solos he visto, o si 
multasen a los que tiran 
las cosas al suelo, digo yo 
que nos ahorrariamos 
mucho y ganaríamos en 
civismo y educación.
Ana María 

vüfaxao*

1 lace artos que no vivo en 
Alcalá, [x-ro cuando voy a 
ver a mis padres ¡da 
penal Caballería Espa
rtóla y alrededores están 
de lo más guarro. 1.0 más 
limpio, pues ni idea, creo

Camino dol Juncal: 
Día si y día también 
te encuentras así los 
contenedores (o 
peor). Harta de lla
mar al teléfono de 
Limpiezas Alcalá y de 
dejar mensajes en su 
buzónparaque 
pasen por la direc
ción que sea a reco

ger (os muebles., 
(imagen de la izquier
da). Acera del colegio 
Santos Niños: Poco 
que decr. porquería 
por todas partes y 
¿esas manchas? 
(imagen de la dere
cha)
(Fotos enviadas por 
d Noolía Sigler) 

que está casi tota igual... 
Mónita Alvarez
VOFxrtó*

las más sucias son las de 
Nueva Alcalá, sobre todo 
los paseos que hay entre 
ralle y ralle con loque se 
supone son jardines'. los 
que viven en un piso bajo 
en verano tienen que ce
rrar las ventanas. No es 
que hava una caca de pe
rros (o de los amos de los 
perros, que son los culpa
bles) sino que hay mon
tañas. Creo que cualquier 
verano va a producirse 
alguna infección.
Almudcna Tapia 
vbf«íto*

la ciudad en general está 
sucia, los vibrantes es de 
lo que más se quejan, es 
una peni que una ciudad 
histórica y de gnu» be
lleza esté así jx>r su falto 
de asw, pero tenemos k> 
que nos merecemos, o 
sea lo que votamos.- 
Gato
VOM6

No sé si será la más sucia, 
pero que no pa<a el per
sonal de limpieza por 
ella, eso sí que lo afirmo: 
Números pares de la ra

lle En» dé San isidro. 
Juan María
70 AtO

Ui zona de alrededor riel 
Polígono Puerta de Ma
drid, sucia, sucia, sucia. 
Espero que empiecen a 
multar de una v-ez.
José Enrique Manzano 
74 A«

La ralle Pesradería nece
sita una limpieza pero 
muy a fondo, no solo vale 
con soplar las aspirado
ras «as, sino emplearse a 
fondo en las aceras, que 
te quedas pegado, mu
chos bares de copas y so
bre todo botellón» que 
no se persigue a nadie y 
rada vez más gente 
acude por «tas zonas a 
practicarlo y no solo eso 
sino mucho ruido. Tam
bién huele a orina y «lo 
hace unos años no pa
saba. ¿qué es lo que ha 
cambiado entonces?
Jesús 
74 Att>

Todo Alcalá está muy su- 
cioX-j A parte que somos 
u nos guarros, que no te
nemos cuidado de nada, 
es que hoy en día. el tra
bajo de barrendero .va no
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se toma en serio, porque 
w> los m trabajando, y 
«lamentable (._).
Mari Carmen Bejarano 
vafxrto*

La calle má$ limpia, la 
calle Major. la calle más 
sucia...el resto.
María
Vo»vcb

En el pasco junto a) río 
de Nueva Alcalá supues
tamente hay papeleras 
debajo de los montones 
de basura que las llenan. 
I lay basura que si vas de 
vez en cuando te saluda 
porque es añeja, y es un 
pasco por donde mucha 
gente hacemos depone. 
Manuel Suárez Durán 
vafxctai

H camino de la Espira- 
sita sin duda es la calle 
más sucia de Alcalá.
Valen 
«a web

la ciudad está sucia, 
pero los vecinas debemos 
«laborar. Es muy bonito 
tener [x-rro, pero no te
ner toda la ciudad mi
nada de sus excremen
tos. Un poco de civismo 
por favw. y multas para 
los que no saben com
portarse pero nada de 
simbólicas, multas duras 
con doble propósito di
suasorias y recaudato
rias.
Rnwte 
vauco

Nuestra Señora de Belén. 
Hernán Cortes. Francisco 
Pízarro, Reyes Católicos. 
El triángulo que forman 
las calles citadas es as
queroso lleno de sucie
dad. mierdas de perro, y 
papeleras llenas sin reco
ger durante semanas.
Vaya limpieza menos 
limpia y vaja gente me
nos civilizada. Por cierto, 
los barrenderos de esta 
zona no limpian casi 
nada, dcjíir de darles es- 
«bitas y poner escobo
nes de toda la vida pues 
si ven algo sudo a más de 
dos pasos de donde pa
san su cscobita allí lo de
jan. Y las más limpias de 
Alcalá creo que ninguna, 
pues están todas que dan 
asco.

Acalalno indignado 
con Alcalá y sus ciuda
danos y gobernant
V1Í.VW

El camino del rio, justo 
detrás del centro comer
cial ¡*i Dehesa está aban
donado, no se ha cortado 
la maleza desde el año 
pasado, las piedras están 
empezando a levantarse, 
las farolas funcionaron 
apenas dos semanas este 
año (llevan instaladas 
casi dos), etc.
Nicolás Garridi 
víaf.xd»*

Con diferencia, y con 
mucha distancia con el 
Centro, aunque está rela
tivamente cerca, Reyes 
Católicos y sus aledaños. 
Yo vivo en los Gorriones 
desde hace 10 años, y es 
una vergüenza ver cómo 
año tras año. y sobre 
todo en este último, hay 
más mierda en d suelo 
que en las papeleras. 
Garó, que con uno o dos 
barrenderos por el barrio 
no es suficiente. Entre la 
panda de guarros que 

"Menos el Casco Antiguo 
(y ya ni eso), todas las calles 
es general, están muy, 
muy sucias, y los parques 
también" A^*a W)MÍ>

hay que tiran todo al 
sudo y se encargan de 
cargarse las papderas, 
contenedores, etc. y los 
dueñas de las caquitas de 
Icr» perros, (_) esto es 
como la ley de lajungia 
Tiene un aspecto todo el 
distrito, que parece que 
no lo han limpiado en 
años. Si miras en las zo
nas de apareamiento, 
plazas, parques- es dc
mcncial y penoso. Que 
tengas que estar mirando 
a surqué limpio está el 
parque al que quieres lle
var a tu hijo, porque es
tán todos que dan pena- 
I/» del acachado por
que están asqueroses. y 

**'*^'>**^‘*í - * •'r*

los de arena, porque no 
limpian los areneros 
desde que los cambiaron. 
Una solución, que damos 
una imagen dcmcncial. 
No solo hay que preocu
parse de la limpieza dd 
Centro, riño de los demás 
barrios, que pagamos 
nuestros impuestos (_). 
Susana
W>w«>

En La Carena hay zonas 
por las que los operarios 
de limpieza solamente 
pasan a recargar de agua 
la barredora. No solo no 
lo limpian riño que dejan 
el pavimento con restos 
de aceito. Por no hablar 
de que solamente se lim
pia los domingos por la 
mañana (antes de las 7) 
para eliminar los restos 
dd botellón.
Juan Luís Victoria
W> F XCCOJ»

tope de Figueroaescon 
diferencia una de las ca
lles más sudas de Alcalá 
Ias mierdas de los perros 
se quedan en las aceras 
durante semanas, los 

Adjunto tres fotos de la 
situación de la limpieza 
en Alcalá de Henares, 
dos sen déla caHe Río Ar
lanza y la otra cíe la situa
ción de los contenedores 
enlaca'leTatamanca.
Reseráer que la papelera 
deRóArtanzal'evamás 
de año y medó en esa sí-

| tuacónynohayringjna 
en ios arededexes. (imá
genes enviadas por Ar • 
mando Cadrecha)

restos dd botellón en el 
apareamiento de Dio 
Carnes igualmente. El in
terior dd carril bid 
nunca es objetivo de los 
barrenderos, por lo que 
se acumulan bolsas, pa
peles, ramas, piedras, etc. 
vecino
WiweO

¡Por fin somos los prime
ros en algo gradas al 
Ayuntamiento! La calle 
FVente dd Sol sin nin
guna duda, ya que llevo 
11 años aciul y todavía no 
he visto a los barrende
ros por aquí. (...) 
Charito
vbwo

Esta foto es sólo una muestra de 
cómo está toda (a zona cM otro lado 
de la estación', el cixxrüo y aledaños. 
Son concreUmente de la zona del 
parcM* cercar» a la estación y el ckib 
de ancianos, una zena peatonal al 
lado de ui pa-que infantil Los n«ñ» 
juegan al btó । entre cacas cíe perro.

basura, aislaos de botellas. Se bien 
es cierto qx- todos debernos cuidar 
isjestro entorno, bien es cierto tam- 
b én que las papeleras pueden posar 
Insta dos semanas sin ser recogidas, 
los barrenderos sen escasos y los 
fines de semana ni pasan por la zena. 
(Imagen enviada por Salud)
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El eterno retomo de lo mismo
presarios mexicanos y a ios inversores extranjeros.
Echeverría, dejaba una herencia envenenada.

Astutamente, Portillo supo restaurar la confianza

D
e la misma manera que el 

hombre cambia sin dejar de 
ser ól mismo, la historia ca
mina hacia adelante sin dejar 
detrás de sí el pasado, un pro
ceso eternamente repetido 
que Nictzsche definía como 
'el eterno retorno de lo mismo". Incluso ante a la 

hora de soñar y concebir paraísos terrenales, es ne
cesario no perder el sentido de la medida. A esta 
regla de conducU se atuvo Cervantes al colocar a 
Sancho al lado de Don Quijote.

Durante más de una década el crecimiento es
pañol estu'.o basado casi exclusivamente en la cons
trucción. Promotoras y constructoras se endeuda
ron al máximo para edificar. Las familias, anima
das por tasadores benevolentes, se entramparon 
para comprar casas y los bancos se endeudaron para 
dar préstamos a los empresas c hipotecas a las fa
milias. IJegó la crisis financiera y nos sorprendió 
endeudados hasta las cejas. Lean ahora la crónica 
de lo que aconteció en México hace justamente 40 
años, cuando se anunció al mundo que el país es
taba casi arruinado. Sustituyan viviendas por pe
tróleo y verán cómo es el eterno retomo de lo 
mismo.

Tras la acostumbrada farsa electoral, en IPTó José 
López Portillo tomaba posesión de la Presidencia 
mexicana sustituyendo a Luis Echeverría, un per
sonaje de retórica izquierdista pero más de dere
chas que el grifo del agua fría, cuyo sexenio había 
quedado marcado en lo político por la matanza de 
estudiantes en la plaza de Tlateloco y en lo eco
nómico por la crisis de confianza que culminó con 
la devaluación del peso en pleno proceso electoral. 
Rechazado por el pueblo y enfrentado a los em

interna al pronunciar un duro dis
curso en su tona de posesión, en 
el cual anunció que no sería 
manipulado por Echeve
rría. Thmbién calmó a 
los acreedores ex
tranjeros imponien
do un programa de 
austeridad elaborado 
con el FMI que duró 
poco. En 1978, los enor
mes descubrimientos 
de petróleo empe
zaron a cam
biar el ambien
te de) país y a 
alimentar un 
auge económico 
que derivaría en 
tasas anuales de 
crecimiento del 
8% hasta 1981. 
Pero ese auge
podía generar 
problemas.

Cuando la im

ponente riqueza 
petrolera de Mé
xico empezó a 
adivinarse. Portillo 
anunció ante la in
esperada jauja que 
se avecinaba: "México, país de contrastes, ha es
tado acostumbrado a administrar carencias y cri
sis, Ahora, con el petróleo, tenemos que acostum
bramos a administrar la abundancia*. Dos años des
pués, el país estaba i nmerso en una verdadera orgía 
de préstamos y gastos, un derroche que duró casi 

tres años. El mundo se llenó de turistas mexica
nos cargados de dinero. Como el crédito autócto
no no podía financiar las inversiones necesarias

para satisfacer una demanda 
interna insaciable, la deuda 
externa del sector privado 

se cuadriplicó entre 
1976 y 1982.

Elvvnuwdel981fuc 
el comienzo del fin. En 
junio, una repentina ba

jada interna
cional 

del barril de 
petróleo 

puso de 
manifies
to la vulne
rabilidad

de la estra- 
* tegia econó

mica mexica
na: ingresaría 

menos con sus 
exportaciones de 

petróleo, pagaría
más por los intere

ses de su deuda y. 
por tanto, serian 

menos los pctrodólarcs 
sobrantes que se reci

clarían a través de los 
mercados financieros in

ternacionales, dando por re
sultado tosas de interés in

cluso más altas. En ese momento, los economis
tas. hasta entonces costalcros de la procesión del 
despilfarro, explicaron solemnemente Jo obvio: Mé
xico había crecido demasiado deprisa y el gobier
no había ingresado mucho pero había gastado más. 
Como los ingresos por petróleo eran insuficientes

La exhibición de mentiras

L
a demanda educativa que se está desarro
llando en Madrid esta semana es un ade
lanto de lo que nos aguardx Existen mu
chas formas de no ver la realidad, pero quizá la 

política sea la más sorda y la más ciega. Hemos 
visto cómo ni Aguirre, ni su Gabinete, ni sus pe
riódicos, ni sus cadenas televisivas se han ente
rado de lo ocurrido, ni han querido enterarse. Si 
admitimos, sólo como hipótesis, que la Presiden
ta quiera saldar, malvender, destripar la enseñanza 
pública por principio, ¿no les parece que sería 
mejor decirlo, y punto? ¿No sobran ciertas men
tiras, por ser ya demasiado flagrantes? ¿Es esa la 
piedra en la que va a apoyarse Aguirre para go
bernar?

No sé qué porcentaje de lo instruido para la En
señanza Secundaria este curso es ilegal, ni si lo 
son muchas de las condiciones que impone la en

señanza concertada, pero estoy seguro de que nin
gún inspector de educación tomará cartas en el 
asunto. Señores, la igualdad de oportunidades se 
extingue, como el lince. Decir esto en un país de
mocrático es tremendamente desalentador. En las 
huelgas y manifestaciones que se han realizado 
en los últimos días a favor de la enseñanza pública 
ha habido decenas de miles de profesores, de pa
dres, de alumnos... Es vergonzosa la forma en que

Señores, la igualdad 
de oportunidades se 
extingue, como el 

lince. Decir esto en un país 
democrático es desalentador 

han sido archivados en la categoría de ceros a la 
izquierda. El tema de las dos horas, el del ahorro 
para sostener el bilingüismo, que no interesa más 
que a los iluminados que lo están metiendo a pre
sión; el del plan Refuerza, que supone una pri
vatización del apoyo educativo que llevaban a cabo 
los profesores interinos; el de la politización de 
este mov-imiento de protesta. Cuando se cometen 
errores, politizarlos es lo mejor que puede hacer 
Aguirre para no tener que rendir cuentas de ellos. 
Nos pide un esfuerzo, pero no el verdaderamen
te necesario: c) de aguantarnos y no vomitar ante 
la lacra de esta política.

Lo único que tienen Aguirre y Figar en la ca
beza es, sin duda, convertir la enseñanza pública 
en una perrera. Sólo habrá que echar bolitas de 
Whiskas en el comedero. Ix>s pobres sólo se me
recen pienso compuesto.
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para financiar el crecimiento, el gobierno se habla 
dedicado a acuñar pesos a destajo para atender la 
demanda interna y a pedir dólares prestados para 
financiar el abultado déficit del sector público.

Insensatamente. Portillo optó por compensar los 
ingresos perdidos tomando más préstamos ex
tranjeros. A pesar de ello, la desconfianza en cuan
to a la estabilidad del peso alimentó una impre
sionante fuga de capitales y. en febrero de 1982, 
sólo unos días después de que hubiese prometido 
defender el peso 'corno un perro'. Portillo deva
luó la moneda un 40%. En agosto hubo otra de
valuación y se declaró la suspensión de pagos de 
80.000 millones de dólares del capital de la deuda 
externa del país. Aterrados de que México pudie
ra declarar una moratoria de todos los pagos de 
su deuda, Washington, el FM1 y un grupo de ban
cos extranjeros organizaron un rescate de emer
gencia para que la economía mexicana pudiera 
mantenerse a lióte.

La situación que legaba López Portillo no podía 
ser aliviada con un inspirado discurso inaugural. 
Había despertado expectativas y después las liabía 
destrozado. Había destruido la confianza que los 
mercados, los empresarios mexicanos y las clases 
medias en general tenían en la capacidad del Es
tado para administrar al país. Y lo más peligroso 
de todo, había permitido que el modelo económico 
debilitara a) sistema político.

Desesperado por rescatar su lugar en la histo-

"En México hace 
justamente 40 años 
se anunció al mundo 
que el país estaba 
casi arruinado.
Sustituyan viviendas 
por petróleo y verán 
cómo es el eterno 
retorno de lo mismo"

rio, en septiembre de 1982 Portillo, envuelto en la 
bandera del patriotismo, decretó la nacionaliza
ción de la banca, culpándola del desastre. La de
magogia no surtió efecto y el presidente, que había 
gozado de enorme popularidad durante los años 
de auge, se convirtió en blanco de una hostilidad 
generalizada. Perdido el conucto con la realidad, 
despreciado, c incluso odiado por muchos mexi
canos, viajó por todo el país inaugurando proyectos 
inconclusos y recibiendo vítores de multitudes aca
rreadas para que consolaran al melancólico pre
sidente. Tal fue la avalancha de ira y amargura que 
cayó sobre él cuando abandonó el poder, que su 
sucesor le pidió que abandonara el país porque su 
simple presencia mantenía vivo el deseo de ven
ganza en todo el sistema.

Rompiendo la regla de que un ex presidente no 
debía nunca criticar a su sucesor, en 1984 Iaiís 
Echeverría optó también por condenar la actua
ción de Portillo. Desde su dorado exilio en Roma, 
este contrató un anuncio a toda página en un pe
riódico de la ciudad de México que simplemente 
decía: '¿Tú también. Luis?".

La mala educación

uando aparezca «steartículo pro- 
bablcmentc se hayan producido 

M ’ ya. o retén a punto, las jomadas

'de lucha' convocadas por sin- 
diratos del sector educativo 

^^como protesta contra una ins- 

tracción de la Consejería de Edu
cación de la Comunidad de Madrid. Esa instruc
ción se da a principio de rada curso, y cada curso 
el PSM anuncia grandes desastres que luego no re
sultan reales. Este año el aderezo ha sido, además, 
sindical. Estamos en vísjxras electorales yen las úl
timas elecciones autonómicas y municipales el PSM 
ha cosechado en Madrid su mayor derrota electo
ral desde las primeras elecciones de 1983. Debemos 
tomar nota: si pierde el PSOE las elecciones gene
rales como se predice, los sindicatos se movilizarán. 
Son los mismos sindicatos que daban a Zapatero el 
'carillo' que les pidió, y que no se echaron a la calle 

| por los millones de parados. El |>aro es similar en 
porcentaje al que ya produjo el PSOE, sin crisis eco
nómica, durante el Gobierno de Felipe González. 
Uno ha leído estos días muchas cosas, y no resul
tará inútil conwnur las diez mentiras más repeti
das en esta protesta.
] .- •Hal>tá despidos'. Todos los interinos tienen con
tratos laborales por meses que finalizan en junio. 
En septiembre se vuchvn a hacer las contratacio
nes necesarias; podrá haber menos contrataciones, 
pero en ningún raso serán despidos.
2> 'Se echará a 3.200 interinos'. En el cuno 2010
2011 sólo había 1.700 interinos en educación se
cundaria, por lo que por mera matemática es im
posible echar a 3 200.
3 .- 'Hay más alumnos en ESO'. El alumnado de Edu
cación Secundaria Obligatoria en la enseñanza pú
blica ha perdido 22.605 alumnos en los últimos 12 
años, un ISA*. En el curso 1999-2000 había 143.105 
alumnos y en el curso 2011-2012 hay 120.500.
V.- -¡M profesores impartirán asignaturas distin
tas a su especialidad': los profesores continuarán 
impartiendo las asignaturas que les permite la nor
mativa estatal segím su especialidad. No darán ni n- 
guna materia para la que no tengan preparación, 
como es lógico además de legal.
S-.- 'Se van a eliminar las tutorías'. Ias tutorias se 
van a mantener, con la novedad de que a partir de 
este curso, además de las tutorias en grupo (toda 
la dase junta), habrá tutorías personales de cada 
alumno con su profesor-tutor al menos una vez por 
trimestre.
6‘.- "Igs profesores no tendrán tiempo para preparar 
sus clases". Iz>s profesores impartirán 20 horas lee- 
(ivas en el instituto, como media 4 clases al día El 
resto de su jomada, dentro o fuera del instituto, pue
den dedicarla a preparar Lis clases. Hay que recor
dar que la normativa de! Ministerio de Educación 
establece para los profesores una jomada de entre 
18 y 21 horas. La Comunidad de Madrid ha esta
blecido 20 horas.
7 .- "Hay menos profesores en Primaria’. El núme

ro do maestres en los colegios públicos de Educa
ción Infantil y Primaria aumenta en 110 este curso 
2011-2012 respecto a) curso pasado.
8 -.- -No habrá prácticas de laboratorio, ni desdo
bles. ni refuerzos*. El aumento de 18 a 20 horas lec
tivas semanales (12 minutos al día. mañana y tarde) 
no supone una merma de recursos ni va a afectar 
a la calidad de la enseñanza. los inspectores de la 
Comunidad de Madrid, que están entre otras cosas 
para eso, garantizarán que los horarios están ro- 
rrectamcntc elaborados para ¿tender las medidas 
de apoyo necesarias para el aprovechamiento de los 
alumnos.
9’.- "Aumentará el fracaso escolar". la Comunidad 
de Madrid tiene una rallo de 9.7 alumnos por pro
fesor. mientras que en los países con menor fraca
so escolar, que lideran las evaluaciones de Educa
ción, tienen una ratio mayor de alumnos por pro- 
fcsor Por ejemplo: Corea (18.41 Finlandia (13.2). 
Nueva Zelanda (14.8). Japón
(13.3). Australia
(12,3), Países 
Bajos (15M 
En la
Comunidad de Ma
drid en cinco 
¿ños se ha 
baja
do en Mis pun
tos el bMÚce 

de fracaso 
escolar.
10*.- "Es 
un ataque a 
la Educación pública 
para favorecer a la privada*. Los 
profesores de la educación privada y concertada tra
bajan muchas más horas que los docentes de la pú
blica con un sueldo igual y muchas veces menor. 
Esta es la verdad desde datos oficiales. Y produce 
tristeza que se juegue, por motivos partidistas, con 
unos profesionales magníficos, esforzados y ejem
plares como son los profesores.
No hace mucho se produjo la primera protesta ca
llejera de los sindicatos, un ensayo de k> que se nos 
anuncia. Había p>nc¿rW :«ws, insultos groseras 
clima provocador. Un ejemplo de mala eduendón. 
Una protesta, por legítima que sea, debe respon
der a la condición de quienes la protagonizan. Los 
sindicatos no deben perjudicar ante los ciudada
nos la imagen de quienes tienen la responsabilidad 
de educar a sus hijos. Y los profesores no deben de
jarse utilizar por intereses partidistas y, aún peor, 
radicales. Que los del 15-M. decidieran sobre las pro
testas es significativa
Varios ministros del Gobierno se han convertido en 
propagandistas sindicales. I.os hijos de algunos de 
estos ministros, tan defensores de la enseñanza pú
blica. estudian en elitistas colegios privados. Qué 
hipóentas.
El Gobierno socialista de Andalucía ha decidido que 
los profesores den 21 horas lectivas a la semana. Allí 
no ha habido protestas ni se anuncian. Ello debe
ría hacer reflexionar a los profesores sobre si están 
siendo manipulados por los sindicatos y los radi
cales.
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orno ya «ibrún lodos en la* 
ekcooncs munióixdcs del 22
de nia>o los akahínos eleRÍmos 27 
concejales de cincognipos políticos 
h sorprvsa fue, ademis del concejal 

conseguido por un partido xenófo
bo, que el PP perdió la mayoría .ü>- 

soluta pero sigue siendo d mfc wxacfoy en consecuencia, 
ha formado un ‘nucro'gobierno monocolor que, según 
dicen, va a estar mis cercano a los vecinos de una ciu- 
dadqucadíadchoydisUniuchodchaccrhonoraltí- 
tulod? Patrimonio de la Hununkdael conseguido en 1998. 
El alcalde declaró en la prensa que si el PP ha perdido 
2 conojaks es . .porque los alcalaínos no están de acuer
do con la forma en que hemos trabajado* Es de agra
decer tal efusión de sinceridad, pero hay que decir que 
los primeros pasos que está llevando a cabo con su 
"nuevo’equipo, puede quedar en un espejismo si no Deva 
implícito una mejora efectiva en la gestión de los re
cursos públicos y paralelamente majvr información, 
transparencia y participación ciudadana. Pero vayamos 
por partes.
El respeto a la legalidad es fundamentil en un sistema 
democrático. Así. por ejemplo, el akalde no es elegido 
directamente por los ciudadanos sino por tas conccja-

en »» »• •.<•1—0 ¡OH —
- ——

27 concejales
+ 2 no electos = 29

IRPF ¿Dónde está la rediKción de gastos? Las arcas mu
nicipales seguirán resintiéndose, pues ni siquiera han 
pensado en rebajar sus •modestos' sueldos, que ahora 
son 29. ¿A cuánto pueden ascender el tota) de sus no
minas? Es un mirterio; la transparencia que todos an un • 
ciaron en sus programas electoral» no llega a tanto 
con» para informan»", de sus sueldos brutos (excep
to UPyD que recientemente ha decidido rebajárselos 
un 20^i>. Puestos a elucubrar, el total de sus sueldos 
no creo que baje de 15 millones de euros al año y ello 
sin contar dictas y demás complementos por asisten
cia a las comisiones y consejos donde tiene represen
tación el Ayuntamiento.
Diferente son tas sueldos de los administrativos (5) y 
asesores de confianza política de cada Grupo Munici
pal (8) que en total puede rondar los 600.000 euros al 
año. Y habremos de tener en cuenta además las sub
venciones que concede el Ayuntamiento a los grupos 
poü tkos niuax¿¡Mks pata sus gastos de fundonáunicnto 
que, para el 2 semestre de este año se ha establecido 
en 2&500 euros, a saber. PP, 10.000; PSOE 8.000; IU. 
5.000; UPj’D, 4.000 y Mixto, 1-500. 

re decir nada sino se hace balance final Y efectivamente, 
si ustedes acuden al BOCM verán que han cesado a 
26 personas entre cargos directivos y personal even
tual de confianza política o institucional de la Corpo
ración. pero lo que nadie nos dirá es que, de esas 26 
personas han vuelto a rontraür al menos a 18, aígu 
nascon una responsabilidad mayor, con»son ksrasos 
de los flamantes nueves consejeros K-rez Huysmans 
y Ana de Juan. El Sr. Huysmans fue cesado de direc
tor general de Medio Ambiente para ser nombrado con 
sejero, concejal no electo, miembro de la JGU con res
ponsabilidad delegada en el Área de Medio Ambien

te y supervisará el YPIGA. De igual forma, la Sra. Ana 
de Juan cesó como directora del Centro Asesor de la 
Mujer y ha sido designada consejera para dirigir la Con
cejalía de Salud, Servicios Sociales y Familia, también 
nombrada miembro de la JGL por resolución del al
calde. Entre los dos pxscdcn levantar una nomina anual 
de 112.000 euros al año.
Hay otros casos curiosos, de estos de quita y pon... a 
los mismos. Con» son los de Beatriz Diaz Manzana
res, que fue cesada pero nombrada otra vez como co

les y ello es considerado un acto democrático por que 
así lo prevé la Ley. De igual forma, un alcalde goza de 
la facultad de nombrar libremente a los miembros de 
la Juntó de Gobierno Lora! (JGL) entre todos los con 
cójales electos, px-ro la Ley de Grandes Ciudades le pxr- 
mite designar piara este importante órgano de gobier
no a otras personas, aunque no hayan pasado por el 
veredicto de las u mas. Nuestro akalde se ha visto obli
gado a utilizar este recurso por primera vez en nues
tro municipio para suplir lo que no ha ganado con los 
votos y a nombrado para la JGL a 2 personas que no 
ostentan la condición de concejal. Thmbién es un acto 
democrático p>cro no me digan usted»» que no adole
ce de un déficit de legitimación popular indudable aun
que ta diga una ley. Una muestra más del injusto bi- 
partidismo que soportamos; cuando los dos 'grandes' 
se ponen de acuerdo no hay otra opción.
Así pues, el Ayuntómicnto se compone de 27 conceja
les más 2 nuevos consejeros (ojo, no confundir con tas 
conejeros de la Comunidad de Madrid, que todo puede 

‘ scrX Y a estos consejeros también hay que retribuirles 
como si fueran concejales, incluido Seguridad Soda! c 

Y para terminar d capitulo de ‘sus ingresos’ no olvi
demos las subvenciones que el Estado concede a los 
partidos políticos que se pvresentón a las elecciones: 
270,86 euros p»r cada concejal electo; 0,55 euros por 
cada voto obten ido siempre que la candidatura consi
ga un concejal y 052 euros por elector pvara gastas elec
torales, propaganda, sobres y papeletas, con ciertos li
mites que no vienen al caso. En total un exceso de pri
vilegios para luego hacer de su capa un sayo, dilapi
dar recursos públicos para favorecer tas privados en 
algunos casos y, en definitiva, deteriorar el Estado so
cial de bienestar por mor de tos mercados, así como la 
credibilidad de nuestra debilitada democracia.
Mención aparte merecen los órganos directivos de la 
Corporación formado por tas coordinadores de área (2\ 
directores generales (3), consejeros técnicos (3) y jefes 
de gabinete, todos cargos de con fianza que pxieden cos
tamos alrededor de 500.000 euros año.
De todo lo anterior )»co nos han informado, sin em
bargo, ks faltó tiempo para propagar que íbamos a aho
rrar 900.000 euros año por la supresión de 4 tenien
tes de alcalde y otros asesores, que did» así no quíe- 

ordinadora general del /Vea de Ordenación de la Ciu

dad; igual que Carmen Rdrochc. cesada y designada 
p»stcriormentc como coordinadora general de Des
arrollo Soda) y Acción Ciudadana; Carlos Mario Luna 
ha pasado de asesor de) Gabinete de Alcaldía a con
sejero técnico de Mayores y Teresa Obiol Canalda que, 
de consejera técnica de Integración se ha convertido 
en asesora del PP, dejando su anterior puesto a Elba 
de Francisco que ocupaba el puesto do consejera téc
nica de Cooperación intcmadona) en la pasada le
gislatura y, en fin, la anterior concejala de Salud y Ri- 
milla, Isabel Ruiz Moldo nado, que se ocupará de la Di
rección General de la Mujer. ¿En qué medida podemos 
calificar este equipo con» nuevo y confiar en que harán 
una mejor gestión de la que han hecho? Juzguen us
tedes. En fin, un verdadero encaje de bolillos para que 
todo siga igual o peor. ¿Ya oyeron lo que dijo el akal
de en la Comisión de duplicidades de la Asamblea de 
Madrid? ¿No? Pues hay va; "La fiesta ha terminado hay 
que empezar a decir NO a los vecinos'. ¿Que i» estu
vieron en esa fiesta? Yo tampoco, pero ya pueden ima
ginarse por dónde van a ir tas tiros.
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BETUNA BAGUETTCma Vamos 

al Corral

*

El artista malagueño se 
considera un chico normal 
“como cualquier chaval de mi 
edad”. Sin embargo, aquel que 
el sábado actúa en la Plaza 
de Toros de Alcalá 
acumula seguidores 
por miles, lidera las 
listas de ventas y 
en noviembre 
acudirá a los 
premios 
Grammy latinos 
con tres 
nominaciones.

gustito da aso- 
en tiempos en 

los que solo se habla de 
ajustes, recortes, tijeras, 
hecatombes y bajadxs de 
todo menos de precios, a 
la cartelera del Corral de 
Comedias y comprobar 
que, como desde hace 
siete artos, la calidad de 
sus propuestas escénicas 
sigue intacta. Este mismo 
jueves es la presentación 
oficial de la nueva tempo
rada, pero ya se pueden es
piar en su página web las 
obras que desde finales de 
septiembre hasta princi
pios de junio rotarán por 
su cartelera. Música, 
danza, títeres y, por su
puesto, teatro pasarán por 
ese escenario, tan mítico y 
a la vez tan cercano al es
pectador y que tanto 
eclipsa a los propios artis
tas. Una aventura mágica 
titula unas páginas más 
adelante Carlos Aladro, 

coordinador artístico del 
Corral, su invitación a dis
frutar de los espectáculos 
que hablan "hoy de lo pa
sado y lo presente, al 
tiempo que nos invitan a 
soñar con el futuro". Yo, 
que siempre he sido muy 
obediente -y soñadora-, le 
voy a hacer caso.

El Teatro Salón 

Cervantes, en 

marcha con

El Mago de Oz
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e vendimia con Castilla-La Mancha
’ ...y de cervezas, a la Oktoberfest, que convierte la Plaza de

^Toros en la hermana menor de la celebración bávara
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¿Vino o 
cerveza?

Laura Sánchez. Yo $cy más de 
cewza El vro no me va i«Ja 
Además, tengo in problema ¡Me 
parecer todos iguaes1

Fátima Berriales. 
Ariírregcstamás 
dvno.Oaro.un 
buenviro.

J. Ignacio Sirera. De lasóos 
se puede. Me gusta mucho la a 
pero para comer o una bjena ct 
quedo eco el veo

osas Jacqueline 
wza. T Sán.
na. me Serpee ur 

Duenvno.

Esmeralda de Blas. Hasta pera rrezddr. siempe en Cuen w». En la m^aía 
deb$stospdestrtO(fev«<m’epaeiuisxEdár«)(fewoyes uw 
lastré Eriutó ceta rodbüíjjríís es uiRcie. JiRtx’drWíXeo.uiTcro.
Pttos'latfatróaenüeiropeteáiywibjemTO

Agustín Turrión.
Si hace catoroto caveota 'pal 
«xerpío'.'/ para comer un 
chatejO de viro viene lien

Montse Gutiérrez.
Entre un botefin ben frío y 
ira copa de toen vino, es 
dfWOxx&se.

Noelia 
Torres.
Cerveza* 
limón = Fary

«foxjjp dci; 
ouco

SÁBADO 24 

19h- 
ProMe.tooC'O y 
c4e<c6-i<fe! 
copete.-,1®

'aren!. Juan

/ iintuiinn rtmíluiif

VIERNES 23

20 h. 
Aoyaooóodo 
to groados

!

DOMNGO 25 

13 h.
V.io n-oxhego co 
l>yx« P®VTOO

14 k

convino

MARTÍNEZ

Esto fin do semana la elección está en la 
barra. ¿Vino o cerveza? Ho aquí ol dl- 
loma.¿Tradición manche®™ rttud tóvaro? 
^Migas con chorizo o salchichas con chu- 
enrt? Éstas son las únicas preguntas a ras- 

pondor si aún no sabe qué hacer con las

¿Eres de uva o peñeres la cebada?
Mientras la Casa de Castilla-La Mancha propone sí de vendimia, la Plaza de Toros viaja a la Okloberfest

horas Iba» que tiene por ddanto pero tiene 
claro que desea pasarlas entro amigos. 
Y os que dos escenarios, el de la Casa do 
Castilla-La Mancha on el Centro do Co
munidades, por un lado, y d do la Plaza 
do Toros, por d otro, proponen dos fies
tas con mucha raíz para sacarlo partido, 
sabor y risas a los próximos días.

1 k-w-dos a «tas alturas del mes. h agen
da cultur.il y de odo repite en suelo al- 
calaíno dos días queja son parada oWi- 
gatoria de septiembre. Además, coin
ciden y conducen al dilema de tener que 
elegir si uno se siente defensor de la uva 
o por el contrario, es mas amigo de la 
cebada. Aunque puestos a no decantarse 
por una u otra, hay compatibilidad de 
horarios y si el cuerpo aguanta no hay 
impedimento para asistir a la Fiesta de 
la vendimia, en la ralle ftinilla. primero 
y a la Oktoberfest. la legendaria cele
bración importada de Alemania, que 
tendrá lugar en la plaza de Toros, des
pués.

Hace ocho afi® que la Casa de Cas
tilla-La Mancha se animó a traer hasta 
la ciudad complutense uno de l® pe- 
dadlos más característicos de su tierra 
"Qucriam® compartir con 1® majores, 
perosobre lodo con 1® jóven®, una de 
nuestras tradición® -explica Mariano 
Pareja, de La junta directiva de este cen
tro- y por «o pusim® en marcha la 
Fiesta de la Vendimia' "I z> que harem® 
con estas jomadas ® una pequeña re- 
presentadón de cómo se hada antes de 
la recogida y 'pisá* de la uva para re
cordar aquella vieja costumbre de I® 
puebl® de Castilla' señala Juan José 
Costa, presidente de la Casa.

Asi, entre actuaciones de cor® y ron
dalla»; y degustaciones de aldw -\>n 
esta ocasión de la Enea Regajo, de FUen- 
teálamo, en Albacete y de Centro Es
pañola. de Tomclloso', aclaran-, el 
acto wtrella de una programadón de 
tr® días de duración (del 23 al 25 de sep 
tiembre) será la‘písá’que tendrá lugar 

el sabado a las 19.30 h. Será en 
tone® cuando 1®'pisadores'se- 
lecdonad® se metan en las cu- 
botos descalzos y con 1® pan
talón® remangados para sacar 
el zumo deseado.

Como si de un baile se tratara 
y acompai^ad® por la música 
del Grupo Quintería de la Casa 
de Castilla-l^ Mancha, 1® ele
gid® exprimirán con su danza 
el m®lo de 350 kil® de uvas "dé
la variedad tempranillo con de
nominación de origen 'Vin® de 
Castilla', específica Pareja. 
Luego, por descontado, 1® asis
tentes podrán paladear el Jugo 
resultante acompañado de apc- 
ritív® tiple® de la zona según 
avanza C®ta.

Thn del agrado ha debido de 
resultar ®u actividad para el 
público que si bien cll® fueron 

los pioneros a la hora de acercar su fies
ta de Castilla a Madrid, el resto de casas 
federadas en la región han acabado por 
sumar el acto también a sus agendas. 
Y es que no quieren que se olvide un ri
tual que, con la maquinaria, es ya pieza 
de musco y sólo tiene su réplica en ce
lebraciones como las de V¿tldcpcñas o 
la que tendrá lugar este fin de semana 
en el Centro de Comunidades.

No movidus por un sentimiento de 
rxistalgia luida un tiempo pasado y unos 
usos ju superad®; pero sí mexivad® |x.r 
el afán de compartir tradición® más allá 
de nuestras fronteras, en un mundo en 
muchos aspectos global, la Plaza de 
Toros en 1® últimos años ha apostado 
por festejar sobre la arena la fiesta ger
mana más multitudinaria. Se trata de 
la Oktobcrtcst. una cita que de mane
ra paradójica arranca a finales de sep
tiembre y no en octubre como cabe es
perar de su nombre.

Sólo en Munich, la Oktoberfest 
reúne a un® cinco millón® de perso
nas en diez días. La de Alcalá no aspi
ra a una multitud tan densa, sin em
bargo 1® organizador® de Oktoberfest 
España SI. sí ® ti man que bajo la carpa 
de d® mil metros cuadrados que han 
insudado a la vera del ruedo podrían 
pasar entre 25.000 y 30.000 personas. 
Y « que la novedad de este año no sólo 
es que la puesta en marcha de ®ta ce
lebración está en otras man® si no que, 
además, su ®tancia en Alcalá crece en 
días. Así. habrá polcas, trajes de tirolés, 
mesas en hileras, banderolas, jarras de 
cerveza y radon® de recetas bávaras del 
22 de septiembre al 2 de octubre.

El equipo responsable de importar 
rata tradición germana cuenta con una 
"amplia experiencia' en la tarea. Así, Sal
vador, su director de Marketing, relata 
que "en Zaragoza llevamos organízán- 
dola desde hace 12 años, y desde hace 
tr® ®Uun® de gira jx>r España. En este

en hileras. Moas y mfias esperan ya bajo la carpa
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2011 -añade- llevantes recorridas ya 
unas 24 o 25 ciudades'. Y es justo cuan
do Alemania se prepara para la suya 
cuando el toar de la Oktobcr hace es
cala en Alcalá.

De 30.000 a 40.000 litros de cerve
za. las actuaciones en directo de la Ok
tobcr Music Band, mis de 50 referen
cias de comida típica y productos ori
ginales de Bavaria son solo algunos de 
los ingredientes de “csu ft«U para 
contcr, beber y bailar como así la defi
nen los propios alemanes en su lugar 
de Origen* señala Salvador. Una cele
bración que, 'a la española' debe paru- 
cvrsc a la auténtica, "porque al tiempo

que «tam® en Al
calá. montara® otra 
en Bilbao por segun
da vez en el mismo 
año. En junio ®tuvi- 
m® allí, pero una 
asociación de alema
nes y simpatizantes 
del país n® han pe
dido que roteamos 
para la VI Dcusto 
BicrFcsta que tiene 
lugar en las mismas 
fechas en las que 
Munich hace la । 
suya”.

En
Dos vendimiadores 

de los de antes 
i («ai b ác - Mxk?
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álbum de las fiestas del Val
Durante cuatro días 
en el Distrito V y el 

Casco Histórico ha 
brotado el colorido 

con los actos religio
sos, culturales, lúdi- 

cos y deportivos 
organizados en honor 

a la patrona de 

Alcalá, la Virgen del 
Val. La mayor parte 
de las citas se con

centraron durante el 
fin de semana en el 

parque de la 
Juventud de la mano 

de la Junta del D-v.
Los momentos más 

emotivos se vivieron 
ya en las calles con 
las procesiones que 
llevaron a la Virgen 
de la Magistral a la 

Ermita y de la Ermita 
a la Magistral.

Con (as Casas Regionales. Les centros de Asturias, Extremadura. Andalucía, Aragón, Cartilla y León, Castilla-La Mancha y Gali
cia danzaron y cantaron por la Virgen. Además, los castellanoleoneses alimentaron la jornada con su tradicional •probadura’.

Diversión 
en el Parque 
de la Juven
tud... Gran
des y mayo
res disfruta
ron de las 
actividades 
lúd>cas y cul
turales pro
gramadas 
por el D-V.

Se dice que siempre que pasa 
Igual sucede lo mismo. Y eso es, 
de puertas afuera, lo que sucede 

con casi todas las celebraciones que 
en el mundo han sido, y posible
mente serán. En el caso que nos 
ocupa, en la festividad de la Virgen 

del Val ha sucedido lo que habí- 
tualmcnte se viene sucediendo 
cada año, y también como cada 
año. sucede algo de lo que no se 
suele reseñar, algo que queda para 
la anécdota o, si lo prefieren, para 
el dato erudito. Esta vez. ha sido la 
restauración de la imagen de la Vir
gen -debida a las primorosas 
manos y buen hacer de M' Jesús 
Vázquez Madruga, y de su marido, 
Julián Martínez. Urbano, que ha 
hecho lo mismo con la corona-, lo 
que nos ha permitido ver la talla 
sin vestimenta y especialmente sin 
el rastrillo que oculta su belleza y 
que, en algún momento, alguien

EMILIO P ACtOS BISBAL

Sobre la fiesta de 
la Virgen del Val

con más buena intención que acier
to vistió a la Virgen de acuerdo a la 
moda del siglo. Quizá fuera aconse
jable que los devotos la viesen tal como 
es en alguna fecha señalada para que 
pudieran apreciar su calidad. O sea, 
que ésta es una de esas cosas que no 
siempre pasan cuando pasa lo de 
siempre. Otrosí digo respecto de los 
miembros de la Brigada Paracaidista 
que llevaron el paso de la Virgen hasta 
la ermita el pasado sábado. Hay cosas 
que, de puro evidentes, sólo aciertan 
a ver Jos niños. Pasaron los estandart^, 
de las cofradías y de las casas regio
nales y, al pasar las andas de la Vir
gen, se oyó una voz infantil pregun
tando: "Mamá, ¿por qué los soldados

son todos distintos?’ Me fijé y, efec
tivamente, todos los soldados, siendo 
iguales, eran distintos; las insignias 
de su rango y graduación se veían cla

ramente sobre los brazaletes; en eso 
eran distintos. Oficiales, suboficia
les y tropa, sin distinción y en apre
tadas filas, portaban sobre sus hom
bros la imagen de la Capitana de la 
Paz que, en tantas ocasiones. Ies ha 
acompañado en sus arriesgadas mi
siones en el extranjero. No sé qué 
respondería la madre del niño, pe ro 
estoy por apostar que seguramen
te diría que. para una madre, todos 
sus hijos son iguales, ninguno es 
más que otro aunque todos sean 
distintos. Pasaron los soldados, pasó 
la Virgen y pasó la banda de cor
netas y tambores del Cristo de la Co
lumna y los niños, y algún que otro 
mayor, se taparon los oídos pru
dentemente. Bien por la banda y 
por el entusiasmo que ponen en 
cuanto hacen.

Viene a cuento ahora recordar 
otro dato para los que gustan de 
anécdotas. Fue hace seis años, en la
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...Y comida con las portas. Ya es una traddón que las pertas cultu-ales de 
Alcalá se reúnan para compartir un áa distenrMo durante las fiestas del val

En primera línea. El alcalde junto a otras personalidades de la vida púbbca de 
Alcalá asistieron a la misa oficiada en la emita. En lugar preferente, la directi
va de la Cofradía del Val. con su presidente Jesús Muñoz a la cabeza.

celebración del 2005, cuando la ima
gen de la Virgen dejó de salir sobre rue
das y salió por primera voz en andas y 
a hombros. Desde la Catedral-Magis
tral fue llorada por miembros de la Bri
gada Paracaidista y, a la suelta, por 
agentes de la Policía Municipal. En
tonces comentábamos que era una 
buena iniciativa que, si el demonio y 
las circunstancias no lo malograban, 
podía ser c! principio de una bonita 
tradición. Bueno, pues en eso estamos, 
la tradición hncuajadoy la Virgen del 
Val regresa de su ermita a hombros de 
la Policía Municipal; pocos esta vez 
pero esforzados y generosos en su en
trega, de lo que habrá tomado buena 
nota mucha gente, especialmente 
aquellos que no sólo acompañan en la 
procesión sino que, como dicen los co
mentaristas futboleros, 'saben leer la 
jugada’. Las cosas, como son. Y um- 
bién es de justicia hacer mondón de 
la nutrida participación de la Brigada

Paracaidista, con escuadra de gasta
dores, fanfarria y una sección de in
fantes. Y como 'los paracas* son 'los de 
Alcalá de toda la vid*’, la gente espera 
con expectación su despedida a la Vir
gen tras el regreso a la Catedral, 
cuando entonan La muerte no es el fí- 

naJ -que es la oración del soldado es
pañol- y luego pasan ante Ella a tam
bor batiente. Entonces, por u nade esas 
cosas que salen de dentro, mientras la 
tropa se aleja, uno también le dice 
adiós a la Virgen en una especie de ora
ción profana con aire de petenera.

i* Vir/^n viene de vuelta, /ya la 
llevan a su altar/y no cabe por la ca

lle/la gente que va detrás, / Adiós 
Virgen chiquitita,/adiós Señora del 
Val. / Doctora, alcaldesa y/Pattona 
de Alcalá. /Adiós Virgen Soberana, / 

Csplt-wa déla Pa/.

Pues eso.
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SEPTIEMBRE

PROGRAMACIÓN 2011 SEPTIEMBRE/DICIEMBRE

Teatro Salón 
Cervantes

Sobado 24 y domingo 25.19:00 h

El mago de Oz
Mundiartista» Producciones
Oirece^n: AlOcr Ponto
Precios C-SpCC'd es «na nlnos

Viernes 30. 21:00 h

Punto ciego
Losdedac. Compañía de Danza 
rosidonto do Alcali do Honaros
Oirec: ón: Chcvi Muraday

Sábado 1. 21:00 h

Punto ciego
Losdcdao. Compañía do Danza 
residente de Alcali de Henares 
Dirección: Chevi Muraday

Miércoles 5 y jueves 6.11:30 h

Cyrano de Nueva Orleans
Uroc Teatro
Dirección; Olga Margatto
CAMPAÑA ESCOLAR DEL FESTIVAL
CLASICOS EN ALCALÁ 2011

Jueves 3 y viernes 4, 11:30 h

Don Juan Tenorio
Teatro del Temple 
Dircccón. Carlos Martín 
CAMPANA ESCOLAR DEL FESTIVAL 
CLASICOS EN ALCALA 2011

Sábado 5. 21:00 h 
y domingo 6.19:00 h

Time al tiempo
Con Ron lali
Dirccc4o Yayo CAccrcs

Miércoles 19 y jueves 20.11:30 h

Los empeños de una casa
La Academia del Verso de Alcalá 
Dirección: Juan Polanco 
CAMPAÑA ESCOLAR DEL FESTIVAL 
CLASICOS EN ALCALA 2011

Sábado 26. 21:00 h

Chopin - impresiones
Con Bialostockl Toatr Lalck 
D ieces Marek Waszkiel

Sábado 31,18:00 h

Concierto Extraordinario 
de Fin de Año
ORQUESTA NACIONAL DE UCRANIA
Dirccc-ón: Víctor Lcmko

Sábado 22, 21:00 h 
y domingo 23.19:00 h 

En blanco y negro 
Con Los Goldcn Apple Quartot 
Dirección: Patxi Barco

Sóbado 15. 21:00 h 
y domingo 16. 19:00 h 

5 horas con Mario 
Con Natalia Millón
Dirección Josefina Molina

3

Y ademas
CINECLUB. ALCALA EN ESCENA.

FESTIVAL ALCINE41.
CONCIERTOS DE NAVIDAD, etc

ktc«u oí HINARIS Z\ . .
'T/nk-.ik'i
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EIÉ13- del‘f inde’ í Toni Soler vuelve 
| con nuevas rimas 

solidarias El cáncer, el 
hambre y la ayuda

MMicof Sin FKntms, Cárius, In- 
tcmtfm (Mam. la lucha contra el cán
cer o una de sus dirimas acciones, co

laborar con el pueblo «le lorca tras 
el terremoto que agitó sus cimientos 
son algunas de lasONCzSycmwquc 
mucwn. conmueven y animan a es
cribir a Toni soler. Ella es “la poeti
sa solidaria', así es como se presen
ta. pues es como la Rente la conoce 
en Alcalá. Torrejón, Villalbílla y To- 
nevieja. Cuatro municipios por los 
que siente devoción, en los que vive 
o ha residido y por los que tambíón 
compone rimas y estrofas.

Vecina del Zulcma en verano, re
sidente de la costó durante el Invierno 
y amante incondicional de la ciudad 
complutense. Soler aprovecha sus 
días en Alcalá para compartir con sus 
vecinos que una vez más, “y sin ayu
das y subvenciones, porque es algo 
que siempre he hecho por mi cuen
ta', lia sacado una nueva trilogía de 
poemas a la calle. Se trata de una co
lección de tres libros en uno integrada 
por las piezas Fnma»cr.« de mcui. 
Bajo la flor de mi cerc/oy Magia pri- 
mawralqiK lioy vende a travís de las 
redes sociales y a principios de esta 
mL<ma semana acercó a sus segui
dores en d centro conxrdal de La De
hesa.

Si bien los fondos que tenía pre
visto recoger en esta citó tenían como 
destinatarios la lucha contra el cán
cer c Intermón Qcfam, el proyecto de 
esta serie de versos nace ligado a la 
Asociación Scncgalcsa de Torrcvícja 
que a través de su perfil de faccbook 
extiende la publicación a todos aque-

a Senegal son los 
destinatarios de 
su última obra

líos que estén interesados en su po
esía.

1 .a relación de Soler con la escri
tura llegó tardía. Aunque su interés 
por la literatura le viene de siempre. 
'IXsde niña me ha gustado leer y nw 
han interesado las Humanidades. 
Pero vengo de unos tiempos en los 
que ser mujer y estudiar era com
plicado. Ix> que sí hice fue sacarme 
el título de peluquería e incluso tra
bajé tricotóndo. lo que sucede es que 
siempre he sido una mujer curiosa 
y autodidacta a la que le gusta estar 
a) día", explica.

'Cuando era pequeña escribía 
tanto como rompía", recuerda. Sin 
embargo, fue la pérdida de un h(jo 
lo que hace dieciséis años la empu
jó a compartir sus versos con los lec
tores. 'Aquella decisión me ayudó a 
superar algo tan fuerte como ese su
frimiento. Mi hijo fue mi inspiración 
y la poesía la manera de no caer en 
la depresión", explica al tiempo que 
abre su alma. 'Sólo me puse una con
dición que aquello que publicara sir
viera para ayudar a quien lo nece
sitó” se sincera.

Y desde entonces. Soler no se lia 
relajada Y es que acumula seis libros 
de rimas; cuatro más dedicados a Vi- 
llalbilla, Torrcjón, Torrcvícja y Alcalá, 
otra obra de relatos cortos y dos re
copílatenos de canciones, chistes y
refranes populares. C M.

OFM ya se mueve. La campaóade ocio juvenil para los fines de semana 
arrancó con un concierto múltiple en la plaza de los Santos Nños d sábado.
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PABLO ALBORÁN • CANTANTE Y COMPOSITOR

, ma abrazar a 
todos después de 

los conciertos"
Con tres nominaciones a los Grammy 

latinos, el artista promete sorpresas 
para el condeno del sábado en Alcalá

JAIME ADRADA IXCaA

CRISTINA MARTÍNEZ i • 
míuooo’MNtKiet r->i" OO

más que trabajar. Ésta es mí vida Hay 
una parte muy bonita, k> que se vive en 
el directo, pero él s-üx que detrás es un 
sin parar. Pero es mi pasión.
P. Para este primer disco tenías prepa

vea en la ■tele; cuando llego * casa me 
pone a lavar los platos igualmente.
P. Las nd« sodala han sido tus alia- 

tiompo dcdjc&s & 
üir a todos los que te siguen?
R. Mucho. A mí encantaría abrazar a 
todo el mundo después de cada con
cierto. dar las gradas personalmente. 
Porque yo me considero un chico muy 
normal y todo esto, a veces, se descon- 
textual iza. Cuando vesalagentequc ne
cesita que le digas 'hola' o le contestes 
en 'Muer... A mí me encantaría poder 
quedarmehorasyhorashaciéndolo. De 
hecho lo hago. Cuando estoy de viaje, en 
el coche o con medio ojo abierto, estoy 
contestando a la gente en Eaccbook y 
IVittcr. dando las gracias porque es gra
cias a ellos lo que me estA pasando.
P. Dices que lo que cstAs viviendo csun 
suefio. Suponemos que se ha hecho mAs 
redondo aún después de tus tres nomi
naciones a los Grammy latinos...
R. ¡Guauu! Es decir la palabra y se me 
ponelapieldcgallinaNoestabaenmis 
planes, la nominación para cualquier 
artista es como los Oscar, un reconoci
miento muy grande. Yo acabo de empe-

LECTURA DE POEMAS HOY

Mano a mano 
poético en la 
vinoteca 
Tempranillo

Es tiempo de vendimia y siempre 
«tiempo de poemas. Aprovechando 
esa feliz coincidencia, y la disponibi
lidad de la vinoteca Tempranillo 
(plaza de los Santos Niños, esquina 
con la calle Cardenal CU ñeros) para 
acoger veladas artísticas; los escrito
res Pedro Atienza y José latís Mo- 
reno-Ruiz ofrecerán esta noche una 
lectura de poemas seleccionados «- 
pcciaimcntc para la ocasión.

El alcalaíno Atienza y Moreno- 
Ruiz son viejos compañeros de Ra
dio 3, donde trabajaron codo con 
codo en los 80 en diversos programas 
culturales. Fuera del periodismo, 
Atienza se decantó por la poesía y 
Moreno-Ruiz por la narrativa. Éste

Antes do ponerse on ruta por México, 
Chilo y Argentina y antos do viajar a Las 
Vegas para asistir a ios Grammy latinos 
con tros nominaciones. Pablo Aborán pa
sará por Alcalá El cantante y compositor 
malagueño que ha revolucionado la mú
sica desdo la base, colocándose durante 
semanas el primero en la lista de los dis
cos más vendidos a partir do un video que 
ól mismo colgó en Youtubo, actúa esto 
mismo sábado en la Plaza do Toros com
plutense. El autor do Sóhmcnto tú vivo 
on un sueño y esta semana 'visitó' Prota
gonistas del Henares para compartirlo 
consusoycntosyconlosIccforcsdcDia- 
riodcAlcalá-Estocsioqucnoscontóso- 
bre la h ist cria' bonita" que está viviendo.

P.Con todo loque le está pasando, ¿sien
tes vértigo?
R. No, es más bien una sensación de res
peto. de exigencia Han pasado muchas 
cos&s, la gente ha apostado por mí. me 
siento súper agradecido por el esfuerzo 
que hacen de comprarse un disco, de 
comprarse ti na entrada, de) apoyo de los 
medios desde el principio.- Escomoun 
equipo. Todos vamosaporumycs fan
tástico vivirlo así.
P Tu padre «arquitecto, ¿cómo encaja 
el •papá, voy a ser artista?
R Pues muy bien, porque él también es 
un artista. Él habrá sufrido lo suso tam
bién en su familia, porque antes dedi
carse a las Bellas Artes era complicado. 
Y al finallogróloqucqucria, es un gran
dísimo trabajador. Yo no he visto a mi 
padre mi' que trabajar, trabajar y tra
bajar. Y él está viendo que yo no hago 

rad&s niás de 30 candoncís Quizás más- 
¿De dónde nace «a capacidad creativa? 
R. No tengo ni idea (risas). Yo creo que 
es algo que sale de dentro. Para mí siem
pre ha sidounavladccscapc.un hobby, 
el ponerme a componer y agarrar una 
guitarra. Y a pesar de que ahora se ha 
convertido en mi oficio y en mi trabajo, 
lo sigue siendo. Sale solo.
P. ¿Recuerdas de qué hablaba la primera 
canción que compusiste?
R. Sí, de algo completamente anodino y 
ridículo. Se llamaba Maha. Yo era muy 
pequeftito, tendría 8 aííitos.. .Tengo mu- 
cliocomplcjodcEdipo.ycuandoviami 
madre, una de esas noctasquesalía con 
mi padro. con un vestido muy malva, 
guapísima, me puse a escribir una can
ción. Y no decía nada más que malva, 
malva y más malva.- Pero va nacieron 
las g-mas de componer.
P. Prccisamante tu madre fuc tu primer

DOcxSc.ÍAU
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“Mi madre es mi madre.

Por mucho que me vea 

en la 'tele', mando llego 

a casa me pone a fregar" 

ían. la primera persona que 
tuvo tu autógrafo.
R. Sí es verdad, lo que pasa 
que mi madre es mi madre 
y esto es como todo, por 
muchoquemc 

zar, soy muy joven- Que lleves ocho mo 
s« y te llegue una nominación ya es 
gigante. Que lleguen tres, imagínate...
P. ¿Podemos esperar del condeno de 
osle í/dxulo una Cesta?
R. Sí. todos lós conciertos Són fiéStáS. 
Además «tamos acabando la gira y es
tamos súper ñoños y todos los rccitaks 
soncomouna celebración Pero este ade
más va a ser especial, porque puede ha
ber sorpresas.

¡ntcriordela vinoteca TmpraniUo 

último es. además, un reputado tra
ductor de Melvillc. Poc. hondon. Stc- 
venson y laulkner. entre otros, así 
como de textos de grand« autores 
de Antropología y Psiquiatría.

Antología poética dd vinoestí ti
tulo de la sesión lírica que ofrecerán 
esta noche, a partí r de las 21 horas, a 
torios los clientes de la vinoteca Ver
sos de Virgilio u Horacio, de poetas 
arábigos o de grandes nombres con
temporáneos resonarán con las voces 
de Atienza y Moreno-Ruiz, autores 
también de la selección, en la recón- 
ditaTempranillo. Las limitacionra de 
espacio del loca) serán la única pega 
para el recita], por lo que conviene 
ser puntual. En cualquier caso, no 
será ésta la única cita artística que 
acogerá la vinoteca. Para el próxinx» 
jucvvs día 29 se anuncia un recital 
del can taor complutense Carbonilla, 
que recorrerá el fecundo vínculo del 
flamenco con el mundo del vino.
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Lx Revolución Rum de 19)7 su
puso un cambio radical para 
combatir el orden social estable

cido. El Estado soviético que 
surge de este movimiento revolu
cionario promueve un lenguaje 
visual totalmente distinto, po
niendo el arte al servicio del 
nuevo ideal socialista.

La exposición Conftntir ¡a te- 
votación. Artcyarquitcciura en 
Rusia, ¡9IS-19M que presenta 
Caúca Forum en su sede madrile
ña constituye un hito fundamen
tal para conocer una «poca esen
cial en el desarrollo artístico de 
este periodo.

Los años que siguen al estable
cimiento de un nuevo modelo de 
Estado se caracterizan por una ri
queza incuestionable en el campo 
de las artes, principalmente en la 
arquitectura. En esta disciplina 
los artistas se ponen al servicio 
del poder, trasladando la ideolo
gía a un lenguaje absolutamente 
visual.

lux muestra revisa cómo los ar
tistas plásticos y los arquitectos 
unen sus inventivas bajo el 
manto bolchevique en unos mo
mentos en los que desuca la radi- 
calidad de las propuestas creati
vas. Todos los vanguardistas con
fluyen en el mismo punto de refe
rencia. trabajando en el movi
miento constructivista que propi
cia un cambio profundo en la 
estética más tradicional.

Artistas como Kazimir Malé- 
vich, Uubov Popova, Vladimir li- 
tlin. El Listski o Alcxandr Rod- 
chcnko y arquitectos rusos como 
KonsUntin Mélnikov. Alcxandr 
Vesnin y Moisés Guínzburgjun- 
un sus esfuerzos con otros euro
peos como Ix Corbusicr y Erich 
Mcndclsohn.

Por eso. esta antológica se ha 
planificado como un amplio diá
logo entre arte y arquitectura, en 
el que, además, las numerosas fo
tografías del británico Richard 
Pare sirven de enlace y ofrecen 
un contexto adecuado a este estu
pendo mosaico de energías crea
tivas.

Ij disposición de la muestra 
está dividida en diferentes apar
tados: Gobierno y comunicado- 
ncs. Industria. Educación, Ocio, 
Salud y Vivienda y un espacio 
muy especial dedicado al Mauso
leo de Lenin.

la arquitectura soviética es 
muy funcional y se caracteriza 
por la capacidad de ahorro y efi
cacia. permitiendo cierta creativi
dad e incluso algún riesgo formal 
Es indudable que ha dejado hue-

Miradas Energías creativas
JUAN ANTONIO MOBENO

lia yn que aún en nuestros días es un 
referente para los creadores que bus
can el máximo provecho de recursos 
a favor de la comunidad a la que en
tregan su obra.

Pero por desgracia, tras un periodo 
de luz esplendorosa, llega la oscura

realidad. Una orden de Stalin de 
193$, en la que impone un arte realis
ta, da al traste con esta primavera es
pléndida y los autores que anterior
mente eran considerados brillantes 
revolucionarios, pasan ahora a la con
dición de indeseables.

Esta es la 
reflexión 
que debe
mos hacer
nos y, para 
ello, hemos 
de escudri
ñar lo que 
aún queda 
de aquella
resplandeciente pléyade de van
guardistas cercenada por los capri
chos de otro dictador.

limo Septiembre 
• DIA DEL CERDO

Marte* 27 Septiembre
• DIA DEL MAESTRO CERVECERO 
(50dto. en Cerveza)

MlPKOle* 2S Septiembre
• ESPECIAL FIESTA UNIVERSITARIA 
(2x1 en cerveza Alemana)

MÁXIMA DIVERSIÓN
2.000 M2 DE CARPAS - DJ S DE ANIMACIÓN - CONCURSOS Y ESPECTÁCULOS
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Mira «pie hk cuesta jx-ro- 
Hermanlta. el sábado me quito los 
jeansy me enfundo en el rosa 
chíde y el cancán. íjK’¿Me 

confundirán contigo? No 
importa. Hay una fiesta de nuestra 
época en el Campus y no me la 

pierdo. ¿Quieres datos? Izo abajo.
Que soy un 

encanto y te 
Joponijifáril 

Por algo 
sey la preferida 

de papá

BREVES

TU AQUI...
Sharon. ¿me dejas tu 

vestido de tul?

Ahora sí el TSC 
x W levanta el telón 

para ofrecerle
f un camino de 

baldosas;
rm amarillas[ 1 El magoVfa

Fiesta. Desembarco de Pin-Ups en Campus Exposición. Con hambre de Humor Gráfico

El café-bar de la c/ Santiago arranca el nuevo curso con una 
buena remesa de sus fiestas temáticas. 1.a del sábado se viste de 
color pastel, con pose» sugerentes, labios rojo intenso y bucles en 
el pelo. Y es que esa noche a las 23 horas empieza la fiesta Pin-Up. 
Aquellas chicas que con su look recuerden a los felices ‘50 ameri
canos tendrán descuentos. Además habrá phowcally burlcsque.

Ij sala de exposiciones de San José de Caracciolos (c/Trinidad, 5) 
acoge el viernes 23 a las 19 horas la inauguración de la XVI11 Mues
tra de Humor Gráfico de la Fundación Genera) de la Universidad. 
Este año el tema bajo el que se han inspirado los 143 autores parti
cipantes de los cinco continentes es La alimentación: de la carencia 
a la abundancia. De nuevo el ingenio se pinta en el papel.

□UR5D5 DE INBLÉS
O Clases de inglés a partir de los 3 años

O Preparación de exámenes de Cambridge

(KET, PET, FCE, CAE, CPE, BEC)

O Cursos para empresas (Fundación Tripartita)

O Cursos de Business English & English for Specific Purposes

Q Clases en grupo e individuales

O Formación para profesores

O Clases de Conversación

O Cursos intensivos durante todo el año

O Profesorado Titulado con amplia experiencia

San Diego. 15. 1" planta

ALCALÁ III HENARES
c/

¿HHUI -
c

CONSULTORÍA Y FORMACIÓN

TFL - Al 8HH 6? 52 

wvwv. ceoconsultoriay formación, es 

idiomas^'ceoconsultoriaytormacion.es
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En 2009 nació El de Oí. El musí- 
ad. La razón de ser de esta puesta en es
cena era festejar sobre las tablas un ani
versario redondo, los 70 artos de la 
película protagonizada por Judy Gar- 
land a partir del cuento que I.yan> FYank 
Baum escribió en 1900.

Laconipañía MundiArtirtas noquiso 
pasar esta oportunidad y, dice, se atre
vió a armar una fiesta de cumpleaños en 
la que todos los personajes del relato cs- 

Este fin de semana el dásico 
Over íhe rainbow sonará 
en dave de rock sobre las 
tablas del Cervantes
taban invitados. Dorothy, león, Espan
tapájaros, Hojalata y la mismísima Bruja 
del Oeste estaban en lalista. Y tantos han 
sido los que han asistido a esta celebra
ción que dos artos después, la fundón di
rigida por Javier de Pascual con guión de 
Alber Ponte sigue en ruta y llega este 
mismo fin de semana a Alcalá para in
augurar la nucsa temporada del Teatro 
Salón Cervantes.

El espectáculo, protagonizado por 
Marta San», Pilar Gutiérrcz-Alonso, di- 
«wio Satisfecha Raquel Burbano, Javier 
Mufo Zato Calero y Francisco Pacheco 
ha pasado ya por algunos de los princi- 
palcscsccriariosdcnucstru geografía. El 
Coliscum de Madrid, el Campoamorde 
Ovicdoovl Olympiade Valencia han for
mado parte de una mía que suma más 
de 600 fundones, más de 350.000 es
pectadores y dos no m i naciones a les Pre
mios Teatro Musical en las categorías de 

“Mejor Musiad Infantil’ y 'Mejor Carac- 
icrizadón'.

•Esta versión de El Mugo de Ozes 
digna representante del teatro familiar 
e infantil. Por primera vez. padres e hi
jos. adultos y niños acudirán y compar
tirán con el mismo interés un espectá
culo-, ha manifestado sobre la 
representación la actriz, que interpreta 
a la jovencita de los zapatos de rubíes.

Sobre la misma. Albor Ponte, el autor, 
ha dicho: "No es otra historia, sino una 
puesta al día en la que. más que modvr- 
nizar, lo que intentamos es abrir nuevas 

«vntanas en la historia ja co
nocida para ofrecer un es
pectáculo inolvidable para, 
absolutamente, todos los pú
blicos-. Si bien la revisión pro
puesta por MundiArtistas se 
mantiene fiel a la trama ori
gina) que dos artos después 

de su publ icación se llevó a las tablas de 
Chicago y Broadway, su actualización 
está en unosdiálogosy unos personajes 
de mimado vestuario y caracterización 
más próximos a este siglo y a la vida co
tidiana del espectador que ahora les ob
serva.

Dimitido, actual y rítmico, gracias a 
las coreografías ejecutadas por el elenco 
en escena. Así es cómo se las promete 
este Mago de O/- Y es que los temas clá
sicos del relato ahora vienen recubier
tos de estilos que suenan a country, pop, 
rock y funcky. Será ésta la ojxzrtunñlad 
dccscuchar tcmasya clásicos como Owi 
theninbowo We'tvofílotee Üte wímiü 
en castellano)' de recordar, una vez más. 
las aventuras de aquella niña que 
sueña con regresar a casa junto a la tía 
Emma y su perro Totó tras ser arras
trada por un tomado que la llevó de 
Kansas al mundo de Oz.

...Y YO FUERA
Hoy me quedo...

_Y solo por «so te dejo el vvstSdu, 
querida hermanita. Ij roje. 

esta wz. es lo de menos 
jorque he reseñado plaza en 

Suite Alcalá -d bar de Plaza
Carena- porque van hoy las 

chicas de Man- Kay a las 17 h. a

enseriamos tmcus para un 
maquillaje sexy y 

glanxxirvso. ¿Ib 
apuntas? ¡llama 

pronto a 
Igoneal628725 

838!

O EL MAGO

CEOZ

24y25cfe 
Septierntre. 19 
Ixxas. Teatro 
Salón Cervantes

'cairo Saín

Cervantes 

w.wztdertra 
da.ccm Reserva 
tetófóncaSOZ 

101212 
(reentrada).
Píteos: 15,50 • 
1350 1150Y 
6 evos 
Descuentos 
pararrVs

5ateodo»i«r»<l*

d**7dar* íQatc, 
«tCrQjJUrCSQA'

ifVÚJU

HASTA EL DÍA 29

¿Tienes un don 
para el canto? El 
Coro de la UAH 
abre su ‘casting’

5 El Coro de la Universidad de Al
calá convoca audiciones, desde el 
lunes pasado y liasta el 29 de sep
tiembre-, para todas aquellas perso
nas interesadas en la música coral.

Para poder participar no hay lí
mite de edad y no es necesario estar 
matriculado en la Univvrsidad. Uun- 
poco es preciso tener experiencia o 
estudios musicales, pues solo re
quieren entusiasmo y ganas de can
tar y aprender.

Con la actual convocatoria de au
diciones. sus promotores pretenden 
que aquellas personas que deseen 
participar, especialmente los estu
diantes. se incorporen desde el ini
cio del curso, justo en el comienzo 
de los nuevos pro)-ectos. Por la ac
tividad coral los estudian les podrán 
obtener créditos transversales o de 
libre elección.

En los últimos artos el Coro ha 
desarrollado un repertorio de gran 
diversidad que abarca desde la |X> 
lifonía es paítela de los s. XVI y XVI1 
al pop de ABBA o The Beatles. De 
igual modo, ha afrontado numero
sos proyectos como la gira por uní- 
wrsidades dunas por Argentina. Ale
mania o Polonia.

Esta va a ser la séptima tempo
rada del Corral de Comedias de 
Alcalá desde su reapertura al pú

blico y al teatro de manera per
manente en 2005. Un nuevo des
afío para poblar estas centenarias 
tablas de nueva vida, de nueva ale
gría. para invitarles de nuevo a que 
disfruten de las artes escénicas de 
todos los tiempos en este refugio 
intemporal.

Y para ello seguimos buscando 
espectáculos que nos hablen hoy de 
lo pasado y lo presente, al tiempo 
que nos invitan a sofiar con el fu
turo. siempre en el afán de que ve
nir a disfrutar del Corral siga siendo 
una aventura mágica y singular.

La temporada 2011 / 2012 se 
abre por tanto con un renovado 
cjerciciodcamor deamoral teatro 
que es lo mismo que decir amor a 
la i maginación, ya la vida, y así cru- 
zando”cl puente flotante" de nues-

ira primera compartía invitada nos 

adentraremos de la mano de u na chica 
del siglo XVII perdida en el mundo de 
los cuplés, por las rebeldes ironías de 
Gcorges Brassens. las avalares de los 
veraneantes, losojos verdes de Miguel 
Molina y las penumbras de lázaro, 
bailando en un río de luna y colores al 
ras. con hombres de hoy que dicen que 
son de Shakespeare, una Martirio en 
estado de gracia, un payaso en exilio, 
y en Navidad, una encina y una visita 
a la casa del abuelo.

Con Pedro y el Ix>l>o empieza 2012. 
yen la luna nos vemos mientras canta 
La Shica. y nos aterrorizan en Ruddi- 
gore. Luegosoñamoscon la prima Au- 
rel ía y ahora nos hablan de Shakespe

Una aventura 
mágica

are a los no informados, entre banali
dades pasaremos Carnaval, y con sus 
memorias de amor Andró y Dorine nos 

dejan al son de Elíseo Parra. Y más 
voces de mujer entonan cantos de 
sirena, mientras celebramos el día 
del teatro deseando que tengamos 
suerte, para acercamos a Semana 
Santa con romances sefarditas.

Y jxir fu» la primavera con ba- 
rracay príncipe feliz, zapateados de 
Rocío Molina, y acordes de Vivaldi 
y Scarlatli, mientras nos visitan 
desde Segovia los títeres antes de 
que María de Mar Bonet nos des
pida desde el mediterráneo...

Bienvenidos pues a una nueva 
aventura en el Corral de Comedias.

• Carlos Aladro es el 
coordinador artístico del 

Corral de Comedias. Éste es el 

lexlo que acompañará al programa 
de mano de la nueva tcmpomki
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El hermano del Corral 
de Comedias ya tiene 
la agenda completa
El madrileño Teatro de la Abadía presentó 
la programación de toda la temporada
BETIANA BAGUETTO i

Muchas caras de las que se ven allí, luego 
pasan por aquí, o vfccvena. Y otras son 
irrepetibles en cada escenario. Por eso 
conviene estar atentos a la programa
ción siempre atractiva y singular, tanto 
como ¡a del Corral de Comedias, de su 
hermano madrileño el Teatro de la Aba
día. Josí Luis Gónxv presidió el pasado 
lunes la presentación de la programa
ción de toda la temporada en el templo 
de la capital, y «tejueses viene a Alcali 
para repetir experiencia en el viejo tea
tro de la Plaza de Cervantes.

Antes de que el actor y director de 
ambos espacios descubra del todo el te

lón de la agenda complutense, ya se 
puede tomar nota de todo lo bueno que 
pasará por Madrid. Paraempezar.desde 
ya mismo se puede disfrutar del mon
taje que inaugura el curso 2011/2012, 
coproducción de la casa y Kamlkaze 
Producciones, y que será unode los cua
tro títulos que comparten éste año La 
Abadía y el Corral

Se trata del reestreno de Veranean
tes, obra dirigida por Miguel del Arco a 
partir del texto de Maxim Gorki, y pro
tagonizada por Bárbara Lennic c Israel 
BcjaMe. El director traslada la acción 
de la Rusia de principios del siglo a la 
España de comienzos del XXI, pero la 
pregunta es la misma: "¿Cómo puede 
serque durante todo el año vivamos ab-

sorbidos 
por el ira- ' 
bajo, incapa
ces de llevar 
con plenitud 
nuestra vida 
afectiva, y que de pronto en «rano nos 
juntemos llenos de ansiedad por dis
frutar al máxi mo? El 22 y 23 de oct ubre 
la respuesta llegará a Alcalá.

Es solo uno de los 20 espectáculos 
pogramados. Eii la luna, Elpríndpc fe
liz y Los sueños de mi prima Aurelia 
son los otros que repiten escenario. José 
Luis Gómez volverá a tener un desta
cado papel como di rector de Grooming. 
y protagonista de Elprindpito. Y Car
men Machi hará Juicio a una zorra.

DIRECCION

SOL
■

 llacHtÍMV.O -xw SiOXOt UlvrWJ

LA REINA DE LA BELLEZA 
DELEENANE i  |

I o. trK I

/''Obligada a una convi- 
V-/ vencía forzada con su 

madre anciana y achacosa 
en un lugar perdido de la Ir
landa profunda, Maureen ve 
consumirse irremediable
mente su vida en la soledad 
más absoluta mientras deja 
escapar sin poder evitarlo 
las escasas oportunidades 
de ser feliz que le ha ofreci
do su rutinaria existencia. 
Esas estampas bucólicas de 
verdes prados y profundos 
valles envueltos en la bruma 
que encandilan al turista 
ocasional desde las páginas 
de huecograbado de los ca
tálogos de las agencias de 
viajes, con su promesa de 
equilibrio y felicidad, repre
sentan para Maureen justa
mente lo contrario; para 
ella, ese paisaje idílico al 
que asocia su vida de renun
cias atada a una madre insi
diosa y tiránica simboliza la

LA CRÍTICA Dt GC«»N CRAC

Los inestables cimientos 
de la cordura

negación de la vida y la pér
dida de la libertad y de la 
cordura.

Referencias de orden po
lítico aparte -sobre la rivali
dad de ingleses e irlandeses 
y la condición de parias de 
éstos últimos frente a la hc- 
gemonía inglesa- la obra de 
Martín McDonagh tiene 
sobre todo una dimensión 
social y humana; analiza 
con inusitada agudeza y pe
netración cómo la persisten
cia de determinados patro
nes culturales en las relacio
nes sociales y familiares en 
reductos cerrados y depri
midos económicamente 
pueden propiciar comporta
mientos anormalmente vio
lentos y atrabiliarios y abo
car a las personas a la cruel
dad y a la locura.

Se trata de una pieza 
muy bien construida y con 
un desenlace inquietante y 

aterrador que pone en evi
dencia los inestables ci
mientos de la cordura;
buena adaptación, en gene
ral, de Vicky Peña (quien la 
protagonizó en los primeros 
90 dirigida por Mario Gas), 
aunque, a veces, el marcado 
acento meridional de los ac
tores -excepción hecha de 
Maite Brik- desvirtúa un 
tanto el registro coloquial 
y/o ciertas expresiones ori
ginarias de otras latitudes. 
Destila cierto aroma de thri- 
llcr psicológico, sobre todo 
en el permanente chantaje 
moral que Mag ejerce sobre 
Maureen y preludia el 
humor negro y la truculen
cia que el autor desarrolla
ría en obras posteriores, 
como El hombre almohada, 
estrenada también hace va
rios años en Madrid.

Bucn trabajo de direc
ción (quizá haya demasia

dos tés y demasiadas papi
llas), y creo que Alvaro 

Lavin ha captado la esencia 
del conflicto y el tempo de 
la acción, con sus clímax y 
las explosiones de cólera de 
Maureen. y con las largas 
pausas en que madre e hija

estudian sus argucias, sus 
silencios y los sobreentendi
dos en los que es pródigo el 
texto de McDonagh. Y hay 
asimismo un solvente traba
jo de actuación, sobre todo 

en el duelo protagonizado 
por los personajes principa
les. Maite Brik está esplén
dida en el papel de Mag. 
una vieja refunfuñona que 
bajo su voz apagada y su 
aparente desvalimiento es
conde a una bruja egoísta y 
manipuladora que saca per
manentemente de quicio de 
Maureen (Gloria López), 
una mujer que está empe
zando a sentir los estragos 
de la madurez y que es la 
viva imagen del despecho, 
de la frustración y de un 
rencor pacientemente incu

bado día tras día en un do
loroso y callado proceso de 
renuncias, de mentiras, de 
negación de sí misma y de 
miedo a enfrentarse con la 
realidad.
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en el baño
en la piscina 

al lavar el coche 
al regar el jardín 

al poner la lavadora 
al tirar de la cisterna 
al separar los residuos 

al utilizar el lavavajillas

hay muchas formas 

de ahorrar agua ahora 
o echarla en falta después.

Es momento de ahorrar más agua. Hazlo por ti y por todos. 

mcis "I
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Lacartelera
decine Del 22 al 28 de septiembre de 2011Míaoui

i

NO TE PIERDAS LOS EVENTOS DE LA

WGAfc PLAZA DE TOROS
JSKADOf» av. unamuno

•T.

labró tombicri tandas en directo.

L03AR
TORREJON DE ARDOZ

UBJCAOC* 
OARES Y RESTAURANTES

rxícjOn so destapo paro cclctav so 
rv feria con los mejores aperitivos 

nexe poro también los

los o'bstas selen «j to caite este domirv 
go paro participar del XIV Certamen 
Nactonol de Enturo Rápido el a<e btxc. y 
ptosmor d stmtos rincones de M ciudad 
entro to* 8 v tas Id horat

8 r«cn-o row wcm en:
Ofic. do Turismo de la Pt de Corvante»

EXPOSICIONES

IO>OIO*I

«haría

ca-actor za a sus (¿pees
fc23fc!af«Ftr(a234!catrtax 
Son José de Carocciolos (C/

DANZA____________________
Punto Ciego. Como cadi a\>. la ccmpa

resdente loídpddepeznta su «trece
absetto en la dudad y Cíyb de Acatóte

lugar? ESPACIO ARTE 
lBCAC*y< RONDA DE PESCADERÍA. 14

LUGAR: ItMrLc BAR STREET
UBICADÓU: C. C. PLAZA CARENA

los ¿kolaínos de olsuooo do koro stgu 
presentando su primee dHco, ‘Sencílo*, 
cate viernes lo harén en un bar do<»dv 
nunca fAlton concíc/tos. la Rdlerta de arte elcotolne ha inauguro' 

do to exposición 'Recorro el esp»Kio con 
lo micodo*. Que se puede visito* bosta el 
29 do octutve.

JtAlB

x—

iirajíT. DE LA ALAMuja
U&CAClO!. RECINTO FERIAL

. Los planes 
que tampoco 
te puedes 
perder
Butquo mfc ¡nformadón cobro ocio on

www.dioriodcalC3lo.os
www.oldIgitAtdomddrid.M

/

¿Hombres o dioses? El Museo Ar- 
Queoógco Regoná tfelaCcmunctodde 
Madoc echa una mirada a la escultura 
del nxndo feérico con esta muestra <pe 
<Mta al paseante a descutxr cuáes han 
rta para dar se a asd «xxajsd pojasd pc^ 
sdpojasd la exposóión permite al ve
tante ccnocer halazgos Vy iaC y des
cubrí' la ¡mpprtancia cultural que tuvo 
esta cr/fizac«5n Aberta de martes a sá- 
b¿<» fasta el 16 de octubre, de 11 a 19 
becas, y los domngos y festn-cs. de 11 
a 15 horas. En la plaza de las Bernardas 
s/n Teléfono: 918796666

PZA DEL BARRO
JBCAilGü:
AV. REVES CATOLICOS

♦n, del 23 ol 25 de sep-

Mrrocon elUnty 
x>spd rcstivoi oí 
>on£s. entre tos 18 y (0$ 
n boros

XVlli Muestra Internacional do Hu
mor Gráfico, la atmentactón: de la ca
rencia a la abundancia’ es el titulo que 
ha hsprado esta ««z a los 143 db^ntes 
que participan en la exposcáT prnopal 
deia M>?stradeHmcr. Ctós*M$dee$ta 
ota cono Fagos. Mngote. Máxmo, Ga-

^bto Albor en ileA^Ó el yjUxJo j Us ZZ h 
coso de músico y lo Cktoborfest pond<4 

Lo corvojo y tos soichkhít y comxto típica 
demoro* en los oír «Moros de to Plazo <k 
raen dd kxms basto el 2 do octubío da 
12 o 2 do lomofaru.

LVWS:
HUERTA OBISPO

PALACIO ARZOBISPAL

Jn domingo do guctiA le 
W>c<¿ al centro de Atenla 
con el proyecto Mláríeo 
Do BrcwH Que recrcoró 
Mtotlas do U Segunda 
¿w ro Myn^ol y orgOMO- 

re flCtMdudes pero
(OS ocouoócs

-egoyee/o ogaas y Raer» analizan ccn 
sus óóu.os d feentes asertos u ai- 
mentaóón desde la carencia [hambre, 
crias aUrentaria) a la abundarla (ebe- 
s«Jad.trastorfüsaSmentar»!>$ )$»empre 
con el dardo critco. rórxo. agudo y. a 
veces, htenócnactemente'nccente'que

note olvides de
Ib jornada do r«ax quo ruto jueves 

22 organiza d Parador do Alcalá, 
con taller es y octrndadcs pensados 

con un único fm: "No to cstrosos*.
OtlliUyAVia.gikvútato

—y sorpresas para los primeros.

lUGAft ALO VERA 
leCAOO!. GUADALAJARA

IIKAR: AZI 
JSCAOC.'. RECINTO FERIAL

lomara (vierrws 23) y El Pescas 
Sábado 24) actúan gratis 
ín la recta final de las 
fcsUs azudeoces. los 
ronciertos son a l» 
nedanocbc en la carpí 
Jet recinto ferial <«> i* 
yccívi lAcabd.vl

UAH

UOKU Ut LA UAH
El Coto de I 

Jrb«*4(tod convr 
ca audiciones d<x 
20 al 29 de sep 

tiombre. Horarios 
en el 918854077/ 

91 885461$

VISITAS___________________
Casa de Hyppolytus. Enclave s'gJa' 
dei parpa arqjedógia) de CcrrjA/xm. se 
trata de la sede dd Colego de bs^.e 
res de Con’cíutun». que ur»a las tunco- 
nes formativá. ¡údca y resgosa que r?^? 
c¿n rendadas en tres partes de. edfoc 
.ad ves exó'xos paa la reiriói y el ooí. 
temws para el ejacioo fisco y espacbs 
paa el culto. Entrada corijnla para Ccn- 
junto Mcorr tntal del Foro de Complu- 
turn Casa w«a a la Tare de Serta f Aaríd

La Dehesa-Cuadernillos
Oreo (trwai Cu»>jTikc 

GíTíWa lijxns». 
Km 5$ Wtaii (tt> 221622

Capitán América 34: 7/.¿y2015n 
No habrá paz para los malvados: 
17.45.20.2215/ 0.45 h. (v. y $) 
Conan: 19.40 (laJ/030h(vy5) 
Cowboy»..: 19.45.20.30.22 y 23 h 
Destino Final 5 17.45 h
Destino Final 5 30: z2¿0A).30h(v.ys) 
Super 8:22 (v. ad) / 18.22.15(1.1 j J 
/OIS h (v.ys)
Amigos: 23 h
Arricty y._: 17.19 / 21 h (v a 0)
Los amos de Brooktyn: .72 ¡ 2 .
22.30/O SO h
Phlneas y Ferb: >7 4 IBy?^ 
El origen del planeta-:. 730.1939h
Los pitufos: 17 30 y 19 30 h
Lo contrario al amor. • 2/01 OXv y S)
Cars2: !7.4í)h
La deuda: 2015.22 30/1 00 h (vys) 
Noche do miedo 30:22 (..<,)/22 SO 
(vdd)/0100h(vys)
Noche de...: 17J5(<aj)/l&15(vad) 
Colombiana:!7.19 30.2) 45/0 30(vy$)
Cómo acabar con tu jefe: 17 20.19.45 
/22(vdd)/2215(lap/01Sh(v.ys) 
Midnight in París (v.o.s.): 22 20 h
Con derecho a roce: 18.20.15/2230

। Oai)/22.4S(vad)/01.00h(v.ys). 
la piel que habito: 1715.1950.2220 
/0.45h(v.y&).
La boda do mi mejor amiga: 22 k 
Harry Pottor. 20 h
Los pingüinos del- 1810 h. 
Mamut: 1930(laj)/2230(vad) 
Montocarto: 18 30 G a j) / 18 (v a d) 
Blackhcavon:21.45 / 020h (v.ys) 
La cara oculta: ’8.2015.2245(vad) 
/18.2015.2230(laj)/01.a)h(vy$) 
El árbol do la vida: 18.19 30.2 i 2215

no te olvides de
El Terror Club del bar El Sueóo de
Lola trae directo desde Austirv

| Toxas, a la barda Ugiy Seat» The 
Foreign Characters hará Ce telonero.

! las«re*»c«s*l2MM.

i _c Incluyen refresco o cerveza.

I . ■ /

r>.:t a d Cfefrut ¿r dí( espectáoto. k» pó 
>w, 30 di- «p'-^brey 1 decctutre.

FaiWWrwisnwáríOMesíiataUs 
en vu> un correo a lector^diariodcal- 
caU.es con d asunto Tunto Ciego' y da
tos de contacto (nombre y jpclKto).

/00.00 h. (v. y s)
Otra película de huevos y un pollo: 
1730(lai)/1950h(vad)
Kertty la casa do los cuentos: 17.15 
/19.20.40 (v a d)

Parque Corredor

Con derecho a roce: 1810. 20.30 y 
22.45/01 .(X)(v.ys) /16h(&yd)/ 
12.30h.(d)
Cowboy* & Alícns: 22 /1.20 (v. y s) 
No habrá paz para los malvados: 18 
20.10^220/0 3C( v y s)/15 45IX^ y d) 
Otra película de huevos y un pollo: 
1820 /)6h($ y<J)/l2 l5h (d)
Super 8: ; - JUJO
(v.y$)/16h (syd)/1215h(d)
La deuda: 70 TOy 22 30/059 (vys) 
Noche de miedo 30: 20.22 10 / 0 20

y en el cine club...
•Historias do la Edad do Oro’. El 
filme de origen rumano se adentra 
en tas leyendas uitanas más famo
sas. absurdas o hilarantes del régi
men de Ceaucescu.

Jz«22 I83h2! t.íneirMoCm«-5 
¿Xestarcr-^TIf. 91887 05 84 z

h(v.ys)
Phlneas & Ferb: 1810 / 16.10 h. ($ y
d.)/1230h(d)
Colombiana: 18ia2020y2233/0.40
(vys.) / 16h (s.yd)
Cómo acatar con tu jefe: 18.20.22
ZOOO. (V y») / 1215M$.yd)/ 16 b
Animáis U 3d: 18/1230 (s y d)/16.15 
La cara oculta: 1315.2020.2230030
(vy$)/1610($yd)

PINTURA

IX Certarcn !ntcrn»»K)l Oc Pintura ol 
Aíro Uxc la sotó h^fgaita Xrgu y CCOO 
suelen a wc» a la cale d ccrxsrso que 
cada arto lena de fleos y esportaredad 
üpiaza de bsHandeses. Laóta serdd 1 
de «tPxe Los artistas reatos tendrán 
<>jeredW.rcnpo:ontó$deunamdiVirYi 
uvacCra nsprada pp el tenvaMca'A Pa 
trrncrxjdelaHLxnartdód. Alas 18lxxa$ 
tendrá lugar tó &powtón pxjbto 
pezas y a las 20 tó entrega de peo*».

íiWnctWvr r-.K rti-nKcníMn 16 
(cróxr»s r POTte 08 ctrorer tn: 
saUinxirguítwsmr.ccoo.es.



58 REVISTA

MWOAttCO
24 de 25 de

MWOAM^O MWArtCO

i=
 

lis
 

8B
a_

 

‘i
 

«5
 

b
24 MIMAS
** «VAkcrvió

24NMA5 24MMA5

|C/rete 2

24H0AA3

C/frte.2

3

24HMA5 24MMAS 24X«A5
(R|c/Trta2

C/ Trca * । C/ Trfcí
1 OSwaaíM ¡ C/*<J5>*k34

Teléfonosde
SERVICIOS______________

TELÉFONOS GENERALES 
A>vntamcento 91888 33 00 
Atención al Cutódano 010 
Grúa v nopal 91 802 0410 
Alumbrafógi 883 66 09 
mfcrmaoón con$uwfa 9187717 30 
Seseos cancos 91 881 29 94 
Ccrce>3Sa de Ostntos y Partopaoón 
Gudadana 91877 09 05
CencejatiacfeEdxaoón 91879 70 95
Ccncejaba de f^er 91 877 17 20 
Ccncejdlía de «xas 9187712 50 
Recogxtó de rueNes 900102396 
Casa de la Arrentud 91889 6612 
Cidój 91 879 74 00
8<X$a de wenda px-n 91887 03 90 
Cc*x»ja&i de Juventud 91879 74 00 
Concebí a de Medo Ambente 91877 
12 30
Concejal de Salud 9187717 40 / 
91888 16 67
Cementecd jard' 91 877 03 93 
Aguas de Alcalá (■a.. 90213 60 13 
Teléforo verde 91 877 1011

SOCIALES
CántasOl 883 20 45
lucha centra el paro 91881 45 48 
Atendogodependete 918 7717 40 
Alcchólicos Anónimos 01 341 82 82 
Creo 91 888 0318
AphsaOl 882 40 27 
Amia. 91 880 58 96 
mfocmacu91 880 65 36 
nseróón socoi 91 877 33 70 
Servicios Scco.es 91 877 17 40 
R Ancianos OV’ 91889 30 50 
Terapa Antialcohólica 91889 4119 
Ase Esp-CCrtraiOW 91883 08 G2 
Instituto Arco te 676 500 032

DISTRITOS
Distrito 191881 70 83 
Distrito 191879 79 51
Distrito'-91881 06 65 
Distrito IV 91830 55 78 
DiStíitOV 9188811 64

ENTIDADES
CrcUodeCantrój5e~.te$91888OO89 
Sociedad «pica 91889 34 64 
Casa de Andabcfe 91889 4176 
Casa de Aiagón 91883 04 44 
CasadeAstunas9i 88120 57 
Hogar deÁv.L. 91888 25 93 

Centro Extremeño 91 889 5815

Carro C^tparoi eonésgi 883 oo 88 
castilla la '■'ancha 918817318 
casa de Soria 91880 55 85
CndadDep Muncipai 9187717 80
CD Masa 91 883 63 33
CD. El val 91877 17 81
C D El inca 91 877 17 70
CD Avance91 8824035 
ciubGcista (placea 91878 7110
CDJplacea 91 881 78 83 
RSDA'caá91888 02 78
Atletismo Ajaiíraíá 91 882 56 53

SALUD

TELÉFONOS GENERALES
Segundad Soco 061

AMBULATORIOS
Ca'men Calzada 91882 26 00
Juan de Austria 91 882 10 45
Arturo Soria 91 886 35 35
LjS vives 918822286
Reyes ^agOS 91 882 27 68
r-’anual Merno 91882 40 00
Juan de Borgoóa 91882 9170
Gustan AddfoBécCM- 91802 96 57
NuestraSeñora del 1^918828984
Avda del Ejército 91 889 45 22
Octavio Paz 91830 56 49
Santiago 9188717 40

HOSPITAL
Carretera De Meco 91887 8100

SALUD MENTAL
Octavo Paz 91 830 56 42

CULTURA______________

TELÉFONOS GENERALES 

irñersdódSi 885 40 00
Fun Coegodel Rey 91879 73 80
Instituto Cervantes 91436 75 70
Centro de Cervantinos 9188313 50
CdturaC^amadrid 91882 25 38
FunddoénG.delaUAH91879 7410
Teatro Salón Cervantes 91882 2497

MUSEOS
QxraldeCcmedasSl 87719 50 
Casa Nata: Cervantes 91889 96 54
Magistra -Cátedra 91 888 09 30
Voseo Arqueológico 91879 66 66
Casa de Hppolytus 91881 32 50

SALAS DE EXPOSICIONES
Cdp'ade<Oidor91881 99 02

Casa do 'a Entrevista 9188139 34
Ateneo C1' de Ma>o 9128 00 655

HOTELES MI•

Mun»al Ccmptutense 91 882 83 92

CINES
Sala 1900 615 51 81 56
NufocnesCuadernOos 918831716
Pa-quecaredo- 91 656 8110
Te^ntrad 9021012 12

RESTAURANTES_________

Ambigú 91 00169 35
Asador de Daganzo 91887 53 51

Hotel Kit 902 30 94 09
Hotel Campaníe 91802 5612
Hotel AC 91 802 39 70
Hotel hH 91 879 6185
Hotel Ibes 91 879 68 50
Hotel Ciudad de Ac . < 91 882 47 45
Hotel Kusa El Bedel 91 889 37 00
HotelPartnerCiSTK es91 888 2511
Hotel isla Carena 9187816 70
Hotel Zouk 91 877 18 20
Hs MgueldeCervantes9188312 77

El Burrito 91 88144 22 SERVICIOS ÚTILES_______
Burtac 91879 79 00
Casa Bayton 91882 39 94
La Casa V^] ,91883 62 81 
a Caserón 91 879 6941 
a Casco 91 888 00 89 
a Cenador 91 882 73 90

Cerr¿5ercs91 881 72 88
Fontaneros 91 884 41 93
Veterinanos(P Estabán)9i 8813185
UgercasCíixa Dental 619 42 9169

aChurrasquitc 91 888 0149
LaE$QjinaCarp*jter6e9i8827390
F.uxh 91 883 53 14
F0guet91882 84 07
LaGa!atea9i882 25i4
Gringo Vejo 91 878 89 01
OGuruguOl 88103 82
Hostal Cervantes 9188312 77
HosteríadelEstuáante 91888 03 30
Niño 91 888 30 00
El OIvar 91 883 13 55
Pc«0deAlcab91 88130 70
Ritbs91656 84 51
San Diego 91888 30 97
Sidrería Sagasti 91882 73 90
Strorlxo'j 91 889 63 56

TRANSPORTES

AUTOBUSES URBANOS
Autobuses Urbanos 91888 00 21
www^ivtobuM-MJoolcalaxom

AUTOBUSES INTERURBANOS
Al$a 902 42 22 42
Argabu3 91 871 25 11
AutCtuSOSCcCiSOl 91 889 16 05
Trapsa91888 00 21

TAXIS
RadoTa>'91 882 21 88
Taxi VllaVla 608 21 57 97

Tapeüo91 888 07 40
ThaiRock91830 5511

TAPAS___________

Cañas y Tapas 918771016
LasQjad'asdeRccnante91880 08 88
Don José 91 8818617 
írdaioOl 882 4415 

'•■acandé 91 883 38 09
El Portón 91 883 20 95
La Taberna de Rusty 91879 82 35
La Taberna del Bedel 91880 23 93

COMIDA A DOMICILIO

URGENTES

PoSoa Nacional 091
PoSoa Muftopó! 092
Guarda Cr. 062
Erergerváas 112
Borrberos91 886 35 90
Protección Civl 91 882 84 53
Agentes forestales 012
Cruz Rea 91 882 94 53
Casa de Socoro 9188717 40
Hospital P. de Astutas 91887 8100
Amtxi¿O«s91880 07 01
■f toxcaccnes 91582 04 64

CrepsusOrigindls 91879 72 47
Mn Pizztííd 91830 23 78
Prtry Surge 91882 33 00
S3rKhv-Jt.end.ng 91 888 99 87
TelepúZd 91 882 98 75

UV TE ESCUCHAMOS

¿Algún (dítono no corresponde 
con el fugar qoc busca? 
PuMe cc-nrkiTüslo e<»« 

««MnteteWonoSI 889 42 35
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Para wtvm palabras:
Pjoázo h¿c«to <n e( ttófono: 91889 4162
Tartán cuecen hócerto en e< mal admtoittr«SonadUriodaalcAU.es Clasificados

SECCIONES! 01WSOXI OZevFtEOl 03M0T0RI 04F0RMAOÓNI 05VAWSI 06MASAJESI 07ES0TEraSM0| 08CONTACTOS

01 VIVIENDA I SE ALQUILA

, ■ " -i I I I VWOAEN
SE ALQUILA I Rivas vaciamadrjd

NAv€ENB.P(XfeCND I ! ...........

>AA<c¿ítTrcrto CnV>WUa®

03 MOTOR

ALCAMAR
61W; * 

so ce RMX 
¡níormadóncn:

696 467 532 Pteoa

275.000€
Jtif 696 467 532

02 EMPLEO 04 FORMACIÓN

05 VARIOS

06 MASAJES

07 ESOTERISMO

08 CONTACTOS

24 helares

Cariñosas y jovencitas

658 586 999

CASA DISCRETA
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¿Las apariencias no importan?

Nace el 1^10
Noce el Hyundai ¡40. Lo último en tecnología y espacio. Y llega para no pasar desapercibido. Con un estilo elegante 
y una apariencia imponente, viene a romper las reglas en su categoría. El nuevo 140 además está equipado con los nuevos 
motores Blue Orive, respetuosos con el medioambiente, dinámicos y eficientes. Se el primero en probarlo.

- Sistema do mantenimiento do carril IKAS
- Stop & Go
- Sistema do estabilidad inteligente VSMS
- Faros do Xenón direccionables AFlS
- Tocho panorámico integral
• Llave inteligente con motor do arranque

• Freno do mono eléctrico con asistente do arranque en pendiente HAC
• Climatizador dual bizona con plasma do iones
- 11 oírbogs
- Sensor automático do luces, lluvia y anti-vaho
• Bluotooth integrado con Music Streaming
• Cámara do aparcamiento trasero con guías activas

DEW THIDKIDG. DEW POSSIBILITIES.

Entra en www.hyundai.es y reserva cita para hacer una prueba del vehículo.

Captáosle código bidkcon ty^nóvi'

AÑOS 
TRIPUE 
CONFIANZA

Gañó ConiumomíXto.íi/100 km):'4,3 6,4. Emisionoc CO, <Q?.m): 113.159. 5 datroHMEuro NCAPversión ¡40 fomífiar.
ímm ‘ ' X . . • ' ; ** .

f .sjouónds«b'lryunrfni.<m4acobá>lt

LIDERCAR DOS MIL, S. A.
Via Complutense, 107, Alcalá de Henares. Tel 91 881 40 62 - Méjico, 21 y 22, P. L El Balconcillo, Guadalajara. TeL 949 2016 92
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TEESCUCHAMOS-

Si QJeíes centenos a'go. 

tena á 91889 4162

FUERA DE JUEGO

ALICIA MARTÍN

Decir balonmano en
Alcali, es hablar de 

Antonio Pastor ya que su 
vida ha estado ligada 
desde siempre a la gran 
historia de este deporte 
en la ciudad. Por sus 
manos han pasado pro
fesionales que llegaron a 
ser olímpicos pero lo 
más importante no son 
esos éxitos deportivos 
sino los personales. Y allí 
está la clave del trabajo 
de Pastor, en la ayuda que 
ha prestado a centenares 
de niños y niñas que han 
pasado por sus manos 
tanto en los colegios 
como en las escuelas de
portivas. Ha ayudado a 
formar personas de pro
vecho, a llevarlas por el 
buen camino y a fomen
tar la práctica del depor
te. Un deporte del que 
muchos se olvidan pero 
que, en este mundo de 
XBox, Hay Sution, Facc- 
book y 1\icnti se hace 
cada vez más necesario, 
porque no hay que olvi
dar que un saludo con un 
emoticono en el Mes- 
senger nunca estará a la 
altura de un aprentón do 
manos en una cancha de 
balonmano.

UNA VIDA CON EL
BALON EN LAS MANOS

Antonio Pastor, del CB (placea, celebra su treinta aniversario como entrenador de balonmano
PAGf ws 62 y 63

Atlético y Real 

Madrid se llevan el

Torneo Diario de

A:<"- ¿ PAGCÍAS y--

“Hay chavales que darán que hablar”
El técnico del Alcalá B analiza las claves del inicio de la temporada 

y augura un gran futuro para los integrantes del filial
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Antonio Pastor lleva media vida enseñando a jugar al balonmano

ALICIA MARTÍN

' C *

Para apuntarse

LA FICHA

TODA UNA VIDA. Antonio Pastor rr/Msa toda deportíta a través de sus biografías

"Es un motor que anima a 

hacer deporte, es incansable. 

Pastor es un gran bien 

pa'a esta sociedad”

'i*

Su pasión os ol deporto y sobro todo ayu
dar a formar personas a través del ba
lonmano. Por sus manos han pasado va
rias generaciones do deportistas, 
muchos do los cuales llegaron a la élite 
del balonmano español. Su nombro os 
Antonio Pastor y lleva 30 años a pie do 
pista.

Llegó a convertirse en entrenador en 
1981 por pura casualidad. Era jugador 
del equipo sénior del Juventud Alcalá 
algo que compaginaba con su labor 
como entrenador en alguna escuela de 
la ciudad, pero cuando el equipo Juvenil 
femenino se quedó sin su técnico, los 
responsables del club apostaron por él. 
"Me lo ofrecieron cuando yo tenía casi 
20 años y tenía que entrenar a chicas 
de 16. pero acepté el reto y hasu ahora"

Pero todo cambió cuando llegó a Al
cali Manolo Laguna, quizá una de las 
personas que más sepan de balonma
no en todo el mundo, "trajo el centro 
de tecnificación y empezó a realizar un 
trabajo serio y organizado que, desde 
1982 hasta 1991, dio grandes frutos" De 
hecho, asegura que éstos, "fueron los 
mejores años de mi carrera. Lo cierto 
es que yo me formé como entrenador 
Iwjo la tutela de Manolo”

Y es que, antes de su llegada, “íba
mos imitando lo que habían hecho con 
nosotros, no teníamos mucha forma
ción, pero sí mucha voluntad c ilusión”. 
Después llegaron los cursos, la forma
ción y "tocamos el ciclo con esos ocho 

años de trabajo, en los que había una 
ciudad volcada con el deporte".

De hecho, Pastor explica que "con 
todo este trabajo pronto fuimos reco
giendo los frutos. Llegamos a expor
tar jugadores a otros clubes de la Di
visión de Honor y nos convertimos en 
la gran cantera de España en ese mo
mento. Éramos el único club con equi
po femenino y masculino en División 
de Honor, jugamos la final de la Copa 
ante el Barcelona, quedamos terceros 
en la liga..."

Sin embargo, el sueño acabó. "Una 
mala gestión llevó a no poder mante
ner el club y Caja Madrid también se 
aportó", por lo que Juventud Alcalá des
apareció. Pero Ristor no renunció a su 
pasión por el deporte. Ahora se CtKar^t 
de la gestión del Club Balonmano ¡pla
cea "noCSlo mismo, pero hacemos un 
trabajo muy digno. Dentro de la Co
munidad, seguimos siendo uno délos 
centros de formación de balonmano 
más importante y quieren que sigamos 
haciéndolo”.

Aún así, reconoce que volver a tener 
los frutos de aquellos años es muy di
fícil puesto que "tenemos una gran 
competencia con el fútbol, la natalidad 
ha bajado muchísimo por lo que hay 

muchos menos ñiños y otra cosa muy 
importante es que antes el balonma
no estaba en pleno auge en esta ciu
dad y ahora eso no pasa".

Pero para Antonio Pastor, más allá 
de los éxitos deportivos, están las per
sonas. "es lo mejor de todo. La relación 
humana que tienes con cada una de 
ellas. Cada uno te aporta algo nuevo. 
Además, realizamos un gran labor so
cial. hemos sacado a mucha gente de 
la calle y hemos formado a muchos téc
nicos. Esa es la gran satisfacción".

Y es que por sus manos han pasa
do jugadores de la talla de Juan Al
fonso Campas o Rafa Guijosa. Pero sin 
duda, uno de los que mejor pueden ha
blar de Antonio Pastor w Demetrio 
zano, un deportista que gracias a todo 
lo que aprendió de la mano de sus 
maestros en Alcalá pudo cosechar en 
las canchas olímpicas tres grandes me
dallas.

De hecho, explica que "la primera 
vez que coincidí con él fue cuando yo 
tenía 10 años y desde entonces hemos 
vivido muchas cosas, hemos hecho ex
cursiones juntos, hemos hecho tnoun- 
tain biko- Es un motor de esos que te 
animan a hacer deporte, es incansable, 
la imagen que siempre tengo de él es 
en una cancha, en chándal y rodeado 
de chavales haciendo deporte. Es un 
gran bien para esta sociedad".

*

r
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EL FUTURO. Luis ¡>íax, en los campos de Velódromo del Val

LUIS DÍAZ- ENTRENADOR DEL ALCALÁ B

« Queremos un 
equipo atrevido»

.BREVES .

AUCtA MARTÍN i
n Mitor.

I a Enríen.-n t c arrancó la semana pasada. 
H Complutense cayó ante la Resaca pero 
el filial de la Deportiva consiguió U vic
toria antee! Periso-Su técnico, laiís Díaz 
analiza la temporada que acaba de co
menzar.
P. ¿Cuáles son las perspectivas de cara 
esta campana?
R Las perspectivas con este equipo siem
pre tienen que ser acercar el nivel com
petitivo de tos jugadoresala Segunda B. 
para dar el salto al primer equipo.
P. ¿Y dentro de la propia categoría?
R La idea es salvarla, pero sobre todo 
aprovechar para competir muy fuerte y 
mejorar el nivel individual y colectivo.
P. ¿Cómo ve el grupo?
R Es muy fuerte, hay equipos que han 
descendido deTcrceraquequicrenclas- 
cen<o. como puede ser &m Femando.To- 
rrejón, Coslada. Collado Villalbn.
P. ¿En qué hay que fijarscdccste nuevo 
Alcalá B?
R Es prematuro, hay que ver la progre
sión. Hay chavales que con un nivel 
grande de implicación y compromiso 
pueden dar que hablar y quizá puedan 
estar cerca de formar parte del primer 
equipo durante la temporada.
P. ¿Cuál es el planteamiento del 
equipo?
R Planteamientos atrevidos sobre todo 
ofensivos ya que estamos así disertados. 
En una categoría complicada en la que 
no se ve un fútbol bonito o que no se 
.uLipta a lo que es el fútbol de un filial, 
pero nosotros estamos dispuestos a que 

el que venga a vemos se divierta. Esta
mos en un arto en el que estamos co

menzando algo muy importante a nivel 
de cantera y una de las cosas funda
mental es que nuestros equipos sean 
agresivos y busquen continuamente la 
portería contraria
P. ¿Cree que habrá posibilidades de 
ver a algunos de ellos en el Alcalá?
R Vamos a wr, I o que deseo es que asi 
sea pero dependerá mucho de su tra
bajo. No les van a regalar nada, pero si 
que es cierto que la dirección deportiva 
está muy pendiente de ellos. Hay una 
intención clara de contar con tos chicos. 
En l^ganés fue Gorka el que marcó el 
gol, pero otro día esperemos que sea otro 
de tos chavales que están aquí.
P. ¿Y el primer equipo?
La verdad es que están inmersos en un 
grupo complicado y esperemos que el 
equipo se consolidcy pueda estar pronto 
en una zona tranquila de la tabla 
P. Hay algunas voces que le colocan en 
el banquillo del Municipal del V’aL..
R No. yo espero que todo vaya bien y lo 
que tenga que ser será. Pero lo que de
seo es estar toda la temporada en el fi
lial que es para lo que me han contra
tado. Además espero que Paco esté 
mucho tiempo porque eso significará 
que el equipo va bien.
P. ¿Es el momento de las canteras?
R Hoy en día es fundamental para aba
ratar las plantillas. Hacer un gasto im
portante esta al alcance de pocos. Se le 
dará mucha más importancia y eso es 
bueno pora que se valore a los que esta
mos en el fútbol de la base y salgan los 
Jóvenes valores.

La AD Henares tropieza 
en su debut en Primera 

Tías una más que aceptable 
pretemporada, la AI). Henares 
esperaba con muchas ganas su 
debut en Primera Regional, sin 
embargo no pudo ser ya que 
perdió su primer encuentro 
ante la Concepción y fueron ex
pulsados Marías y Alvaro. Pero 
cuando la liga se pone en mar
cha no hay tiempo para lamen
tarse ya que el próximo domin
go a las 12.00 horas se enfren
tará a! San Agustín de Guada- 
lix.

Patrona El Alcalá pide ayuda a la Virgen del Val

U plantilla de la RSD Alcalá celebró su ofrenda floral a la Virgen 
de) Val para pedí ríe que le ayude a salir del bache que está atrave
sando. la primera cita ante el Celta B no salió bien, ya que la De
portiva perdió por 5-3 pero esperemos que el próximo domingo a 
las 12.00 horas ante el Lugo la suerte cambio.

RSD Alcalá. Antonio Acosta: 
"De Gozar ha demostrado 

que de competente tiene poco" 

El ex técnico de la RSD Alcalá analizó en 
Puntó Radio Ik n.in-- la actualidad rojilla y 
explicó que no está dispuesto a volver a la 
disciplina rojilla ya que "a mí me gusta traba
jar con gente competente y De Cózar ha de
mostrado que de competente tiene poco". Es
cuche la entrevista en diariodcalcala.es

Segunda aficionados. 
Listos para el primer 
derbi do la campaña 

La primera jomada de Segunda 
aficionados deparó suerte des
igual para los alcalaínos. Avance 
y Naya cayeron, mientras que 
Racing Veracruz y Espártales 
Sur empataron, por lo que el 
único que salió victorioso fue el 
Chorrillo. Además la próxima 
jornada ya trac el primer derbi 
de la temporada ya que el ra
cing Vcracruz visitará el campo 
de Espártales. Por su parte, el 
Naya se enfrentará al Campo 
Real, el Avance ai Daganzo y el 
Chorrillo a) Torrcjón B.
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SIETE CLAVES

Tras la resaca de la ÑBA los 
nuestros se mantienen firmes

DANY 
SÁNCHEZ EL‘OTRO’FÚTBOL

Inter Movistar prepara 
el partido contra Caja 
Segovia ante Catar

Esta semana reconforta hahar 
de deporte porque hemos saca
do pecho en muchos frentes. Por 

empezar destacando algo, y como 
no podía ser de otra manera: 
•Merd' a la ÑBA ¡la leyenda en Bas 
ket continúa! (un saludo para los 
franceses); ah! y en Tenis estamos 
en la final de la Davis (otro saludo 
para los franceses).

Por la Preferente madrileña vic
torias de AD.Torrcjón y Alcalá

B (bien por Luís Díaz); empate de 
Sanfcr; y derrotas de Costada y 
Complutense. Por Guadalajara, el 
Azuqucca B sigue el ejemplo de los 
mayores '.enciendo a domicilio, 
mientras que llegaron los tropie
zos en forma de sendas derrotas 
de Guadalftjara B y Dinamo Gua
dalajara.

Matías espera estar recuperado para poder 
enfrentarse ante su ex equipo el sábado
REDACCIÓN: ________________

Inter NfovisUr aprovechó la visiu de
la selección de Calar a España para re
alizar un partido de entrenamiento en 
el Pabellón Cija Madrid. El equipo in- 
terista se impuso por un contundente 
n-0. en el que David Marín ensayó el 
choque ante Caja Segovia que se dis
putará este sábado a las 13.00 horas en 
el pabellón Pedro Iklgada

Pero uno de los que tiene más ganas 
de enfrentarse a Caja Segovia es Ma
tías, que militó la pasada campaña en 
las filas del conjunto segoviano. Pür ello, 
explicó que "nos esperará un buen rival 
acompañado de un gran ambiente. Tb- 

CRUCE DE COMUNICADOS ENTRE BALONCESTO ALCALA Y HERCESA

‘Pelea’ por las clases 
extraescolares de baloncesto
REDACCIÓN.^ Ski

la ixosibiisdad de dar clases de balonces
to en I» colegios de la audid complutense 
está dando do hablar y ha suspucsto un 
croo? de comunkndo; entre «los de los clu
bes <k' la ciudad. Hcrcesa ha emitido una 
nota asegurando que "el único club de bá
tenoslo que tiene suscrito y vigente desde 
1997 y con carácter indefinido el Conve
nto de Colaboración con d Oganismo 
dad Ikportiva Municipal dependiente de 

nemos que ganar y volver a la racha de 
partidos positivos. Ojalá pueda entre
nar con mis compañeros y, si David lo 
ve oportuno, poder estar en el equipo*.

Además, Inter Movistar inicia esta 
campaña el programa formativo ‘Me- 
gacracks 3.0' que consiste en desarro
llar sesiones de trabajo, ponencias, o 
mesas redondas con los cnlrcnauorcs, 
técnicos, monitores, profesores de 
educación física y demás profesiona
les del deporte, que desarrollen su ac
tividad en el fútbol sala, que residan 
en la localidad que celebre cada even
to de la Gira Megaeracks. Dichas acti
vidades íomiativas serán llevadas a 
cabo por los profesionales de Inter Mo- 
vistar en las diferentes áreas.

la ConcqWía de Deportes del Ayunta
miento de Alcalá para organírar. planifi
car yí^xutarci'PrtKranwdecoielasmu- 
nidpiks de baloncesto' es el Hcrcesa". Sin 
embargo, desdo Kilonccsto Akalá asegu
ran que 'hemos pedido al Ayuntamiento 
la posibilidad de KuiTmáscLvcs en «ros 
colegios y nos lo han permitido, de hcdto 
nos han escrito una carta diccndo que 
como club registrado y legal, tenemos la 
capacidad con» cualquier dub, de reali
zar las actó-idades extracscoiares de un co
legio si la dirección lo estima oportuno*.

VERTIGO

No nos puede volver a ocurrir!
El Depor se tuvo que confor

mar con un puntito (3-3), que 
sabe a nada después de ir encien
do por 1-3 a! Villareal B y en supe
rioridad numérica. Esto no es una 
critica porque debemos estar or
gullosos de ellos: el Depor se po
dría haber acostado líder y resultó 
ser un sueño ¡sigamos soñando!

AGUA TURBIA

Turbio no es negro, por lo que 
habrá que confiar en las pala
bras de su director deportivo que 

pide paciencia y confianza en el 
proyecta Pero hay proyectos que a 
wces necesitan pasar por una ÜV. 
Y si el Celta B (hasta entonces co
lista) te hace un 5-3, si todavía no 
has conseguido una victoria y si 
las dudas aparecen, es para hacér
selo mirar.

3 LA TERCERA, BIEN

En tercera el Azuqueca Mentó 
en popí y a toda vela' tras 
vencer al TMavera (2-1) con dos 

zarpazos de Esaú y Pasen que le 
dejan tercero. Unos zarpazos que 
no aparecieron en la Solana para 
el Marchámalo que se mantiene 
quinto pese al empate ante el Ho
llín (0-0).

í •x-.xhc a (Wy SA-cW OO 7» tfA» l» 
alasl3Xt»<n.KNT0»R*DO: :o.9y tfy

INTER, KO; 
CARNICER, OK

El Pucrtollano se atrincheró en
el CajaMadrid y sorprendió al 

Inter (2-3) que como toque de 
atención puede servir, pero poco 
más. Por su parte, el Camiccr pun
tuó ante d SalalO Zaragoza (2-2) 
que sirve a los torrejoncros para 
tomar aire y respirar.

SE RESISTE LA 1*

T a liga ASOBAI.es dura y más 
JUpara los equipos para los que 

cada partido en su propio pabe
llón es una fina). Es el caso de 
nuestro Quabil BM Guadalajara 
que no pudo brindar la victoria a 
sus aficionados ante el Cuenca 
(28-31) I» más positivo, el debut 
de Mateo Garraldx

7 EL TORNEO, UN ÉXTTO

Real Madrid en categoría alevín 
y Atlético de Madrid en cate
goría cadete, fueron los campeo

nes. Éxito por la deportividad de 
los equipos, por el buen ambiente 
en las gradas, por la impecable or
ganización, por la repercusión me
diática, por la ilusión de los chava
les y por la apuesta de ésta casa 
por el depone de baso. Nos remos 
en la 9- edición.
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Torneo Diario de Alcalá. Personaxiades del murrio del fútbol acudieren al Municipal del val pa'a peder contemplar el 

espectáculo que brindaron las pequeñas promes¿is del fútbol, los que dentro de unos años llenarán los campos de Pernera Dvisiór

“Sútb
El Torneo Diario de Alcalá congregó a 

aficionados y profesionales del 'deporte rey'
ALICIA MARTÍN i- Cí a

El Torneo Diario m; Atr-uÁ se quedó en 
Madrid, pero cada una de las categorí
as se fue a parar a un rincón distinto 
de la capital. El trofeo alevín se til» de 
blanco para viajar hasta el Pasco de la 
Castellana, mientras que el cadete fue 
rojiblanco para colocarse en las vitrinas 
de! estadio del Manzanares.

Y es que. Atlético de Madrid se pro
clamó campeón cadete tras vencer en 
la fina) a! Rayo Vallecano por 2-0 en un 
partido que tuvo un claro color roji
blanco. Además los dos tantos que su
bieron a) marcador del Municipal del 
Va! fueron obra de Santodomingo, que 
fue designado mejor jugador del en
cuentro. Roberto Frcsncdoso, entrena
dor de los colchoneros aseguró que "es
tamos muy contentes, además, a los cha
va)» 1« viene bien enfrentarse a los que 
serán sus rivales en la liga, y un triun
fo siempre es una alegría".

El encuentro por el tercer y cuarto 
puesto lo disputaron los cadetes de la 
RSD Alcalá y del Real Madrid. Fue un 
enfrentamiento muy reñido aunque fi
nalmente los Mancos se impusieron a 
la Deportiva por 1-0. I-i lucha por el 
quinto y sexto puesto estuvo entre el Se
villa y el GuadaluJara, donde los alca- 
rreños perdieron por 2-0.

Por su parte, el Real Madrid alevín 
consiguió llevarse la victoria después de 
una intcnniiuMc luida de penaltis ante 
el Atlético de Madrid que le puso las 
cojjts muy dificiks durante los treinta 
minutos Rglarnenlarios. El portero 
blanco. Alvaro Fernández, fue el pro- 

¡agonista del partido ya que fue el que 
marcó el gol de la victoria blanca. Su en
trenador. Alberto Garrido, destacó que 
"tenemos un gran portero que no solo 
para los goles sino que también tos 
mete”, aunque quiso ensalzar la gran 
labor del equipo ya que "estamos em
pezando la temporada y nos vamos con 
la satisfacción del trabajo bien hecho"

Además, el tercer clasificado fue el 
Sevilla CF que venció al Rayo por 1-0, 
mientras que quinto y sexto clasifica
dos fueron RSD Alcalá y Guadalajara.

Torneo Diario de Alcalá Alevines y cadetes de PSD Alcalá. Real Madrid. Atlético de Madrid. Ra>o Vallecano. CD Guadaña y Sevilla 

FC deron todo lo que tentón dentro para hacer que el césped alcalaho fuera un escenario de Mo pa'a la gran fiesta del fútbol
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Alex Mircea
«Gracias a mis 

compañeros»

El alcalaíno que milita en la* filas 
del Real Madrid fue elegido por la 
organización como mejor jugador 
del torneo. This recibir el trofeo 
explicó que “estoy muy contento, 
no me lo esperaba, la verdad es 
que al principio he jugado mejor, 
porque en la final me he puesto 
más nervioso, pero lo que tengo 
claro es que lo he «lado todo en el 
campo y que esto ha sido posible 
gracias a mis compañeros”

bantodomingo 
«Formamos un 

gran equipo»

El futbolista del Atlético de Ma- 
dnd fue uno de los héroes de la 
fina) ante el Rayo Vallecano ya 
que se cncargft de marcar los dos 
goles que dieron la victoria a los 
rojiblancos. Sin embargo, el juga
dor tiró de modestia diciendo 
que "solo hago lo que puedo" 
aunque sí que reconoce que los 
cadetes del conjunto colchonero 
“formamos un gran equipo”.

*

I

S

Atlético y Real Madrid se llevaron el Torneo, los alevnes del Rea’. Madrid y los cadetes del Atlético se lleva'on a 
casa el trofeo que les acredta como campeones. Además, los futbolistas de la Deportiva realizaron un gran papel en 
?l campeonato, un papel que pudieron contemplar desde la grada algunos profesionales como Acosta o Gaby Moya.

Santi Dema
<En España hay 
grandes canteras»

Santí Denía, sclccclonador sub 17, 
estuvo presente en el torneo y 
pudo observar a las grandes pro
mesas. 'Conozco a casi todos, 
aunque les queda un largo cami
no que recorrer para llegar a 
estar en sus primeros equipos. 
Están en periodo de formación, 
pero lo cierto es que en España 
hay unas grandes canteras. Ade
más, da gusto ver a los chicos en 
césped natural, porque ellos están 
acostumbrados al artificial”.
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“La gaceta que 
Nostradamus predijo" The & Cebolleta 1.a Liííle Onioii

¡Mira reír llorando 
con la actualidad

». 22 AL 28K$írTE.v¿»£K 2011 W 58

Zapatero se pide 
el Ministerio |
de Deportes |

The Cebolleta. lYas la recepción a la selec
ción espartóla de baloncesto por su título eu
ropeo, el presidente Zapatero rtvelóa la prensa 
lo que era, al parecer, un secreto a voces entre 
sus colaboradores más cercanos: su intención 
de seguir en el Gobierno, de ganar Rubalcaba 
el 20-N, como titular de la cartera de Deportes. 
■Nadie puede negar que hemos asistido al me
jor ciclo de éxitos deportisw de la historia de 
nuestro país. Y nadie puede ncgtr tampoco que 
este salto adelante ha coincidido con un go
bierno socialista, mi gobierno, en Mondos*:es
petó a la prensa un sonriente Zapatero. El pre 
sidentc está conrencido de que, igual en otras 
matcrias,como la economía, ha sidoun cenizo, 
en cuestión de deportes ha sido todo un talis
mán: ‘No hay más que ver como está el Barce
lona, mi equipo*, puso de ejemplo. Por todo 
ello, le ha pedido a Rubalcaba que le haga 
sitio en sus planes para formar gobierno si gana 
las elecciones, porque está convencido de que 
puede repartir mucha suerte. 'El deporte no 
w d opiodd pucbto.cs la felicidad del pucbto", 
apostilló mientras un par de asesores lo aleja
ban discretamente de los micrófonos.

HERMANO BREVE...
QUE LA VIDA ES BEBE

Confirmado: Rajoy vende la hamaca
Tras presentar su libro y abrir cuenta en twitter, le han recomendado reposo

Torrejón tendrá playa, paseo 
marítimo y puerto deportivo

El alcalde dice que se construirá “con ayuda de patrocinadores’'

rieCeboUeta. El líder del 
PP y candidato a la presiden
cia del Gobierno. Mariano Ra
joy. ha sido presa en tos últi
mos días de una actividad 
frenética. Además de abrirse 
una cuenta en twittcry de pre
sentar su libro de memorias, 
ha iniciado una rondado visi
tas, entrevistas y encuentros 
de carácter preclcctoral por 
toda Esparta que práctica
mente noledejaun minuto li
bre en su agenda.

lhl es su frenesí, que su mó
dico personal le ha recomen
dado reposo, pues tanta acti
vidad y de manera tan 
repentina tras meses de re
poso casi absoluto pueden pa
sarle factura. En especial en 
los dos meses que quedan 
hasta lis elecciones. Precisa
mente es la proximidad de la 
cita electoral to que ha avivado

la tensión del cabeza de cartel 
popular. "Ya le veníamos avi
sando de que posiría haber 
adelanto electoral, pero él 
nada Decía que era i mposible 
y que se apostaba el café, la 
copaycl puro de tres semanas 
a <iuc no se adelantaban... Y 
mira ahora. No hace más que 
viajar para no pagar su 
apuesta", ha filtrado a 11>c Ce
bolleta uno de sus colabora
dores en Génova.

Thn en serio se lo ha lo
mado Rajoy, y tan convencido 
está de que se le ha acabado lo 
bueno, que según la misma 
fuente ha puesto a la renta en 
eBay su preciada y siempre 
negada hamaca. “Qué carirto 
le tenía. Y que sicstoncs se ha 
pegado en día. Ix hizo hasta 
horma*, ha afirmado el cola
borador, que tiene serías du
das de que llegue a venderse. Rajoy. toma^/o un peco /Ir aire

La ministra 
Salgado no hará 

declaraciones
» Mondoa reduce al mínimo su 

actividad pública y en los consejos 

de ministros sólo le dejaran 

hablar del tiempo y de toros

7T¡C Cebolleta. la amplia
ción de las infraestructuras 
de lorrejón no acabará con 
la inauguración de) hospital 
ni con la construcción y 
puesta en marcha, en los 
próximos artos, de una co
nexión de Metro con la capi
tal. Según ha podido saber 
The Cebolleta, el alcalde to- 
rrejonero. Pedro Rollán. está 
terminando de ultimar un

FJ a¡mUe. eitifarul.i rl lii^nrlíenle eiturú la jA>y;

proyecto para hacer de su mu nicipto 
'un referente turístico de nivel na-

Que el mar más próximo se en
cuentra a más de 400 kilómetros no

Gannendia aún es ministra 

Ira titular de Ciencia ofreció 

una rueda de prensa por error

cional c internacional*, ha confesado 
a sus Intimos. El proyecto en cues
tión consiste, ni más ni menos, que 
darle una salida al marala localidad.

es un impedimento. Tlimbién pare
cía imposible que decenas de miles 
de personas se dieran tonas para ver 
un parque con monumentos de

pega...* ha argumentado el alcalde 
entre su círculo aludiendo a parque 
Europx Aunque los detal les técnicos 
se guanlan en riguroso secreto, pa
rece que se emplearan para esta obra 
megafaraónica un sistema de tune- 
ladoras y dragas para abrir un surco 
hasta el Mediterráneo a la altura de 
Gandía. La idea es que, una vez lo
grada la salida al mar, Torrejón dis
ponga de una piara de arena blanca, 
un pasco marítimo con chiringuitos 
de diserto y un puerto deportivo “¡mi
rando el de Puerto Banús,quc me en
canta*. ha comentado el akaklc. En 
cuanto al dinero. Rollán parece te
nerlo claro. *Con medú docena de pa
trocinadores, lo tenemos solventado*.

Vuelve ‘Cuéntame’: Girlitos tendrá 
luenli y se instalará en Es|)arlales Norte
Tbe Cebolleta. La popuhrserie'Cuéntame* acabadciniciar una nueva tem
porada. Y aunque los guionistas son muy celosos en tomo a los contenidos 
de los capítulos, este satírico sí ha podido saber que, avanzando la tempo
rada. casi en su recta fina), el pequeño Garlitos, conrertido ya en todo un 
hombre se introducirá en el mundo de las redes sociales, abriéndose una 
cuenta en tuenti. Asimismo, dado que Alcalá seguirá sirviendo de lugar de 
rodaje para la serie, se trabaja ya en un argumento que sitúa a Garlitos in- 
depcndizándosedel nido familiar c instalándose en un pisodo alquiler con 
derecho a compra en Espártales Norte.

Bartolo venderá 
pantalones más 
largos para 
limpiar Alcalá

The Cebolleta. El alcalde. Barto
lomé Gonz-ílcz, ha adelantado una 
de las medidas estrella del Con
sistorio para combatir uno de los 
principales problemas de la ciu
dad: la suciedad. Y es que d pro
pio alcalde se pondrá manos a la 
obra vendiendo en su despacho 
pantalones con la pernera más 
larga de lo normal. El objetivo 
quedadaroparael primer edil: *Si 
mldcsl.TO.tcvoyavendcr un pan
talón 20 centímetros más largo. 
Así. mientras que andas, barrerás 
la calle", explicó ante los incrédu
los periodistas y un señor que pa
saba por allí El primer edil reco
noce que previamente había 
entablado negociaciones con Mís- 
ter FTopcr. pero "me dijo que ni 
con sus músculos de acero ni si 
quiera aliándose con Pato WC po
dría limpiar esta ciudad". Ante la 
negativa, el alcalde no se rindió 0 
inciusojaenáplantcándosecómo 
explotar la inidatira a nivel turís
tico: "Hemos encargado camise
tas con el lema'Akal A, Pantalón de 
la Humanidad*. De momento, he
mos pedido dos millones, que son 
los turistas que vendrán al Mer
cado Medieval según la cooccjala 
loli QÜKUW. confesó el alcalde, 
los sindicatos han rechazado anil
los medios de comunicación el 
proyecto de Bartolo, indicando 
que para pantalones los su>vs y 
exigiendo, en caso de que éste 
salga adelante, podólogo gratis 
para el servicio de limpieza.

Cristiano se planta 

No jugará contra Granada y 

Osasuna: "Son todos muy feos"

Alcalá, capital «astronómica 

lías la Oktoberfcst, se 

organizará la Torreznoíest

Diga ados a las p:co:upac

Impuestos cero AIRE PURO
El final ile Im viieaáow y Li reanudación 
de lá actividad laboral) cieilar acabó con 

una atmó^cn medio decente

Lk y ¿n n elepiUi ai te •itiieria

Compramos

Vídeos con sucesos truculentos

Rotos con feetza, accidentes de tráfico, violencia 
callejera, ataques de anímales salvajes, excesos 

gastronómicos, etc

NOS VALE TODO Y PAGAfóOS BEN

Interesados ponerse en contacto con los 
servicios informativos de Telecinco

¿Te cae mal Esperanza Aguirre? 

¿Le puedes echar la culpa de algo?

No hace falta que seas profesor, bombero o 
liberado sindical. Siempre hay algún motivo 

para sumarse al grupo....

Caña a la Espe

Desfógate, encuentra un sentido a tu odio, 

libérate y protesta con nosotros contra ella 
Recuerda. ¡No nos mires, únete!

Más Info en www.espelapeste.es

Setxscan

Emprendedores

Y. en general o'ofesónales 
que sepan de qué va 

exactamente el munco de 
la empresa y de la creaoáa 

de empleo

Para recabar ideas 
y consejos y tener algo útil 

y sensato que decir

Dirigirse a AECHE



¿TE HAS LEÍDO BIEN EL PERIÓDICO?

la
¿Cuánto ónco mecos ouede supere ba^ 6 B m puro? 

¿En Qué rotoxü robaron a uvi nx^< tras edaffi w ti ventzriia? 
¿C^í dos bebdas protageréan mxstra secóín Rosita de hoy? 

¿Cuánto tiempo Eev¿n en (a pota nx-stros sotc'iros dS OaLyrnanc?
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Encuentros en la tercera frase
XAVIER COLAS
■a«<raüWo'<<>»<Mci t-xtx.

Durente los últimos años hemos vivido con te
mor el día en el que nuestros padres nos agre
garían como amigos a b'Acebwk. No liallarían en 

ese contenedor social más que momentos furtivos, 
derivas inexpiieadas, estados prvocujxuitcs y en al
gunos casos bastante putería Pero no se puede ne
gar a un progenitor el paso a ese chamizo virtual, 
asi que desde hace unos meses los tengo a ambos 
como fricitd& Si hubiese escrito un diario no les hu

biese dejado leerlo, pero en algún momento me he 
hecho casi tan viejo como ellos o tal vez un poco 
más. I» pienso cuando los veo adentrarse por el 
bosque zalamero y tramposo de la corrala virtual 
igual que lo hice yo en mis tiempos mozos: la con
versación que no prende en el drat, la vacilación en 
la foto de perfil, el reenvío masivo de hallazgos que 
son un déjA ni- TYas remontar el río del em.HI. el 
Exploivro el Messenger, han ido a parar al océano 
azul de F&cebooK lleno de peces y corrientes. Y así 
es como les he visto estrenar perfil igual que ellos 
me vieron fascinarme con una bicicleta, un mapa o 

un intento de reputación. O simplemente cuando 
empecé a hablar. Me imagino que para ellos todo 
sucedió tan rápido como para mi: un día, tras me
ses de probaturas, mi padre actualizó su estada 
Fue más que úna frase, en ese momento lo descubrí 
¡xxleroso y confiado al otro lado del ordenador, li
bre, sintiendo la brisa de los límites dcmimbados, 
contemplando todos los rías que quedan por cni- 
zar. Como en Ei curioM c<im de Bciiiunín Bullón, 
ellos y yo nos hemos encontrado en el punto ntedio. 
Para admiramos de lo que hemos hecho y de lo que 
nos queda por vivir. Han salido davaditos a mi.

TIPOS DE INTERÉS J. M. Otero Lastres

E
s un hombre de contrastes. 

Capuz de impartir Dered w 
Mercantil en la Universi
dad de Alcaláyscr escritor, 
ser directivo con Ramón 
Mendoza y con Florentino Pérez, y ha
ber sido profesor de Zapatero y de Ra- 
joy. Es José Manuel Otero Lastres, cate- 

drátícodelaUnlversMadde Alcalá, para 
completar más lo que más le gusta a él: 
"ser persona".
• ¿Me equívoco?
• No te equívocas en nada, salvo en que 
el Derecho Mercantil es un poco abu
rrido. Muy divertido no es. pero es algo 
más divertido para los que nos dedica
mos a ello, porque de algo hay que co
mer, que otras materias del Derecho. 
Aburrido es el Derecho Administrativo. 
- Aun así. le gusta más escribir.
- Si hubiera empezado mí vida de otra 
manera... Me iría peor pero hubiera em
pezado por ser escritor.
- Pasa mucho. Hay grandes poetas es
critores que se dedican a los números o

“Zapatero era un 
político arrollador 

para su edad”
José Manuel Otero Lastres, profesor de Rajoy 
y ZP, y directivo del Real Madrid Por Ó. Sáez

a las tiendas.,.
• Concibo al escritor, no solo al que junta 
palabras de manera bonita y elegante, 
sino alguien que quiere decir algo. Y 
cuando estás en posición de poder decir 
algo es cuando ya has vivido mucho. Y 
tienes esa otra vida, la vida profesional, 
por La que vives cada día. pero tu alma 
se va alimentando de otras cosas y tie
ne la necesidad de decirlas. Pero las co

sas fueron conjo tuvieron que ser.
- Le han dado la Cruz de San Raimundo 
de Pefiafort. Zapatero dijo de usted que 
le enserió que "la amabilidad no es signo 
de debilidad sino de Inteligencia',
- Pues eso dtlo él. Esa frase famosa de él 
del talante, que si que lo tiene, ya lo te
nía cuando era joven estudiante, creo 
haberla practicado toda mí vida igual sin 
haberla llevado a la categoría política.

■ ■ Rajoy se 

V Vi dedicaba 
básicamente a estudiar ’

Las cosas ha>'quedcdrias con sufiticn te 
claridad, perosin mucha violencia ni im- 
ponerias por la fuerza.
- ¿Y cómo les recuerda de estudiantes?
• Nos tenemos que ir a sus arios de plena 
juventud. A RaJoy le tuve primero de es
tudiante. Era un excelente estudiante, 
estaba entre los primeros de su curso, se 
dedicaba básicamente a estudiar aun- 
quesé por algún compañero dccursodc 
arios posteriores que me le contó que 
también se divertía mucho y bien. Pero 
era un estudiante profesional Sin em
bargo, Zapatero no estudiaba todo el 
tiempo del día. sino que también dedi
caba mucho tiempo a la política. Y era 
un político arrollador para su edad.
— Z.1 entrevista sigue en la pAgina 28
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elsil^^¡^de
Patatas bravas 

Croquetas de jamón 

Croquetas de bacalao

Mejillones tigre 
Ensaladilla rusa 
Queso manchego 

Hamburguesa casera
Perrito caliente
Sándwich mixto

Beicon con queso
Lomo a la plancha

Jamón serrano

Nachos con queso 
Tosta salmón

Tosta de sobrasada 

Pepito de Ternera con tomate
Alitas marinadas 

Zarajo de Cuenca

Pincho moruno 
Oreja a la plancha 
Lacón a la gallega 
Morcilla de Burgos 
Chístorra de Soria 
Brocheta de verduras
Brocheta sepia
Brocheta de langostino 
Pescadito adobado
Calamares a la andaluza 
Gulas al ajo
Gambas a la plancha
Gambas gabardina
Gambas al ajillo

Anchoas de Santoña con tomate 
Anchoas de Santoña con queso 
Escalope de pollo

Tortilla francesa
Tortilla de patatas

sana aarana
Ruoa Juan caruos i. 13 
c.c. carena puaea, uocau si 
asaos. ai-caLa oe Henares, naor-o

sana □□nTinenTaL
Ruca guaDauajara, g 
asaos, aucaca c-e Henares, maor.o

earE 

canTinenTaL.
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octubre talleres
eDuCativOs MeDiOambientales

¿QUÉ PUEDO HACER YO PARA CUIDAR DEL MEDIO AMBIENTE?

Teléfonos con yogures • Carpeta con tetrabrik • Raquetas con perchas 
• Marco de fotos con pinzas de la ropa • Ramo de flores con hueveras

Wn® Oe 172Ü a 2030 h, sábados y OcminQo 2 de 12:00 a ; 400 h y Oe 1730 a 2030 h

L/V DEHESA
FWUE


